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o TEMPO - Mas� fria: em curso. Pressão'
atmosféric� média: 1013.0 milibares. Ternpe
ratura média do dia: 17.7 graus centígrados,
Umidade relativa média: 79.4 por cento.,
Estado médio �o Céu: curnulus esparsos, alto'
stratus, de meio a encoberto. Nevoeiros no
turnos nas margens de rios, serras, Planalto e,
Litoral, Estado médio do tempo: com forma
ções de chuviscos esparsos pela condensação
de névoa úmida. Estado geral do tempo no
Estado: estável.'Previsão: A: Seixas Netto.

,
'\

PRORROGADO O PRAZO 'DE EMPLACA
MENTO - Em vista dó fínal do mês 'de
agosto coincidir com o fim desta semana,
quando se encerraria o prazo para a renova

ção do emplacamento dos veículos cujas pla
cas tenham o final oito, o Detran resolveu
prorrogar esse prazo até o próximo dia 2,
segunda-feira, '

I
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Colombo refuta
acusação sobre
as nomeações:
«t uma infâmia»

Funcionalismo do Estado terá
-

I
'

r

-
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plano de classificação, em, 75
.

, '
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o Governador Colombo Salles classificou
como "infâmia" a alegação de

que tinham sidofeitas cerca de 1. 200
nomeações para cargos públicos no _,

Governo do Estado nos primeiros dias de
o agosto, .antes de entrar em vts» r a

lei que proibe ingresso de '

novos servidores a partir do último
.dia 1-5 (Página-S]

oI

O futuro Governador, SenadorAntônio Carlos Konder Reis, anunciou
, ontem a'reclassificaçãc do funcionalismo público estadual,
cujo plano figurará entre as prioridades da administração que

se instalará a '15 de março. D� o Senador que o

magistério merecerá ênfase especial no novo plano, dentro da

preocupaç�o gené,rica deaperfeiçoar o sistema de pessoal do Estado,(P.3) \
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'-->-."-'--"-�"-"�'.- . _.,o,;-, 'O -Govémador não escondeu ,o seu d_esco�tent!J.l!l.ento com as acusações sobre.nomeações em massa
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Semana da Pátria.
As feStividades da Semana da Pátria
têm início.hoje em Florianópolis,

com desfile de.escolares no
interior da ilha. Amanhã estudantes

de 10. e 20. graus desfilam no EStreito (P.12)

Custa Crs 2,00
o Ingresso para

•

vera agonia
do leão-marinho

Por apenas Cr$ 2,00 um "empresário"permite que os

curiosos possam assistir os estertores do leão-marinho
capturado quinta-feira na Praia da Pinheiro. O animal

,

I estava ontem agonizante, com o corpomutilado, e cada
vez que era puxado para ser exibido dava urros de dor (P.12)

•

.: Jorge Ferreira
. poderá :voltar"
neste estadual

Pági"," 2. -,

Lages preocupada
.com a poluição
do, Rio Caveira

Página 9.

Eleições na UFSC
,

Cerca de 6.500 universitários da UFSC compareceram
ontem às urnas para elegerem os dirigentes dos

diretórios acadêmicos dos diversos Centros e do DCE.
O pleito iniciou-se de maneira bastante desorganizada,
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A conferência fuundial so
bre população, auspiciada pela
ONU em Bucaieste, na Romê
nia, terminou ontem adotando
um projeto redigido em ter
mos gerais, como orientador
para a solução dos problemas
decorrentes do super-povoa
rnento, o qual aprova explícita
ou implicitamente o uso de an

ticoncepcionais, a prática do
aborto e da esterilização.

Apenas uma das 141 dele

gações foi contrária ao docu
mento: a do Vaticano, cujo

, chefe declarou que "não 'pode,
transigir" em sua posição.

Pata o delegado chinês, o

texto 'é "uma, vitória para o

Terceiro Mundo", mas consi- ,

derou lamentável o fato de
não se ter especificado "as
causas principais do desempre
go, da pobreza,' provocados
pelo saque e exploração das
su per-potências", particular
mente os 'Estados Unidos e' a

União Soviética,
A conferência, que termi

nou ontem após 12 dias de de-'
liberações, corrstituiu a primei
ra reuii.ião de represen tantes
governam en tais, "especifica
mente' sobre qúestões demo-
gráficas.
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Hugo Banzer: uma estratégia?

"Ieriao
presidente
Benzer
renunciado?

/ / TRAN�FORMAÇÃO SÓCIO-
O presiderite do comando conjunto das Forças'

ECONOMICA

Armadas bolivianas, general Carlos Alcoreza Melgarejo, ,O documento reafirma que
afirmou que o presidente Jugo Banzer desistiu de sua a base de uma solução efetiva

,,_ decisão de renunciar ao governo, a pedido dos militares. para os problemas e, antes de

O al u: tudo, uma "transformação,gener manifestara ontem o desejo de retornar ao

quartel e cumprir o destino que lhe fosse determinado,
segundo informações dó jornal, Última Hora, de La 'Paz.

O jornal informara que o general Hugo, Banzer havia
comunicado aos partidos co-governantes sua decisão de
retirar-se do governo "para que as, Forças Armadas
decidam quem deve sucedê-lo, se um novo chefe de,
Estado ou uma juntamilitar" .

Última Hora acrescentou que antes de deixar a A Itália,' considerada a

presidência Banzer deveria expedir um decreto sexta mais importante naão ,

convocando eleições gerais para o próximo mês de maio. industrial do mundo, está atra-
PODER INSTAVEL vessando uma das mais graves

O general, Hugo Banzer Suarez subiu ao poder em .crises econômicas desde a Se-

1971, através- de um golpe militar que demibou o gunda Guerra MundiaL E a ca-

governo esquerdista do, general Juan José Torres. da dia se torna mais rígida, 0-'
Entretanto, Banzei tem encontrado dificuldades para brigando o governo a manter

consolidar o regime. Sua permanência no govemo tem: conversações constantes com

sido cheia de sobressaltos, ameaças de golpe, tanto <la os demais países participantes
d I d

do Mercado Comum Europeu,

ire ita, sua linha po ítica, como e elementos numa tentativa de buscar uma
esquerdistas. Sua, trajetória política vem sendo marcada solução externa. ,\inda ontem, tainda pelas agitações estudantis e insatisfação no meio uma importante indústria
operário, ao mesmo tempo em que-c palácio do governo+ ,ãiluncioú a redução dãs horas \1
expede, com singular frequência, comunícados'alertando ," de trabalho de seis mil empre-
O povo de que há uma conspiração contra o presidente. gados. A mesma medida-foi to-

No dia 4 de junho passado o governo, através de um mada por uma das mais impor-
desses comunicados, anunciava que os órgãos de tantes indústrias de tecidos, si-

segurança"continuavam empenhados em desbaratar uma tuada ao norte da cidade in-

suposta' conspiração"', desta feita liderada pelo dustrial de Vicenza, abran-

gendo 60 por cento, dos ,seus',
ex-ministro �a Saúde, Valverde Barbery. Se o 10 mil operários.

.

ex-ministro estava metido ou não na conspiração, o fato D reflexo direto dessã ati-
é que na madrugada do dia 5 os tenentes-coronéis René/ tude é .sentido pelas donas de

Lopez Leyton e Gary Prado Salomon tomaram o casa italianas, que há vários
comando do regimento de Tarapaca e resolveram dias saem às ruas numa mani-

derrubar o presidente, marchando com uma coluna de .festação que se denomi'uou
.

tanques contra o Palácio. A rebelião foi frustrada e o "crise das massas", caracteriza-

presidente Banzer, que não se encontrava em La Paz,
. do pelo slogan' abaixo a espe-

qualificou o movimento rebelde de "produto' da culação. Que -nos dêem pel9
menos um prato de macar-

anti-pátria esquerdista e da direita exploradora". rrão". Em Nápoles, em ,parti-
Depois dessa rebelião o governo do general Banzer cUlar, cerca de 500 mulheres,

experimentou, ao que párece, uma fase mais sossegada. com seus fiUlos n(j� brilÇos, gri-
0rtem, um' despach'o' da AP, procedente de La Paz, tavam e ameaçavam "fechem
antecedendo o da notícia da renúnci,a, fazia um estas lojas" senão nós as p,es-
comentário sobre as perspectivas e'conômicas bolivianas truiremos".
com base em recentes informações de fontes

.

Os spaghettis, macarrões,

governamentais:, a Bollvia, auXiliada pelo aumento, nos lasanhas e outros tipos de mas-

preos das matérias primas, poderá iniciar este ano uma sas que constituem a base da

fi, alimentação dos italianos, pas-etapa de crescimento econômico que se mani estara na _

saram a ser vendidos· no câm-
sua balança comercial coril um superavit de 100 milhões bio negro desde que o governo
de dólares. autorizou uma alta de 45 por

sócio-econômiGa" dos países
afetados. Outras cláusulas refe
rem-se, aos direitos da mulher,
a migração internacional e à
observação das tendências de

mográficas por parte das Na

ções Unidas. Vários pafses da

Europa Ocidental e Asia ex

,pressaram sua decepção pela
elim�nação do "caráter de

urgência" que o texto original
atribuía ao estabelecimento de
certas metas específicas. O Va

ticano, 'a China, Argentina e

Argélia foram
_
os maiores

adversários das proposições re
lativas ao controle de natalida
de.

Segundo o' documênto, '

"todos os casais têm o direito'
humano de decidir 'livre e res

ponsavelmente o número de
filho, o 'momento de tê-los,
bem como de dispor de infor
mação, educação e meios ne

cessários para fazê-lo", e a

'principal responsabilidade . de

re�lar o crescimento demo
gráfico em cada país recai so
bre seu governo, mas a coope
ração internacional deve de
sempenhar um papel impor
tante nessa tarefa.

De acordo com observado
res, a recusa da Santa Sé terá
efeitos mínimos quanto à utili
zação de métodos de plane
jamento em todo, o mundo, '

pois "a influência do Vaticano
está se tornando cada vez me-

nor". 1',

cento nos seus preos e depois
voltou atrás em sua-decisão,

DESEMPREGO DUPLI
CADO

Diante' do volume cada vez
,
maior de reclamações e de
ficits em todos os setores eco

nômicos do país, o primeiro
-ministro Mariano Rumor
mantém conversações com o

chanceler da Alemanha Oci
dental, Helmuth Schmidt, para
encontrar uma fórmula de
manter a solvência da Itália.
Fontes bem informadas disse
mm ontem 'que I) crescente 'de
ficit cerríercial" italiano, calcú
lado em um bilhão de dólares
ao mês, será um dos ternas
centrais da reunião entre os

dois governantes.
Por outro lado, a Fiat, gi

gantesca indústria automo
bilística da Itália, que é a mais

importante empresa 'privada
do país, disse que só poderá
garantir emprego aos seus 200
mil trabalhadores até no mâ
ximó fins do próximo mês.
Um diretor informou que a

empresa tem necessidade de
reduzir sua produção de ve�
culos, cujo custo já 'baixou 20
por cento este ano, e que está
estudando a melhor maneira
para não agravar 'ainda mais o'

problema, do desemprego. con
tinuar, o desemprego poderá
duplicai até o fim do ano. Ofi
dalmente, continuar, o desem
prego poderá duplicar at,é o

fim '-do, ano. Oficialmente, a

Itália possu i' mais de 20 mi
lhões de trab3lhadores e 500
mil estão d,esempregados.,

Argentina ,

Isabelita:'
,

'

morrer pela
bandeira
peronista

A pi:esidente da Argentina, Isabel Peron, disse que não
Se intimidará "diante de ninguém" que pretenda af�tar-se
dos postulados da justiça social formulados por seu falecido
esposo, Juan Domingo Peron. Igualmente garantiu que tra
tará com "mão forte" a todos os que "por medo, ambições
desmedidas ou paixões incontroladas quiserem entregar nos
sa bandeira ... não vou permitir tal coisa". Isabel proferiu
estas palavras, ontem, durante Um encontro que reuniu 23
governadores provinciais e autoridades federais que con-,
cluíram uma reunião de quatro dias em Buenos Aires. Os
termos excepcionalmente enérgicos de seu discurso, apesar
de não, ter citado nomes, foram obviamente, dirigidos aos

dissidentes do peronismo, que, no entender de muitos fun
cionários da Casa Rosada, eriam problemas para a adminis
tração de Isabel Peron.

Prosseguindo em seu discurso, a presidente afirmou:
"Nós, os justicialistas, devemos demonstrar

'.

que não esta
.

mos lutando há 20 anos para entregar nossa bandeira a algo
que não seja nacional. Se for preciso que ISabel Peron morra

, com a bandeira de Peron ... morrerá; e terão que passar so
bre meu cadãverantes que alguém a possa manchar", con-
-cluiu bastante emocionada.

.
,

Isabelíta enfatizou sua, posição .de herdeira de • "uma
,tarefa -muito �";.;,PQT�n aíi.f!Il,Qq que ''Peron.sab.é;de
'-'ondé_ ,�n� "quê Isabêl' Perón - 0'0 Isabelíta eomoele dizia -

jamais permitirá que nada nem ninguém conduza a Argen-
tina para onde, a Argentina não deve ser conduzida". '

Elevando o tom de sua voz e diante 110 silêncio dos
,

govemadores, Isabel Peron acrescentou: "Nãoé tempo para
Claudicações, Quem não o entender significa que não está
em condiões de seguir o caminho válido da reconstrução
nacional e da libertação metas impostas pelo general
Peron".

"

Sequestrado
militar que
tentou

deporP�ron
Fontes militares

co n fi rmaram, ontem, o

sequestro de Eduardo Griffin,
.oficial da reserva da Aeronáu
tica que, em 1951, participou

" de um frustrado golpe militar,
que pretendia destituir o regi
me do falecido presidente
Juan Domingo Peron; O, mili
tar foi sequestrado por desco
nhecidos logo 'após deixar sua
residência, na localidade de
San Martin, distante 18 quilô
metros ao norte de Buenos
Aires.

A policia não _;teixa de
lado a possibilidade de que o

assassinato de Eduardo Artega '

(anteontem) e o sequestro de '

Griffin, ontem, tenham cono-
.

taçães polftico-guerrilheiras.
Os doIs militares - dizem -

estariam vinculados aos órgãos
de segurallça que nos últtmos
dias promoveram duros golpes
aos guerrilheiros quando 25
dos seus integrantes foram
mortos e muitos encarcerados.
Outro fato que vem corrobo
rar a tese policial é ofato de

Griffin estar envolvido no gol
pe de' 1951, que tentou desti
tui/- o então presidente Peron.
Naquela oportunidade asfor-
� ças do governo conseguiram
S!!.focar o golpe e Griffin foi
feito prisioneiro juntamente
com outros

'

oficiais, dentre
eles, Ó, antigo capitão Alejan
dro Lanusse que viria a' ser
mais tarde presidente da�pú
blica. Este, incidente, enten

dem os observadores, contri
bui ainda mais para o militar
ser alvo da guerrilha.

MAIS VIOLÊNCIAS
Além do sequestro de Grif

ftn e do assassinato de Arteaga,
a poltcia informou que um

grupo terrorista tentou des
truir os escritórios do advoga
do Silvio Frondizi; conhecido
homem da esquerda e defensor
de presos' politicos. Stlvio é
irmão de Arturo Frondizi que
foi presidente da Argentina no
pertodo de 1958 a 1962. Urna
bomba causou granrIes preiut
zos ao local de trabalho de
Silvio Frondizi, situado no,
centro de Buenos Aires além

..4,I!_.• provocar pânico entre os

"qiie / se encontravam nô"_ê'tltlr.:
cio. 'FTondizi não estava nó <,

local no momento do atenta
do.

Outro artefato explodiu on

tem na sede da "Frente Anti

Imperialista para o Socialis
mo," - FAS -, grupo da ultra- '

esquerda que se opõe ao gover
no. Os prejuizos, apenas mate
riais, foram consideráveis.

Por que foi fechado o nNotíc;as�'?
O diretor do jornal peron{s

ta d{), esquerda Notícias, fecha
do peh govemo na terça-feira,
declarou que a medida foi to
mada porque o órgão publicou
rey'elações sobre um controver
tido convênio entre o Estado e

uma empresa petroqu(mica
italiana.

Com essa ,atitude, segundo
Zaiguel Bonasso,- "o governo
preteT,ldeu fechar toda Ulna po
Utica", ou seja, o setor radica-

As conclusões

da' conferência
\

demográfica,
.

I

de Bucareste

"Agrava-se a crise,

econômica na Itália

lizado. Disse que o principól
motivo teri{J sido uma série de
artigos que questionavam um

convênio entre o governal e a,
empresa petroqu(mica italiana
Montedison, que previà um in
vestimento de até 'um bilhão
de dólares. O.éonvên(o foi re-.
j eUado pelos senadores da
União C(vica RadicaL

ONotíciaS também infor
mou que o Exército havia

apresentado sérias objeções. O
'motivo da impugnação teria si-

do o fato de que Ó contrato
foi assinado sem a convocação
de conco"ência, o que resulta
ria num virtual monopólio, a

, favor da Montedison.

O decreto governamental
de fechamento disse, apenas
que o, jornal "não colaborava
com' a pacificaão nacional",
mas na verdade era um cr(tico
severo do governo e da direita,
que domina os sindicatos e ór-
gãos de segurança".

'

\

PRIMElRO PÚBLICO LEILÃO
Dia 18 de Setembro de 1974, às 10,00 horas sito à
rua Sete de Setembro, número i181, na cidade de
'Biguaç,u, estado de Santa Catarina.

DIRCI;U DIAS PIMENTEL, leiloeiro Oficiai, com
escritório à rua D. Pedro, I, no. 617 (Bairro Coral) -

lAGES ..... SC., faz, saber que, devidamente autorizado
'por Agente Fiduciário, d!lsignado pelo BANCO NA
CIONAL DA HABITAÇAO venderá na forma da lei
(Decreto-lei no. 70 de 21/11/66, e regulamentação
complementar) 'RC 58/67, - RC 24/68 e RD 08/70
do B.N.H.), em PRIMEIRO PúBLICO' lEilÃO, no

dia, hora e local acima referidos, o imóvel adiante
descrito de propriedade de JOSÉ CARLOS PORTO,
serventuário da Justiça é NELI DOLORES HOF
MANN PORTO, professora, ambos brasileiros, para
pagamE!nto da dívida hipotecária ern favor da CAIXA
ECONOMICA FEDERAl/SC - Uma casa de madei
ra, com um pavirnento, contendo seis compàrtimen
tos, com área de 48,00 metros quadrados, e \0.
respectivo terreno, com área total de 486,00 metros

I quadra,dos, sito à rua Sete de Setem�ro, no. 181, na
cidade de Biguaçu, Estado de Santa Catat:ina.

A venda será feita mediante pagamento à vista,
podendo o arrematante pagar no ato como sinal, 20% '

(vinte por cento) ,do preço de arrematação e mais a

comissão de lei e o saldo restante no prazo impreterí-
vel de 8 (oito) dias.

I '

O lance mínimo para a venda do imóvel será de
Cr$ 16.605,58 (dezesseis mil, seiscentos e cinco
cruzeiros e cinquenta e oito centavos), valor do
crédito hipotecário e acessórios, sujeito porém, este
valor a atualização até 24 (Vinte e quatro) horas, antes da
realização da-praça.

O leiloeiro acha-se habilitado a, fornec�r aos
interessados informações pormenorizadas sobre o

imóvel. "

'

lages (SC), 31 de agosto de 1974.

DIRCEU DIAS PIMENTEL
leiloeiro Oficial

se você
le� nmblelJlas
com Imovels em,

sãop'aulo,
... fale; •
conosco

ENGENHARIA E INCO,RPORACÕES IMOBILIÁRIAS
,Av. São Luiz 140, Loja 4 - São Paulo - Fones: 257-Õ331 :- 256-5078
Rua Arcipreste Paiva, 11 - Florianópolis - se ...: eRG! 1 �':11 a. 'Região

Nenhuma pista,
dos raptores
do sogro de

Echeverria
Os agentes do governo me�

xicano continuam à procura
do sogro do presidente LUis
Echev�rria ainda sem qUalquer
pista sobre os sequestradores e
até mesmo sem saber' se são
guerrilheiros ou delinquentes

, comuns.
,

Insistentes lnforrnaõss ex- i
trá-oficiais atribuem o seq'ues
tro à Frente Armada Revojn,
cionária do Povo - FRAP _

que, em maio de 73, se respon,
sabilizou pelo sequestro do
cônsul, norte-americano Ter
rance Leonhardy, na mesma
Cidade (Guadalajara, no Esta-

,

do de Jalísco).:
'

Todavia, às autoridades es

taduais ,e federais afirmam não
haver possibilidade de confír,

,

mar tais versões e que ainda,
não receberam as reivindica_
I,ões dos sequestradores. No
campo das suposições, há três
possibilidades: José Gua�alupe
Zuno foi sequestrado pelos
extremistas de esquerda ou da
direita ou por criminosos co

muns, interessados apenas em

'dinheiro. De qualquer forma:
o governo foi bem claro: não

, negociará com eles.
'

Um filho de Zuno acusa o

'm;perlalismo norte-ameri -

, no" da autoria do sequestro.
De fato, devido à reputação es

querdista do velho ex-gover
nador, especula-se intensamen
te que tenha sido raptado por
elementos direitistas, Mas há
uma tendência de fazê-lo apa
recer como obra da esquerda,
com o aparente objetivo de
descarregar toda .a fora da

repressão governamental sobre
seus adversários políticos.

'

, Por outro lado, a esquerda
mexicana, especialmente os

radicais, considerapublica
mente o governo de Echeverria
como conservador, e poderia
por isto ser a autora do seques
tro, numa tentativa de desacre- ,

ditar a afirmaão do governo .

de' que o processo revolucioná
rio de 1910 continua progre
.dindo,

China

comunista faz
"'

v ,_ �..,. , ....

h'n/ 'revisão da

sua história
. Com um pouco de atra

so, os governan tes chineses
anunciaram ontem uma re

visão em sua história, di
zendo .que foi Mao Tse
Tung e não o falecido Lin
Piao quem dirigiu a impor
tante campanha de 1949,
que levou à vitória os co
munistas da China. Esta re

Vlsao da história, comu
mente aceita, representará
mais um passo no sentido
de' diminuir os feitos de
J_in, um homem astuto e

consideFado pelos cllineses
como um gênio,militar.

. O movimepto para d,e
sacreditar e tornar Lm
Pia0 um persona non grata
na ChiJ;lã, até agora, se

concentraram em suas po
sições, qualificadas pelos
maoistas de indecisas, rea
cionárias e traidoras. Mas,
devido a sua imensa popu
laridade, tanto entre os

soldados éomo entre a ofi
cialidade, os críticos evi·
tavam modificar, seu histó-

,

rico militar.
COMANDO, MILITAR

, A nova, atitude pode
si�ificar, segundo graf)de
numero de observadores,
que Mao e os demais líde
res do goyerno qesejam
con trolar firmemente o

exército, integrado por
dois milhões e meio de ho
mens.

Desde março, Mao reali
za duas medidàs para fo�
tal�cer seu controle sobre
os militàres. Primeiro,
substituiu os comandos
'militares regionaiS, retiran
do vários generais impor·
tantes de suas "pra9as for
tes de montanha', onde
em alguns casos, se en,col}

(travam há mais de uma de
cada. A segunda, adota,d,a
em 31 de julho, foi reabih·
tar um grupo de milítares
expurgados duránte a revo°

lução cultural de 1966/?8
-entre eles e o ex-chefe m'

te rino do Estado-Maior,
general Yang. Cheng-WU,
destituído por Lin e.m
1968.

-

A fim de ressaltar a se

riedade da decisão e assina
lar a preocupação dos d�!
gentes em relação aos milI
tares, o primeiro-ministro
Chou En-Lai, apesar de
doente, participou naquela
noite das comemorações
do dia do eXérçito.

NOTICI!ARIO
I

INTERNAF'0NAL
FORN6�CIDO
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o Governador
disse que

, não-houve
, nomeações

e sim

contratações

Colombo nega que
tenha nomeado
1.,118 em um mês

Classiâcando de "infâmia" a alegação de que o

'Governo teria feito 1.118 nomeações de funcionários
nos dias que antecederam o ,IS de agosto, o Governador , '

Colombo Salles disse ontem que "não houve nenhuma.
nomeação", mas "renovações e contratações para que a

rede hospitalar e a rede de saúde públi não sofressem
uma descontinuidade".

- Foram contratações de médicos, dentistas e

funcionários para manter os postos de saúde que hoje
abrangem 177 municípios do Estado. E também na rede
escolar, porque estamos entregando novas escolas;novos•

cursos estão se ampliando e não poderíamos deixar que
essas escolas' parassem de funcionar. Por isso, nos

,precavemos e fizemos' as contratações. Não fizemos
nomeaões em caráter efetivo. Contratação tem prâzo
determinado de validade e tem precariedade de
remuneração. Portanto, eu peço honestamente '- faço
até um apelo - para que julguem e analisem o meu

Governo, mas com honestidade, porque se sou homem

público, sou também um cidadão que tem os seus
reflexos naturais de- ser hUUlJ!hq. Quero "que se fáça

I - justiça. Não quero, absolutamente, 'netili.'um.},�logib,
quero simplesmente justiça ao meu Governo. Analisem 'e

venham denunciar de público' o que estiver errado, mas
não venham com(.dis�orções e interesses individuais +.
enfatizou o Chefe uo Executivo.

As declarações referem-se á. levantamento anunciado

pelo Sr. Henrique de Arruda Ramos, em nome do MDB,
segundo o qual, além das 1.118 nÔIneações na primeira
quinzena de agosto, o' Gõverno teria feito um total de
740 contratos de servidores, mais 401 no mesmo

período citado de agosto.,
" .

As afirmações do Govçrnador foram feltas durante a

visita que realizou na manhã de ontem h obras de

construção do nbvo prédio do TribuJ;J.al de Contas do
Estado".

De outra parte, o Secretário qa Administração,
Nelson Abreu, 'não soube informàr precisamente quantas
pessoas· foram admitidas ou contratadas, cuja citação
aparece no Diário Oficial do dia 15 de gosto. "Para isso '

teríamos que contar todos os atos publicados naquele
Diário Oficial, o que no momento não seria possível, mas
possivelmente os dados serão divulgados na próxima
semana", ,frisou. Acrescentou que tais atos não são,
especificamente' da responsabilidade de sua Pastá, uma '

vez que cabe a cada Seéretaria ,decidir pela c�ntratação
ou nOmeação das pessoas que julgar necessárias, sendo
que a SeCretaria de.AdJl?-inistração se �nc�ega s?qten!e
de estudar as bases jurídicas e a regulanzaçao da'S1tuaçao
do novo funcionário.

'

.

'

,

,i'

Conferencista'da ESG vê

lideranças' se p.olitizando

!,-

I

Falando aos participantes do ciclo de estudos da

Adesg, que se realiza nestaCapi�, o pr�fessor Francisco
Mauro Dias, após afirmar que 'tem SIdo co�tante a

tendência em olhar com desconfiana a polítIca, e os"

políticos", assinalou que modernamente '.'a política já
ocupa /um dos prinleiros planos de 11?:teJes� nas

sociedades conteJJU?Orâneas, tendo' ocorn1? mtensa

politizaão, quer nas lideranas, quer ':las massas .

'- Os cursos' de Ciência PolítIca .atraem cada vez

maiores contingentes. Presentemente os cultores dessa
Ciência ,passaram a ser considerados e ouyi�os com o.

respeito que' merecem nessa especIalida�e dos

cqnhecimentos modernos - afirmou o conferencISta' do,
Corpo Permanente, da Escola Superior de Guerra.

Citou trabalho do pesquisador francês Miguel Lebret
_ atualmente desenvolvendo atividades no BràSil -,
apresentando 'as três P?�i?es que co�proI_?etem �
política nacional: o apo!ItIclSffiO, � p�cIpaçao ilusóna
na política e o tecnocraClsmo�ubstItutiV,o.1 . i �

'Explicou que os filiados a corr�n�e do ap�litI�IST.-0'
estão alheiados do plano dos objetivos naCIOnaiS e,

portanto, omissos, �� r:laç�o a� emprego,�o poder
nacional. Já a particIpaao ilusóna na pohtfca está

representada por. aões de b,oa intenção q�� não atin�em
os objetivos colimados; Fmalmente, O tecnocraCISmo

substitutivo" parte do princípio se�ndo o ,qual a

falência dos políticos leva à pretensao .de �anl-los do

plano políti,Ço, substltuinàO-OS pe�os técmc?s .

_

, Para o Sr., Francisco Mauro Dias, essas mterpretaçoes
errôneas se' fundamentam em um processo
histórico-político de uma conclusão 'também errônea,
segundo a qual' a política é � arte de ch�� �o poder,
ao contrário da COinpre�nsao, como CltmCIa que .a
conceitua numa forma mUlto maiS elevada e nobre, pOIS
a política é efetivamente a arte ?e exerc:: o poder". '

AfIrmou ainda o conferencIsta que modernamente,
em I um mundo de profundos e din�icos avan�os
tecnológicos, é indispensável que técm,c� e política
andem de braços dados desde que o polItico nao pode
prescindir da ciência e d� tecnologia".

,

A planificação racional de um projeto
de' reclassificação de cargos do funcionalis
mo público estadual foi anunciada ontem

pelo Senador Antônio Carlos Konder �c:is,.
como uma das metas constantes da versao

preliminar de seu futuro, projeto adminís
,trativo, cuja execução, a partir de 15 de

março, receberá tratamento' prioritário do
Governo. O futuro Governador, ao anteci
par alguns pontos do projeto, disse que
dentro da preocupação genérica de aperfei
çoar o sistema de pessoal do Estado "será
dada ênfase à nobre e dedicada classe dos

'professores eatarinenses", Konder Reis',
que pernoitou em Mllfra; prossegue hoje
em visita aos municípios do planalto ríorte;
chegando em �jQr Vieira às 10 horas, pas-

, sando depois por Monte Castelo, Papandu
va e/ Itaiôpolis, Nessas visitas o candidato
da Arena ao Governo é acompanhado do
candidato a Vice-Governador, Marcos
Buechler, e dos candidatos do partido à
Câmara dos Deputados e Assembléia legis
lativa, pelas respectivas áreas. O candidato
ao Senado, ex-Governador Ivo Silveira, de
verá reintegrar-se à caravana, depois d,� ter

'_ comparecido em Brasília à reuniJo depresi-

dentes regionais da Arena, convocada,pelo . segurança e tranquilidade, instruir, educai' e das facilidades e dos confortos da modema
,�!1ador Petrõnio Penteia. prt;parar para o bem e o trabalho, os futu- -tecnologia, Para �nto, juntamente com o

NIVEIS VARIAVEIS, ros cidadãos cararinenses., Governador Colombo Salles, aumentamos a

Referindo-se à planificação do seu proje- DrRETRIZES Proposta Orçamentária para 75, destin,ando
to de reclassificação 'do funcionalismo, o ' Entre as diretrizes administrativas do fu- à eletrificação rural uma dotação de Cr$
Senador Konder Reis acentuou: "Nesse pla-

'

turo Governo, o Senador Konder Reis res- 14·milhões, quando a previsão inicial con
no elegerei como critério para fixação dos saltou as seguintes prioridades, todas consa- templava o setor com apenas Cr$ 6 mi-
níveis de vencimentos um sistema maleável, gradas na versão preliminar do' projeto .lhões.

_

estabelecido em razão do valor do Salário administrativo: Transportes e Comunica- EDUCAÇAO
Mínimo. O sistema de fixação de níveis sa- ções; Agricultura e Pecuária, Inclusive a No setor educacional, as metas do futu
lariais por valores monetários absolutos não administração rural; Educação, inclusive ro Governo introduzem o sistema de anui
atende mais à realidade econômica de nos- programa de formação e aprimoramento de dades variáveis de acordo com as possibili
sos dias. Ninguém em Santa Catarina vai, mão-de-o?�. �!tou ainda �s 'cinco "proje- dades dos pais ou responsáveis pelos alu

ganhar 500, 600 ou mil cruzeiros, mas sim, tos especffícos
, p� os q�� esper� cont� nos.

ecursos humanos tecmeos e fínancei _: Nós vamos pedir àqueles que podem e
um um e meio 2 3 4 ou 5 salários míni- com r ,

, -

mo�, de sorte q�e'o �umento' de vencimen-
.

ros da Un�o: Proteção, a� �eio Ambiente: que tiveram a felicidade de adquirir uma

tosseja automático". Desenvolvunento Tecnolôgico, Desenvolvi- renda 'substancial a contrib�ição devida
,

mento Industrial" Medicina Preventiva e para que possamos levar o ensmo de segun-
Desenvolvimento Urbano.

'

; do grau aos flUIos daqueles que, Infelízmen-
_ Todos eles sem exceção - frisou - te, ainda não podem pagar coisa alguma.

'merecerão do Governo que se instalará em Entre as prioridades do setor, se in-

15 de março de 1975 a mais atenta e apli- cluem: formação e aprimoramento de pro
.cada prioridade. No setor de transportes' fessores; construção de centros interescola
vou dar ênfase à construção dos acessos às res, com a participação das fundações edu
rodovias federais já construídas e pavímen- cacionais já existentes nas sedes de 13 das
tadas. Na agricultura, vamos dar prioridade 14 mícro-regiões do Estado; e a consolida
à eletrificação rural, para lixar o homem do ção do ensino profissionalizante de segun
campo à sua, terra e fazê-lo também 'senhor "do grau, ,

- No quadro de funcionários públicos
do Estado - acrescentou - ascendem a 15
ma as funções específicas de 'magistério,
entre professores, inspetores escolares,
coordenadores educacionais e diretores de
estabelecimentos de ensino. Todos esses

éargos, de tanta responsabilidade, serão re

classificados e reestruturados de modo que
o professor em 'em Santa Catarina tenha
uma remuneraçã� condigna e possa, com

o diretor'
doBNH

anunciou o
'j',

, ,réin tciov:
de ob raS' '

paralisadas.

�------ -iPolíticaeAdministraçãoJ-------�-�--- .....;0:...;E::.:S:.:T.:.:A�D.:;.O_-....;3....;1_d_e�ag�0-:"st_o_de_l_9_74_-_Pa....'gl=on,_a...,3,

K�nd., Reis anuncia plano
de· r,c'lassificac:ão .de cargos

,

,

Inaugurado, no:vo conjunto
habitacional em Palhoça

Foi inaugurado na tarde de
ontem, na cid�de de Pa,lho-'
ça, o Conjunto Habita
cional �nio Machado, de
Andrade, construído pela
C o operativ� Habitacional
de Florianópolis e contan

dq com 52 casas.

O Conjunto foi inaugurado
'pelo sr. Honório Pt:tersen
Hungria, diretor daiCaftei
,ra de Projetos Cooperati-I
vos do Bilh, na presença
do Secretário dos Serviços
Sociais, dirigentes de ór
gãos ligados ao' setor e

populares.
Na ocasião, o sr. �nio Ma
chado de Andrade, agrade-

, ceu a homenagem que lhe
foi prestada e fez rápido
relato da atuação da Co

operativa de Florianópolis.
Em seguida, falou o sr.

João Paulo Rodrigues, di
retor regional do Inocoop
em Santa Catarina, que
ressaltou a atividade da
Carteira de ProJetos
Cooperativos do BNH em

Santa Cátarina, declar;mdo
mais adiante, que "a obra
,da Cooperativa está con

cretizada na região da
Grande Florianópolis com

a entrega de 319 casas e

520 apartamentos e ainda
em construção encontram
se mais 340 apartamentos,
qÚe totalizam 1.170 unida
des, sem ,dúvida um acervo

invejável de realização."
Encerrando o \1to, após a

bênção do Conjunto pelo
Pe. Nery Hofmann, falou o

sr. Honório Petersen Hun- '

gria, dizend6 do trabalho
desenvolvido pelo BNH e,
em particular, o dá Cartei
ra que dirige, concedend9,
,em seguida, entrevista h
imprensa.

'

Na entrevista, declarou
"ter recebido o programa
na época mais difícil da
construção civil, cujo pro
blema da falta de material
encontrava-se no âpice, I)

que forçou a diminuição
do ritIilo dos projetos em

desenvolvimento. Este pro
blema" naturalmente, caU
sou o aumento do custo
dos conjunto�, inclusive os

já iniciados, forçando o

reajuste dos preços apre
sentados pelos empreitei
ros. Felizmet:tte a sicuação
está se estabilizando·e den�
tro de dois ou três meses
teremos, pelo menos, tran

quilidade na 'área da cons

trução civil."
"O

'

pi:oblema da constru

ção civil nos criou uma 'si- ,

tuação que deve ser anali
sada sob dois,' pontos -

continuou. Um é dos con

juntos que já estavam em

construç�o e cujas obras
foram quase' paralisadas,
que deverão sofrer um

aumento no' seu custo e

que não será muito acen

tuado nas prestaões, já
que o Banco, procurando
resolver o problema, teve

que 'conceder um reajuste
..'às fumas empreiteiras e

'aos demais órgãos que têm,
atividade m setor. E para .

" que a incidência não fosse,
,

muito grande; o Banco
pé tr!litiu a premanêncía
dos juros que os ,coopera-

I tívados tinham no início
do projeto, resultando
'num menor aumento nas

prestações o que, acredi-
\ tamos, não .criou maiores
problemas para .us

cooperativados". .

"O' outro I ponto - acres-
\ centou - é o das obras que
estão para se iniciar, cujos
projetos já se encontram
n,? Banco, faltando' apenas
a confirmação dos emprei.. '

teiros. Estes' projetos, real
mente, pelo aumento "do
material, sofrerão a evasão
dos cooperatívados cuja
renda não acompanhou
proporcionalmente o au

mento ou então se reduzi"
rá o tamanho das casas

pretendidas ou; talvez,.
aguardaHe-á uma melho
ria geral, para que o coope
rativádo entre numa nova

cooperativa. Essa melho
ria, esperamos atingir com
o próprio siStema; aperfei
çoando seu método opera
cional."
Referindo-se aos conjuntos
cujas obras estão paralisa
das �m Florianópolis reve

lou que "essas obras, natu
ralmente, 'também foram
atingidas pela crise da
construção civil, sendo de
difícil solução, embora o

Banco esteja atento e preo
cupado em atender o po
der aquisitivo dos coopera- ,

tivados já inscritos. Esta
preocupação se prende,
prin'Cipalmente, em que o

aumento do custo da comi·
trução não gere a elimina
'ção em ma ssa dos 'coope
rativados que não tiveram
o correspondente aumento
do seu poder aquisitivo. Já
estamos adotando álgumas
providências para levarmos
avante estas obras, tundo o

Inocoop de Santa Catarina
já tomado iniéiativas dentro
'desse assunto, que já foi,
inclusive, tratado na sede
do BNH e dentro de' um
prazo curto deveremos rei
niciar as obras, dentro de
,condições compatíveis
com os cooperativados que
in tegram essa cooperati
va."

\ '

ESTADO DE SANTA CATARINA
, SECRETARIA DOS: TRANSPORTES E OBRAS
DEf!ARTAMENTO 'DE ESTRADAS DE RODAGEM

AVISO
I O DIRETOR GERAL DO DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM
DA SECRETARIA DOS TRANSPORTES E OBRAS DE SANTA CATARINA, co
munica aos interessados que s,e acha aberta a TOMADA DE PREÇOS - EDITAL
No. 32/74, para execução de uma ponte, em concreto armado, sobre o Rio Mãe
Luzia em Nova Veneza, com prazo de entrega das, propostas até às 16,00 horas do
dia 19 de setembro de 1974, no Protocolo Geral do DERSC., no EdiHcio das
Diretorias em Florianópolis. \

Cóp,ia do referido Edital e maiores esclarecimentos serão obtidos na SEKte do,
DERSC., no endereço acima citado. '

DERSC:, em Florianópolis, 28 de agosto de 1974.
Eng. Civit Emani Abreu Santa Ritta

Diretor Geral do DERSC.

, .

Evasão de pessoal preocupa o

inspetor geral das PMs do País

Para realizar visita de inspeção à PaU- ampla assistência social, médica: etc," ,

cia Militar do EStado, chegou ontem a "Já no segundo caso - acrescentou -

Florianópolis o generalHélio João Gomes as exclusões, têm, se dado por corrupção
Fernandes, InspetorGeral das Polícias Mi-

de certos ,elef!'lentos e que são, ao serem

litares sendo recebido no Quartel General c!es�oberf_5Js, sumariamente desl!gad�s da
, "

,

'

"

corporaçao em que servem, pozs nao po- '

da PM, onde foz saudado pelo Comandan- demos tolerar corrupção alguma nas filei.
te Geral da Corporação, CeL'Renato Julio \

ras das PMs." J
'

Trein e recebeu a apresentação da ofictalt- "Desta forma - disse o Gen. Hélio
dade . d� Polícia Militar que serve na área Fernandes - estamos procurando aumen
da Capztal.. , ,

'

tar os efetvos das PMs, visando oferecer
,
Na oportunidade, o.Gen: Hélio G. Fer- maior tranquilidade e sezuranca ãaueles

nandes falou do objetivo da sua visita, res- 'que trabalham nos ofícios de desenvol
saltando. "o interesse da Inspetoria Geral vimento, já que a nós cabe o exercício do
das Policias Militares em ofereeer uma ofício de segurança':
maior cooperação �:�M, no s�ntido de l�e A respeito do reequipamento dos Car
dar.melh�res condzç:;es e maior operacto- pqs de Bombeiros, disse o Inspetor Geral
nalidade a corporaçao que ora se reestru- das Polícias Militares= "Realmente este é
tura". ,um problema que muito nos "preocupa,
E concluiu - "Com esta reestrutura- principalmente, quando se trata de gran

ção, pretendeinos interiorizà-loaindi: mais des cidades, mas, apesar.de um pr.oblema I

'e, inclusive, busca,,!!os o rejuvenescimen- sério, ele é de alçada do Estado, a quem'
to de seus quadros: cabe equipar os seus Corpos de Bombei-
A SITUAÇAO.

\
' , ros, o.. que se torna difícil pelo alto custo.Em 'entrevista �C!ncedzda a zmp'�ensa do material destinado ao combate ao fo

decla:.�u o f!en, HelIO Fern�ndes - 'N_os- go. Assim, estamos procurando sensibili-
sas visttas visam a observaçao e a passivei id. d 'itid d l b'_

d blemas exi
" zar a comum a e no sen o e co a 0-

soluçãa e pro emas existentes nas vanas " "

D I'
"

'

M'l't d di' I rar com este reequipamento, mostrando-rO ICUlS I Z ares, sen o um e es o e eva- '

'. .

do índice de evasão do pessoal, parte por lhe as va�tagens que tem:, pOIS a�em de ter

vontade própria e pdrte por exclusão': urrza_ mato':. segurança, conta, aznda, com

"No primeiro caso - continuou _ o
os znc�ntlvos das empresas segura�oras,

'do 'I d
.

t d bl que baIXam o custo do seguro nas czdades
ln Ic.e e e eva"o em VIS � o pro ema

que têm um Corpo de Bombeirosmelhor
vencI"!_entos, .

Ja que os. I.n�e�an�es �as equipado." ,
.

PMs sao atrazdos para ,a �nzczaúva parúcu� "Por isto -: adiantou - estamos suge
lar, que paga, em media, melhores sala rindo a criação de um fundo especial ou a

rios, sendo" portanto, um problema de criação de uma taxa pará equipamento
mercado de trabalho. Para sanar esta'des- dos Corpos de Bombeiros que, desta ma

vantagem, estamos procurando 'atrair neira, contariam, com a participação da
novos elementos, of?recendó-lhes uma comunidade,

"

,
,

CONVITE
,

,

A Câmara Municipal de Florianópolis tem ,a honra de convidar as

autoridades Civis, Militares e Eclesiásticas e 'ao Povo' em geral, para
'assistirem a Sessão Solene que será real,izada no dia 02 do corrente,
'segunda-feir� próxima, às 20,00 horas, no Paço Municipal, em homena
gem a "Semana da Pátria".

F!orianópoli's, 28 de agosto de 1974.
LÚCIO FREITAS DA SILVA

" Presidente.

OBJETIVO: Possibilitar o estutlante tia UDÉSC, c�rente de recursos financeiros, a

adqu'irí-Ios, através da atuação e realização de trabalh� jímto às empresas privadas e

organismos públicos.
CANDIDATOS: Alunos regularmente matriculados nas Unidades:

Escola Superior de Administração e Gerência.
Escola Superior de Educação Física
Escola Superior de Medicina Veterinãria de Lages.

I' Faculdade de Engenharia de Joinville.
Faculdade de Educação.' I I,

INICIO D_O PROGRAMA: Vinte e s�is (26)·de �gosto d� 1974.
DURAÇAO�' (6) seis meses.

'

INFORMAÇÕESE INSCRIÇÕES: '

REITORIA DA UDESC - Avenida Rio Branco, 164I
Telefone: 40-85

. Das 8:00 às 12:00 horas.

..
-

UNIVERSIDADE PARA O DESENVOLVIMENTO DO ESTADO
,

DE SANTA CATARINA,,

, 'U o E S C

\.

PROGRAMA DE BOLSA DE TRABALHO

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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"

CORAL
Em Assembléia, Geral rea

lizada anteontem, a Associa
ção Coral de Florianópolis ele-

,
geu sua nova Diretoria para o

mandato de um ano, tendo si
do reeleito para Presidente o

Sr. Carlos Alberto da Silva Fa-
ria.

Ás principais metas da no
va Diretoria, segundo. íníor-,
mou o novo Presidente, po
dem ser resumidas na íntegra
ção da cultura catarinense
através de diversas visitas aos

principais munícípios do inte
rior do Estado; estreitamento
de cooperação com os poderes
públicos, através da Secretaria
do Governo, e com 'demais se

tores e órgãos culturais; insta
lação . definitiva da Sede pró
pria

.

da Associação, amplo
apoio ao Programa de Ação
Cultural encetado pelo Minis
tro da Educação e Cultura; in
cremento nas atividades corre
latas do Cotai, isto é, a realiza
ção de diversos cursos.dê músi
ca, e intercâmbio com· a Uni
versidade. Federal de Santa
Catarina; li. reforma- dos Esta
tutos; reformulação das equi
pes do Coral e.Conselho de

·

Coordenadores.
A Diretoria que regerá os

destinos da Associação Coral
de Florianópolis até setembro
de 1975, está assim contituí
da: Presidente;'Carlos Alberto
da Silva Faria; Vice-Presiden
te, Maria de Lurdes Tancredo
Gónçalves; .10. Secretário,
Nanci Terezinha Batistotti; 20.
Secretário, Dra. Sueme Caldei
ra de Sena; 10. Tesoureiro,
Vidal Alexandre Batistotti; 20.
Tesoureiro, dr. Vilmar Nunes
da Silva; Almoxarífe,l Maria
de . Lurdes Wagner Caldeira de
Andrada; Orador, jornalista
Mauro Júlio "morim. 'Para o

Conselho Fiscal da entidade
foram eleitos como 10. Conse
Iheiro: Ari Neves Gonçalves;
20. Conselheiro, Stela Vieira
da Rosa Fernandes.So. Conse
lheiro, dr. RomualdoCaldeira
de Andrada.
Nanci terezinha Batisttoti, la.
Secretária.

\
AVAÍ'
Considero uma grande in

justiça o que pretendem os di-
, retores do Avaí querendo. que
seu time jogue todas as parti
das do Campeonato Estadual
.no interior, pois, segundo a

geografia do leitor Silvio Julia
no Luchi, o Estreito fica no in
terior. Com as' disputas do

. Avaf nas partidas em ,�'casa",
no campo do Figueirense,
essas locomoções para o "inte
rior" seria uma injustiça' a
mais para o time azurra, que já
sé locomoveu patrioticamente
por todo o território nacional
no ano passado, carregando o

"fogo simbólico" do Nacional.
Cordialmente, Ondino Vieira,
Joinville.

. CONVITE �

Sentir-nvs-emos honrados
com a presença de V.Sa. à ceri
mônia oe inauguração das
novas instalações c.la Agência
Postai Telegráfic.a de _Palhoça,
no próximo' dia seis de setem
bro às 16 horas. Cordialmente,
Pedro Regalado Moreira.Dias,
diretor Regional da Empresa
Brasileira de Correios e Telé
grafos.
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Tribunal do Trabalho

As declarações prestadas nesta

Capital pelo presidente da mais
alta Corte da Justica do Trabalho
no País.se consti{u�m sem dúvida
num estímulo para que a cam-'
panha em torno da reivindicação
dos catarinenses prossiga, agora
ainda com maior intensidade; A
solicltaçãe é justa e os fatos justi
ficam que s� dê continuidade ao

. movlmento que procura sensibili
zar o Governo federal a criar um
Tribunal Regio!,,!al do' Trabalho
em territôrio' catarinense.

. Imprensa perdeu o tetra

,
-
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Cronicà .. de escanteio
.

_ Meus amigos, há alguns dias sur- o 'terceiro olho, o. sobressalente, que por sinal, é dos mais insistentes fregueses
preendi um bate-papo, travado entre fica situado no fundo dó coração. '. do time da cruz de malta. ."

.

diversos litigantes e alguns inefáveis • Foi então que o Prof. Takeda, num Todos nós vimos o jogo; todos nós
observadores, ou melhor, torcedores. . breve instante de pausa, assim como vimos ou não vimos os tais impedimenNesse bate-papo, espécie de torneio quando à bola vai para a lateral, entrou tos. Retomo alguns trechos.narrados
intcio das. futuras' discussões sobre o

,
com um .somso, com 'uns vinte por . por jornalistas nossos: "

campeonato estadual, atuavam como .cento de ingrediente de dentifrtcia e - "O' domínio do botafogo en
titulares absolutos, o nosso conhecido oitenta de ironia.

.

total; quando sofreu ó terceiro gol, em
Prof. Takeda _ atuabnente em recesso E, disse: "Se vamos admitir que o claro impedimento". E, acrescentava:
profético ._, -o .Helinho Lange e o Otâ- corpo humano possuí um terceíro "Mas, com 'aquela defesa de Osmar;
via "Lua".' Na regra três estavam o olho, nada nos impede de admitirmos Valtencir e Mauro Cruz, não há time
Waldir Gil e Prof. Walter Gomes. Nas um quarto;':' -que aguente".
arquibancadas áa discussão, postados' Dito isto; correu para o "banco", . Uai, Cliros leitores, desde quandoem silêncio, como modernos conselhei- ficou' em silêncio, esperando ou não; 1:tm 'domínio total" é possú'el, con
ros de colegiados, U1qS quatro ou cinco. que alguém acresçentasse algo à ima- tando-se com uma defesa pronta para
Era um bate�papo padrão "pelllda", gem construz'da, pelo menos tentando ser dominada?
pois não havia árbitro e a bolll, digo, a a localização geog,.áfica do suposta E, Ó. narrador, continuava: "O Vas
-palavra, ficava com quem quisess(!, ou quarto olho da complexa anatomia hu- co era dominado técnica e territorial
para quem pudesse dispor de mais, mana.

.' -

_ mente, face o excelente desempenho
apf! rfe iço a dos amplificadores Caros leitores, é verdadeiramente do time botafoguense. Mas os ataques
tpróxicos. estranho o lato de que, mesmo em su- do Vasco levavam sempre perigo, pois

CUrioso, curioso, ca;os leitores,
\

ti as férias oraculllres, ó :prof. Takeda não a defesa alvinegra:- apresentava falhas -

temática misturava anatomia humana perde amania enigmática. incríveis".
com futebol E, é cliIro, a confusão pa- .

Talves o Nereu Correa, o Iaponam
recia maior do que as definições de pO-. Soares, o HQldemar Meneses, enfim,
Utica demográfica em conferência de conhecidos. defensores da rigidez 'das
Bucareste. Mas, como da discussão po- fronteiras vemaCulllres, apenas possam
de haver uma resultante lúcida, un:z par- dizer que o Próf. Takeda nada tem de
to esclarecedor, alimenteiminhas espe- enigmático e sim não passa de, um
ranças e Ime associei aos quatro ou cin- contumaz reticente. Sei lá. A' fato é
co torcedores e demais componentes que, após suá intervenção, a discussão
do "banco". E, esperei o provável ali- ficou paralisàda e- a ptiTllvra pareceu
nhIlmento de idéias.' '. ,não sairmais dálllteral

Em resumo, em�resumo, numa. ten- Só o Waldir Gil, o veO'lO Waldir Gil,
tativá de exarar uma crônica tipo atll foi quem esboçou uma gargalhada,
de assembléia. tentarei.explicar aos ca- opqrtunamente contida para não afe-
rC?s leitores, o' que OU�i.

tar o suspense criado. .

Apresento-lhes, de inz'cio, algúmas Aproveito este silêncio para encer-

caracterz'sticas funda .
entais dos prin- rar os prolegômenos e iniciar, -propria

cipais contendores: O prof. Takeda, mente, a" á6'nica, com aquélll- bàse
como todos sabem, é corintiano, en- temática, isto é, os tais gols de impedi
fim, I,ll'l'! tradicional masoquista. OHe- menta do Vasco'da Gama.
linho Lange,avaiano crônico e flumi- Inclusive, caros leitores, os próprios
nense eventual 'O "Lua", vascaino e colega� marginais, isto é, os colegas da
avàiano, crônico e agudo..

.

'.

"Informação Geral", aí ao lIldo desta,.

,

Dizia este que a história dos gols de &lo defensores da tese dos gols de im
impedi1:nento do Vasco da Gama é pu- pedimento do campeão" brasileiro de
Ta invenção de "inimigos" e da Im- futebol.

.
.

,prensa flamenguista e botafoguense Mas, nada· tão curioso do que o pro
,'}Ue aindq não reconheceram o único.e cedimento nan:ativo de m.u!1.os repór!.(ltual campeão brasileiro de futebol. teres de 'campo, quando andlisaram a

Retrucava o )Helinho Lange que o partida�entre V�co e Botafdgo, venci- . Punlo Fernando Lago"Lua" estllva erlXe11i!ando o ffg_os com do. ll._or.1 a ele 'll ido r este· fi e"

É ou não é, caros leitors, uma bele
za de caraoterização contraditória?
Desde quando, desde quando um "ex
celente d�mpenho" significa, _tani'
bém, cometer "faRtas incríveis"?,
Afinal de contas, é o Otávio que en

xerga com ,o terceiro olho propos.to
pelo Helinho, ou teremos que aceitar a
hipótese takedeana, baseada no póstú
lado de que três plhos são poucos para
se ver a realidade dos fatos? Estará o

ilustre professor propondo uma revolu
cionária tese anatômica ou estará af>e
nas envolvendo os litigantes numa dia
bólica trama enigmática? Acaso não
estará querendo dizer que, com um,
com' dois, ou três ou quatro olhos, o
fato é fato, e que a v.erdade é o resul
tado final do placard? Eu creio nessa.

O Vasco venceu, e prohto!
Isto significa, fldemais, atender à

advertência do. Valdir, não o Gil, I1UlS o

Amaral, quando pontifica: "Não adian
ta chorar... , a nega tá lá dentro'. Cada
um erzfia a nega como pode.

Marcílio Medeiros, filho.
Pessoas chegadas tIO Senador António Carlos Konder. Reis comentam que O

futuro Governador já teria alguns nomes qn observação para o Secretariada-da
· Governo que assumirá a 15 de março. Não se trata ainda de uma escolha definitiva,
nem em momento algum teria o Senador se manifestado, mesmo ao circulo da. SUa
maior intimidade, sobre a composição da slia futura assessoria de Governo. Por
enquanto, ele apenas pensa e observa. O processo de seleção' dos seus auxiliares está
reservado para mais tarde, depois das eleições de novembro, quando então, com
'maior tranquilidade política, .

a salvo das eventuais pressões que a antecipação do
problema poderia acarretar/no decorrer da campanha, terá tempo e oportunidade
pará melhor refletir sobre o. 'assunto, diante de texto final do programa.que se

traçará para o prôximo.quatriênio. Isto não consegue evitar, porém, que desde já se

especule a respeito da novo. equipe goverr)amental,. nem que o candidato receba c
.

assédio insistente de uma corte que se propõe avidamente a ocuparas cargos que a

partir de março estarão disponzveis para a livre nomeação do.futuro Governador.
Será fato comum daqui por diante observarmos o cerco que se jjzz em torno do
Senador Konder Reis, pelo qual algumas personagens mais ou ;;"enos habituées
nessa prática buscam atingir o estrelado oficial que 'as deslumbra e' as comove,
utilizando-se para tanto de artiftcios que as consigam aproximar do circulo do
futuro Governo. E bastante provável que daqui por diante sucedam-se convites e

multipliquem-se homenagens pessoais ao Governo . escolhido, É -recomendâvel,
porém, que o Sr. Konder Reis esqueçaeste tipo de: manifestação e aproveite o seu
tempo no trabalho que tem pela frente, um trabalho que mal começa e do qual os
catarinenses muito esperam, graças à pré-disposição que lhes foi inculcada pelos
primeiros pronunciamentos do futuro Governador. -"-

Não faltarão. ao Senador Antônio Carlos Konder Reis; durante os próximos
meses, oportunidades de por em prática sua, inteligéncia a sua imaginação politica.
Em poucas delas, porém, lhe será exigido tantoCf}mp no momento em que tiver que
se decidir sobre a composição do seu Secretariado. A partir desta escolha já se

poderão estabelecer as premissas do Governo que assumirá o poder a 15 de março,
dependendo em grande parte dos nomes que participarão dessa equipe a maior ou a

"menor receptividade das primeiras medidas a serem' tornadas e das diretrizes que
· 'deverão se definir no mandato que estará se iniciando. A opinião publica é atenta e

'. na maioria das vezes implacável no seu julgamento. Ela acompanha com a maior,
atenção todos os movimentos do futuro Governador e aguarda com palpitante
expectativa a apresentação do elenco que com o Senador KonderReis governará o
Btado a partir do próximo ano. Julga-se; portanto, no direito de esperar soluções'
simples mas imaginosas, pois está comprovado que em escolhas desta natureza não
ha muito o que inventar e quem inventa geralmente se da mal.

O Secretariado ideal para Santa Catarina, em face das circunstâncias 40
momento, é aquele que represente soluções novas para problemas antigos, pela
inspiração renovada de métodos e ideias que venham espanar a poeira que se
assentou em .alguns dos escaninhos da adrninistração e em quase todos os da politica
oficial Ele pode ser encontrado tanto na Capital como em cada uma das regiões do
estado, com os recursos humanos que nos diversos setores de atividade se afirmam
como expressões 'atuais de UI1Ul realidade politica em transformação, familiarizados
com

-

o que acontece ao seu redor; no Estado e ;10 Pais e em condições de
acompanhar estas mudanças -sem espantos e perplexidades, principalmente sem o

-

perig(J�àe-li€(tr.em-pa'ra trás. Um Secretário jovem, na.sentidode possuir conceitos
/reluii�fz�íii(Js�'sólJré\ os temas' cariz' df quaiS- tÚ'á de lider no dia-a-dia do 'seu

'trabalho, maleável, quando preciso adequar a. execução das tarefas
ã dinâmica da

atualidade, mas -inflextvel às conveniências de interesses subalternos na

administração publica: Um Secretariado composto. de homens que assumam o posto
com o entusiasmo de realizar algo de útil e de permanente- voltado para o bem
comum, mas que tenham também desprendimento e desapego à notoriedadé do
cargo no momento em que as circunstâncias indicarem que o pedido de exoneração
é o melhor caminho. Um Secretariado que receba a missão como um dever a

cumprir e não como um conforto de desfrutar. Auxiliares leais ao Governador, mas
com uma lealdade que tambem se faça sentir na hora em que for preciso alertá-lo
para os eventuais equivocas em que ele incorrer e não a lealdade que se confunde

, com a baiulação e a subserviência, que só existe para o aplauso fácil e a louvaminha
·

barata. Um Secretariado cujos membros tenham desenvoltura suficiente para
começar a trabalhar no momento mesmo em que assumirem as funções e não
percam seu tempo durante meses ensaiando o nó da gravata, o abotoar do paletó ou
a postura no banco trazeiro do reluzente chapa-preta, até que se-sintam a gosto para

" iniciar seus movimentos. Um Secretariado, enfim, afeito aos problemas e à gente
catarinenses pelo conviverdiário e pelos anseios comuns, que sejam dela conhecido
como um igual no que tiver de bom e que lhe mereça o respeito e a admiração pelo
que aqui tem. feito e pelo que poderá fazer. Um Secretariàdo, Senador Antônio
Carlos-Konder Reis, que seja o melhor que se possa formar emSanta Catarina.

)' .

Q·Secretar'iado
ideal. para 75

· ...__IC_G_rtG_s___.1
/. A instalação, de um Tribunal presidiu C; Tribunal Regional do nense, onde igualmente um gran
Regional do Trabalho em Santa Trabalho da' 4a. Região, sediado de número de ações dão entrada
Catarina se constitui numa das em Porto Alegre, 0, Ministro e são julgadas mensalmente. E os

principais reivindicações que o Mozart Russomano, apesar de números tendem a crescer cada
Estado vem-fazendo na atualida- ressaltar à ci�cunstância de que a' vez mais. O desenvolvimento do
de .ao governo da União. A par crlacão. ,dirum novo TRT depen- Estado, notadamente no que diz

. dos diversos movimentos inicia- de 'exéius,vamente do' Poder respeito ao setor industrial, traz
dos com este' objetivo, a repre- E'xecutivo, não escondeu sua consigo a benéfica consequência
sentação catarinense' no Congres- convicção de que nosso Estado já da oferta de novos empregos,
so Nacional apresentou recen- comporta plenamente um tribu- provocando,' igualmente, maior

. temente ao Presidente da Repú- nal dessa natureza. E o comporta' volume de processos na Justiça
blica um memorial'contendo as . justamente pelo volume de traba- do Trabalho.

' '

necessidades prioritárias de Santa lho verificado nas juntas de con
Catarina, e entre as quais se in- ciliação e julgamento existentes
clui,' com destaque, a criação do em Santa Catarina.
TRT. 'Os números que se conhecem

Entre as inúmeras vozes que estão a demonstrar a perfeita va

lle 'levantararn, reconhecendo a lidade do. que se reivindica. De
perfeita 'validade da reivindica- 1.969 até o presente, apenas na'
ção; soma-se agora a do próprio Junta de Conciliação-e Julgamen
Présidente do Tribunal Superior to de Florianópolis, o volume de
do Trabalho,. Ministro Mozart ações registradas sofreu um

Victor Russomano. aumento da ordem de aproxima
Conhecedor .profundo �os, damente trezentos por cento. A

'problemas trabalhistas do Pafs, situação é idêntica nas 'outras dez
notadamente os que se situam na unidades da Justiça do Trabalho
área Sul, já que _�or longos anos instaladas em território catar i-

.

\

' .l '

\

Informação Geral

NOVOS TEMPOS

_ Os tempos realmente m�dararri. Na reun
ião que promoveu com os-presidentes regio
nais da Arena, o Senador Petrõnio Portela
manifestou a sua profunda preocupação .

quanto � moralidade do pleito de 15 de no

vembro, advertindo: "Um candidato vale
mais pela sua mensagem política do que pe
lo poder econômico que ostenta". Tal preo
cupação, partindo de uma agremiaçij'o super
lativamente majoritária, revela, que a. depu
ração dos costumes políticos chega final
mente a maturidade. Coincidentemente, o

governo convalida pronunciamentos políti·
cos 'que abrangem temas insti.tucionais . as·
sunto considerado "tabu ", pêlo men'os para
os P9líticos da Arena.

.

E chegada a hora da distensão tãQ eSJ>E:ra
da, embora não sobrepaite qualquer duvida
de que ela deva se processar gra4ualmente,
numa espécie de "desinflação política".

. VOLTA À ATIVA. .

Vencido o mll�l-recesso em que os depu
tados foram liberados p�a a campanha elei·
toral, entre 19 e 31 de agostQ, a Assembléia
reinicia na próxima segunda-feira os seus tra·
balhos de plenário, prometendo te11las palpi
tantes: reforma da Lei Orgânica dos.Municí·
pios, fixação dos subsídios dos futuros Ço
vernador e Vice-Gpvernad,or, e possivelmen·
te o início da apreciação do Orçamento para
1975. Na ter,ça·feira o Legislativo realizará
sessão eJipecial, às IS hor.as, em' homenagem
póstuma ao ex-Governador Irineu Bornhau·
seno

HORÁRIO GRATUITO
OS diretórios da Arena e dó MDB reú�

nem·�e segunda-feira com os diretores das
emp�esas de rádio e' televisão, acertando to-

�

dos· os detalhes necessários � elaboração de
um hotário que satisfaça a todos: aos parti·
dos e as emissoras. Os programas da propa
ganda polític� gratuita .terão início no próxi
mo dia 15 de setembro, sendo encerradas 48
horas antes das eleições proporcionais do dia
15 de novembro. A Arena e o MDB cariocas
já acertaram Seus 'ponteiros: os programas
eleitorais 'serão realizados no horário vesper·
tino das 13h30m às 14h30m; e à noite as

emissoras de TV abdicarão de seu horário
nobre, das 22 �s 23 horas. Cónduzindo os

.entendimentos, pela Arena, o Sr. Lopo Coe-
lho.

TUDO, PELO PROFES�ÓR
O Senador Antônio Carlos Konder Reis

vem adequando seus pronunciamentos, em

pleno rlfsh da campanha, �s particularidades
telúricas de cada região visitada. Assim, os

munic,ípios litorân�os que se dedicam a ati·

vidade pesqueira têin conhecido as metas do
futuro governo pertinentes a este setor, Na
última quinta-feira, aparenteménte contra
riando esta norma, o Senador proclamou à
comunidade litorânea de Barra Velha o inte
resse do futuro governo em realiza): uma pla
nificação racional, reclassificando o quadro
geral do funcionalismo público estadual. E,
antecipando alguns projetos de interesse
para todo. o Estado, .anuncíou uma inicia
tiva que terá o condão de redim!.r a sofrida
classe que labuta no .magistério. Além de
reestruturado, o quadro de professores e ins
petores escolares terá uma realidade salarial
mais justa e condizente com a importância
de seu labor. Para tanto, serão abandonados

.

os atuais critérios de remuneração, que esta·
belecem valores monetários absolutos· e.
fixos. As funções do magistério serão remu·
neradas se�ndo um sistema m�leável, basea·
do no salario mínimo �egionai, sendo que os
seus ·reajustes _serão automáticos.

Uma coisa já está definitivamente decidi·
da: os professores terão uma remuneração
cOndigna, compatível com a natureza e a im·
portância de sua função.

- .

BESC "
.

O BESC abriu' concorrência pública para
.

a incorporação de um edifício de 13 andares
em Blumenau, que será-seguramente um dos
de maior perfeição' arquitetôn,ca da cidade.
O imóvel terá uma área construída de 6.717
m2, da qual será ocupada pelo SESC a ·su

perfície de 2.280m2, até o 30. pavimento. O
vencedor da concorrência pública (que será
realizada no dia 26 de setembro; às 16
horas, em Florianópolis) deverá incorporar o
imóvel assumindo a responsabilidade da ven·
da do 40. ao 130. ·pavimento.

COMPROMISSO
Fiel aos seus' "compromissos publicitá'

rios" - o Adolpho Konder ostenta umjlúnica publicidade, conséguida graças a ·boa
vontade do Besc - o Avaí decidiu jogar toc;Jas
as suas partidas do .sampeonato estadual no
field da rua BocalUva..Sem :se preocupar
com 'os "compromissos cOIJI o público" a

diretoria 'do clube não chegou sequer a ini·
ciar os entendimentos com o Figueirense

.

para a cessão do Orlando Scarpelli. Talvez
por isso a equipe do Avaí esteja no momen·
to com nada menos que oito jogadores con·
tundidos. E muitos ·dos que não estão, apre
sentam feridas contusas provocadas pelo.
areião que atualmente substitui os rarefeitos
tufos de prama do que outrora mereceu o
nome de' campo de futebol".

Em tempo: até ° bode que frequen'tava o

"gramado" do velho estádio tem repudiado
o cardápio.
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Geisel envia' ao

Congresso o

'orçamento da

União para 1975
O Presidente .da República, Ernesto Geisel enviou ontem ao

Congresso, o Projeto do Orçamento dà União relativo ao ano de
1975,.e o do ?rçamento Plurianual de Investimentos (OPI),referente ao penado 1975/1977. A receita e a despesa geral daUnião para 1975 estão orçadas em Cr$'U3 bilhões e J96
milhões, superando os níveis do orçamento de 1974 em cerca de
59%.'

,

. O ponto mais importante do orçamento, de 1975, contudo, é
o fato de. s�r esta a pnmeua proposta orçamentária 'do país a \

prever deficit nulo dando prosseguimento a uma tendência que já
vi�� se de�env�lvendo há alguns anos, No orçamento de 1974 o

de�lclt previsto e de Cr$ 350 milhões, sendo considerado apenasresidual por representar menos de 0,1% do produto interno
bruto. Em 1973 o deficit orçamentário foi de Cr$ 480 milhões

Embora a receita aerar da União prevista para 197� situe-se

TSE divulga calendário

para eleições de novembro

ao 'nível de Cr$ 113 bilhões e 396 milhões, excluídas as receitas
próprias dos órgãos da administração indireta ela é de Cr$ 90
bilhões e 247 milhões, representando cerca �e 80% da receita

geral. Ao nível de Cr$ 90 bilhões l!-' receita do Tesouro (em,
distinção da receita geral, onde incorporam-se receitas de outras
fontes de e n tidades da, administração direta e indireta,
autônomas e f..ndações instituídas pelo Poder Público) assinala
um aumento dé 55% em relação à receita do Tesouro prevista
para 1974. Como a receita geral (considerada como um todo)
subiu ao nível de 59% equivale a assinalar que as receitas destas
outras fontes tiveram um aumento de importância na

composição geral da receita.
As receitas de outras fontes (entidades da adrninistraçâo

direta e indireta, autônomas e fundações - inclusive
transferências do Tesouro) atingirão em 1975 - pelo projeto
orçamentário entregue ontem ao Congresso - a Cr$ 23 bilhões e

149 milhões, superando em 80% o resultado do orçamento de

1974, onde sua estimativa éde Cr$ 13 bilhões e 157 milhões.
Na composição da receita, para efe�to' de facilitar uma

comparação. crítica do leitor, dispomos para cada item, em

milhões de cruzeiros, a receita prevista nos orçamentos referentes
aos anôs de 1975, 1974 e 1973 (acompanha também a evolução
percentual da receita no período 74/75):

RECEITA DO TESOURO (Cr$ MILHÕES) _

SUBDIVISÃO DAS RECEITAS CORRENTES,

Receita Tributária 81.760 54.207 40.550

Receita Patrimonial 410 217 69
Receita Industrial

' 33 27 ,49

Transferências Correntes 4.898 3.014 , 2.028%

Receitas Diversas 3.144 738, 654�ó

Receitas de Capital 0,7, 350
.

41:.0

Receita do Tesouro
Receita de Outras Fontes
Receita Global da União

No aspecto da receita do Tesouro observamos que todos os

sub-ítens apresentam aumento substancial, liderados pelas
receitas diversas, que dão um pulo de Cr$ 738 milhões no

orçamento de 1974 c-s 3 bilhões e 144 milhões riode 1975.
"

Por outro lado, observamos a queda na receita de capital de
Cr$ 350 milhões para Cr$ 700 mil, sendo que foi
definitivamente cancelado o sub-item de "operações de crédito"
que é exatamente o que . significa o -deficit orçamentário. Os
Cr $ 700 mil assinalados nas "receitas de capital", 'sem alteração
(Cr $ 700 mil) em' relação ào orçamento de 1974. Em resumo: a .

queda substancial no item "receitas de capital" é favorável, e a

eliminação do sub-item "operações de crédito" significa
exatamente a eliminação do deficit orçamentário pela primeira
vez no Brasil. ..

No quadro abaixo segue a evolução do comportamento das
chamadas receitas de outras fontes, de órgãos autônomos, 'de
entidades de administração direta e indireta e' fundações
,instituídas pelo Poder Público '-inclusive transferências do

Tesouro) entie 1973 e 1975, sendo os valores em milhões de
cruzeiros:

- Com a Resolução No. l
9.643, baixada ontem, o Tri
buhal Superior Eleitoral adap
tou o calendário eleitoral deste
ano à Lei no. 6.091, do dia 15
de agosto, que assegurou trans

porte gratuito aos eleitores da,
zona rural, no dia do pleito, e
permitiu o voto, em ,Brasília,
dos eleitores inscritas nos esta
dos e residente aqui.

O calendário faz referência
aos prazos dentro dos quais as

autoridades devem tomar pro
vidências para que não se frus
tre o transporte gratuito, bem
como medidas a serem adota
das para que se vote no Distri
to Federal

As inovações'do calendário
são estas:

"Art. 1 o. - O calendário
eleitoral aprovado pela Resolu

'ção no. 9.607, de 20 de junho
de 1974, fica a-sim aditado:

,1975 1974 1973 Dif. 75/74
Receitas Correntes

-

8.122 4.926 5.338 +60 %
, Receitas de Capital '15.026 8.231 2.957 +90%(AP_)
Total 23.149 13.157 8.295 '+80%

Em termos de receita geral, isto é, computada a receita do

Tesouro com as receitas de outras fontes teremos o seguinte
quadro evolutivo, em milhões de cruzeiros:

197} 1974 1973 Dif.75174
90.247 58.556 43.833 +55%
23.149 13.157 8.295 +80%
H3.396 71.713 ,52.129 +,59%

50%
+ 88%
+22%
+63%
+330%
+400%

;,

MaiorqueCinemascope.Mais'envolvente q�eÇinera�a.

{

/
só mesmo a TV Cultura poderia terselecionado filmes corno
os que está apresentando, para dara Sta. Catarina um cinema
de .tão alta qual idade. .Não perca, todas as terças-feiras, às-
21 :00 horas, Campeões de Audiência Os melhores filmesds
todos os tempos'.

TVCULTURA

Patrocínio de

'.

.
.

•CANAL6
\

26 DE SETEMBRO DE
1974 - QUINTA-FEIRA

50 DIAS ANTES
Encerramento do prazo pa

ra queos responsáveis por to
das as repartições, órgãos e

unidades do serviço público
oficiem ao juiz eleitoral, infor
mando o número, a espécie e

Iotaçâo dos veículos e ',€""bar-
cações de que dispõem (Lei
no. 6.091, (Art. 30.).

10. DE OUTUBRO DE
1974 - TERA-FEIRA

45 DIAS ANTES
Encerramento do prazo pa

ra o leitor residente em Brasf
lia requerer a requisição de sua
folha individual de votação -

(Lei no. 6.091, Art. 17, Pará
grafo 10.).

6 DE OUTUBRO DE 1974
-DOMINGO

40 DIAS ANTES
Encerramento do prazo pa

ra o Diretório Regional indicar
integrantes da comissão espe
cial de transportes e alimenta
ção (Lei no. 6.091, Art. 15).

16 DE OUTUBRO DE
1974 - QUARTA-FEIRA

30 DIAS ANTES
1 - Encerramento do pra

zo para a requisição de veícu
los e embarcações às reparti
ções, órgãos e unidades do ser'

viço público (Lei no. 6.091,
Art. 30., Parágrafo 20.).

2 - pata da instalação da
comissão especial de transpor
te e alimentação (Lei no.

6.091, Art. 14).
3 - Encerramento do pra

zo para o juiz eleitoral, no dis
trito federal, nomear os mesá
rios (Lei no. 6.091, Art. 20,1).

4 - Encerramento do pra
zo, no distrito' federal, para lo

designação dos locais de vota

ção
-

(Lei no. 6.091, Art. 20,
II�.
-, 31 DE OUTUBRO DE
-1974 - QUINTA-FEIRA

15 DIAS ANTES
1 - Encerramento do pra

zo para a requisição de funcio
nários e 'instalações para possi-

_bilitar a execuão dos serviços
de transporte e alimentação de
eleitores (Lei no. 6.091, Art.
10., Parágrafo 20.),

2 - Data em que deve ser

divulgado o quadro geral de

percursos e horários programa
dos para o transporte de elei
tores (Lei no. 6.091, Art. 40.).

3' DE NOVEMBRO DE
'. 1974 - DOMINGO

12 DIAS ANTES
Encerramento do prazo

para reclamaão contra o qua
dro geral de percursos 'e 11Orá-'
rios programados para o trans
porte de eleitores (Lei no.

6.091, Art. 40., Parágrafo
20.).

6' DE NOVEMBRO de
1974 - QUARTA-FEIRA

9DIAS ANTES
Encerramento do prazo pa

ra o juiz eleitorãl decidir recla
mação contrao quadro geral
de percursos ,e horário progra
mados para o transporte de
eleitores (Lei no. 6.091, Art.
40., Parágrafo 30.).

16 DE NOVEMBRO DE
19741 - SÁBADO

1 DIA DEPOIS
Data em que deverão ser

remetidas para as capitais das
estados as urnas utilizadas no

distrito federal (Lei no. 6.091,\
Art. 23).

15 DE DEZEMBRO DE
1974 - DOMINGO

30 DIAS DEPOIS
'Encerramento do prazo pa-

) ra pagamento do aluguel de
veículos e embarcações (Lei
no. 6.091, Art. 2, Parágrafo
Único).

14 DE JANEIRO DE 1975
-TERÇA-FEIRA ....

60 DIAS DEPOIS
Encerramento do prazo

para o eleitor faltoso requerer
justificação (Lei' no. 6.091,
Art.70.).

13 DE FEVEREIRO DE
1975 - QUINTA-FEIRA

90 DIAS DEPOIS
Reabertura do prazo para

que o eleitor residente em Bra
sília requeira a requisição de.
sua folha individual de votação
(Lei no. 6.091. Art. 19).

\ .

ESTE ARTIGO. "

VOCÊ COMPRA NO
PONTO CHIC

\
\

/

::..,.---

Rua Felipe Schmidt,
11 -' Fone 4323
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Juri de São Disparo acidental mata

operário na mesa: ItajaíBento absolve
I

três réus' ItajaÍ (Sucursal) - Um disparo acidental com uma pistola de
calibre '22, provocou a morte quando dava entrada no Hospital
Marieta Konder Bornhausen" em Itajaí, do operário José Osni
Polsoni, conhecido por "Juca", solteiro, 34 anos, residente, 'na
mesma casa do autor, à Rua Germano Monte Belo, 545, no Bairro
Dom Bosco. O tiro acidental ocorreu às 12h30m, quando José Osni
se preparava para almoçar na cozinha, após fazer uma limpeza na

arma' que era de sua propriedade e guardá-la numa prateleira, de
onde foi tirada por Gumercindo Leopoldino para examiná-la. A
vítima permanecia na mesa, quando aconteceu o disparo,
atingindo-o mortalmente no coração.

'

AUTOR SOCORRE, ,

Imediatamente, Gumercindo Leopoldíno - 52 anos, Pfoprietárioda residência onde José alugara um quarto e fazia suas refeições -

apanhou a vítima levando-a até o Hospital Marieta Konder
Bornhausen, onde faleceu ao dar entrada. Gumercindo retornou à
sua casa onde ficou aguardando o desenrolar dos acontecimentos. A
direção do hospital comunicou a morte ao delegado Hercflio dos
Santos que deslocou agentes à, casa do autor para prendê-lo e.
autuá-lo em flagrante. Entre ambos, autor e, vítima, nunca se'

registrou qualqu. ,-: rixa, pois viviam sob o mesmo teto em harmonia.
Não possuíam antecedentes na polícia e as autoridades acreditam

-, mesmo em dispare acidental, marcando para hoje a tomada de
I
depoimento de Gumercindo Leopoldino.

,
.

São Bento do Sul(Sucursal
d� !oinville) - O Tribunaldo
Júri da Comarca de São Bento
do Sul realizou mais três ses
sões de julgamento, ao final
das quais todos os réus indicia
.dos foram absolvidos, inclusive
José Odair Munhoz levado a

julgamento e absolvido pela se
gunda vez. Sustentando nova
mente a tese da legitima defe
sa, os advogados Anibal Pinto

- Cordeiro, . Luiz Carlos Garcia e
Carlos' Linsingen conseguiram
absotvição para o réu Odair
Munhoz, por unanimidade. Ele
estava sendo acusado pela au
torta da morte ·de José Osmar
"Borges, no düz 3 de janeiro de
1971, na localidade de SãoMi
guel, munictpio de Campo
Alegre.

'

Lages: acidentado passa mal
As três sessões do Tribunal

'do Júri de'São Bento do Sul
foram presididas pelo juiz Ni
-canor Alexandre Ramos ena
acusação funcionou o promo
tor Flávio Alberto de Amorim. .

Por- 4 votos contra 3, os jura
dos. também absolveram a
Alcindo Francisco de Lima, de
27 anos, acusado pela morte
de José Amantino ocorrida a
23 de abril de 1972,na locali
dade de Bateas de Baixo, tam
bém no municipio de Campo
Alegre. A defesa esteve-a cargo
'do bacharel Anibal Pinto, que
sustentou a tese de negativa de
autoria.

'

Lages (Sucursal) - Mais uma vez, defeitos mecânicos provocam
acidente' rodoviário, ferindo gravemente o motorista do caminhão
Mercedes Benz de placas CQ-54-15, de Curitiba, que se encontra em

estado desesperador no Hospital Nossa Senhorá dos Prazeres em

Lages. O acidente aconteceu na altura do quilômetros 312, da
lIR-1l6, nas proximidades, de Ponte Alta, quando o motorista José
Ribas Gaspar, 25 anos, casado, residente na capital paranaense,
perdeu o controle do veículo e capotou na margem da rodovia. Ele
viajava sozinho e teve fraturas internas graves, além de escoriações
no braço esquerdo e ferimentos no, crânio. O motorista ;permanece.
internado sob rigorosa observação médica.

Recife: ,incêndio na Mesbla
,

' ,

,Um curto-circuito num transformador provocou na madrugada
.de ontem um incêndio de grandes proporções no depósito-geral da
Mesbla, em Recife, e .a rapidez com que as chamas se propagaram
impediu que Vigias e bombeíres retirassem as mercadorias 40 local,
avaliadas em Cr$ 40 milhões. Tão logo pressentiram que as chamas
progrediam, apesar .do uso de material de emergência de combate ao

fogo, os vigias retiraram 10 automóveis'Opala, mas a ação foi
interrompida devido à grande quantidade de fumaça que intoxicou
alguns soldados (tentavam aproximar-se das chamas, até que foi
necessário transportá-los para um hospital.

"

A duração do incêndio foi de mais de, 8 horas e houve um

'congestionamento "de tráfego com filas de automóveis, de 7
quilômetros, pois a área .do sinistro é de acesso ao centro da cidade
(avenida da zona sul daquela, capital e no Bairro de BoaViagem), O
edifício sinistrado e as mercadorias estavam segurados e o acidente
não provocará solução de continuidade nas diversas lojas da Mesbla
em Recife, asseguram seus diretores. .

A ação dos bombeiros; que mereceu elogios duetos do
Goveranador Eraldo Gueirop; foi decisiva pois impediu a propagação
do fogo para armazéns do porto próximo e !prédios vizinhos' ao

dep?sito.

Finalmente, também por
unanimidade, os jurados absol-
veram a Antõnio Battsta, ae
22 anos, a quem era atributda
a autoria do crime de homict
dio contra Antônio Duarte da
Costa. O crime aconteceu a 12
de novembro de 1972, na loca
lidade de Rio Vermelho Ve
lho, em São Bento do Sul. O
conhecido criminalista da Ca
pital, José ManoelSoar, acom-

. panhado do advogado Donal
do Ohde, esteve atuando neste

processo e conseguiu também
por unanimidade, absolver no
vamente, o acusado, sustentan
do a tese da legitima defesa,

.

Vândalos

depredam
I

escola

Blumenau (Sucursal) - A

policia deteve' ontem em Blu
menau três menores que te

riam participado do grupo de

jovens que na quarta-feira ã
noite destruiu as instalações da
Escola Básica Comendador
Arno Zadrozny, inclusive ma:
teriais didáticos e os uniformes
que deveriam ser utilizados pe-

'

los alunos para o desfile do

pr6ximo dia sete.
.

'

Sem adiantar pormenores
da investigação que teve inicia
na quinta-feira pela manhã, o
Delegado' Regional de Policia

informou, contudo, que a hi

pótese levantada pela direção
do educandário, de que o ato

de vandalismo teria sidó.prati-,
cado por alunos ou ex-alunos ,

do prôprio estabelecimento de
'ensino, deu pista ã prisão de

alguns suspeitos•.Não confu-'
mou, en tretan to, que os deti
dos estejam matriculados na

.

'Escola Básica Comendador
Arno Zadrozny. ,

Na quinta-feira de manhã,
os zeladores da Escola Básica
Comendador Amo Zadrozny,

'

localizada no Bairro' Garcia,
foram surpreendidos, ao abri
rem a porta da Secretaria, pe
los m6veis destrutdos e docu
mentos queimados por vânda
los, que teriam invadido o es

tabelecimento durante a noite
anterior. Além dos môveis e

documentos, foram destruidos
duas máquinas de escrever, um

projetor de slides e as paredes
foram rabiscadas d' faca. As'
chaves.das salas de aula foram
jogadas num terreno baldio 10-
'calizado ao lado do estabele
cimento e, em consequéncia,
as' aulas s6 foram reiniciadas ds
10 horas.

Os uniformes que já ha-
'. viam sido confeccionados para
os desfiles do diaZ, foram ras

gados, inclusive (JS boinas cedi
das'por empréstimo pelo 230.
Regimento de Infantaria, que
também investiga o caso.

'Na época do«Sêó» Fontou� não havia pressa,
masa concorrêncía, também, andava devagar!"

Aó colocarmos à disposição
do empresariado catarinense um (
sofisticado complexo çle computação
de dados homenageamos a figura do
velho guarda-livros, de cuja

.

'capacidade e competência, tempos
atrás, resultaram, muitas das maiores
empresas deste país. Hoje, quando
o mundo anda depressat só progridem
os que tê", os dados de sua

empresó ao alcance dà mão, exatos,
a qualquer instante., Como fazem
os seus maiores conc'prrent"es.

�
\ CI�Pr�e�rnOOO�d� C ,.

'Ru� dos Ilhéus, 8 Edif. Aplub 100 \'

,IIi e.121 andor - Fones: 4141, 2481, e 3950
FJorianópolis se.

David,.sempre pensativo, esperou a absolvição do Juri.

David absolvido

'outra vez pelo

Juri da Caoüai

proferido pele juiz Ernani Palma Ribeiro i1 2� de abril último. O
fato de, em vista do engano, ter havido uma segunda votação o
júri popular, que por contrariar a primeira decisão necessitou ser
reiterada numa terce��, �oi �mento decisiv� ao recurso do
Promotor que alegou votaçao de um mesmo quesito mais de
uma vez", para trazer novamente ao Tribunal do Júri o autor do

'

assassinato de Jaime Rosa na noite do dia 30 de abril de 19'J2.
'

Com o desânimo de su� requitice Dávid, minutos antes do
, julgamento, cercado por quatro guardas que o acompanhavam,
disse: ,,'

Tenho fé na justiça ,catarinense. Acredito que ,será
reafirmada a sentença de meu primeiro julgamento.

AFINAL, COMO FOI? \ '

,Nunca, em momento algum do' inquérito ou, mesmo do
processo, David negou a autoria do 'assassinato. Por isso, José

�

Manoel Soar, advogado que eloquentemente o defendeu, apoiou
sua tese no fato de, que "David matou em legítima defesa".

)Tanto os relatos de David e do "Di: Jaraguá" (como é
conhecido o advogado, de defesa/nos meios forenses), bem cOrno
a denúncia apresentada no processo pelo Promotor'Público, dão'
idéia de homicídio em legítima defesa.

Contudo, Borini se contradisse em suas argup1entações de'
acusação, desculpando-se assim:

-

,"," "

,

- Houve um equívoco da Promotoria, afinal todos erram.
.Afirmar que o crime se deu "no dia 30 de outubror; foi

"

outra falha da denúncia ferozmente atacada pela defesa. '. ,

'com isso, pará os expectadores que assistiam atenciosa�ente
o julgamento, espalhados pela sede do Clube 15 de Outubro, na
rua Conselheiró Mafra, não foi possível ter noção exata dos fatos
que culminaram .com o crime.

.

A discussão que quase resultou em alguns socos, em frente a
Gafieira do Laudelino, I,la avenida Ivo Silveira; a perseguição que
Jaime Rosa efetuou a David e que se estendeu' até o Bairro do
Abrão, numa extensão de quase três quilômetros, percorrida em
alta velocidade por persequido e perseguidor, após a "turma do
deixa prá.lâ" ter impedido a luta entre os dois; a "fechada", que
Jaime deu no carro de David sobre a ponte, causando a queda do
carro do acusado numa valeta;' e o tiro que matou Jairne '

disparado pelo réu, todos eram pontos concordantes entre �
acusação e a: defesa. ,I

As divergências estavam nos fatos que sucederam o acidente:
segundo o Promotor, David. teria saído de seu carro dirigindo-se
até o DKV de Jaime, que parou e retrocedeu, incitando-o a urna

novl\. diScussão., A vítima então reagiu e saindo do veículo
,desannada foi abatida por um tiro; seguido de mais dois ao ar. ,

Mas, conforme a defesa, Jaime teria vindo ao carro
acidentado de David, armado com "um pedaço de pau ou ferro",
disposto a agredi-lo. David então saiu pela outra porta (Jaime
estava na do lado 'do motorista), armado com um revólver e, após
dar "dois tiros de aviso", disparou um terceiro para matar,
quando a vítima se agachou para aparihar o instrumento que
trazia, e que caíra ao chão.
"MOLECA,GEM" ,

Logo no início de seu pronunciamento de defesa, "Dr.

Jaraguá" rebateu violentamente os argumentos de Promotor
tachando-os

.

de "inverdadeiros" e ditos com o intuito de
"distorcer a realidade dos fatos, interferindo no justo julgamento
dos jurados".,

'

Valdomiro Boríni, com ar 'de desprezo, retirou-se da sala,
resp.ondendo a "fuga" de que foi acusado assime

- Isso é molecagem, baixeza.
Entretanto, o ambiente dinâmico que. envolveu- todo o

" transcorrer do julgamento, entremeado de discussões e ofensas
J trocadas entre o Promotor e o advogado de defesa (que se

disseram muito amigos no início dos trabalhos) não era

suficiente para modificar. a fisionomia apática de David, que
sentado a um canto parecia nem fazer parte da peleja travada

entre os "degladiadores", conforme "Dr: Jaraguá" chama a si e

ao Promotor, quando envolvidos na antagonia dos julgamentos,
encontros muito comuns entre os dois.

Um policial olhauma daS vítúnas da explosãode Tóquio.

, I

Bomba na Mitsubishi mata 7\
\

e fere 229 pessoas: Tóquio
Uma violenta explosão, aparentemente causada por uma

bomba-relógio, matou ontem sete pessoas e feriu,mais de 229,
das quais 40 se encontram em estado grave, numa rua comercial
de Tóquio repleM de transeuntes. A bomba explodiu em frente à
sede do drupo Empresarial Mitsubishi, um dos )principais ,\lo
Japão, cujo'edifício teve .qu,ase todas suas janelas arrébentadas,
Os estilhaços de vidro e ,o deslocamento do ar foram as causas
dos ferimentos fatais ou não.

'

Dois minutos antes da explosão um telefonema anônimo
advertiu a central telefônica da empresa quanto a' existência de
,duas bombas instaladas e, agora, a polícia procura o motorista de
um carro que não obedeceu a ordem de parar, afastando-se do
local segundos antes da ocorrência, que pode ser a única pista. E
logo após o atentado, outro telefonema anônimo advertiu a filial
da Mitsubishi, em Osaka, de que "hoje haverá uma luta de classes
similar à de ontem" .. As autoridades àcham que pode tratar-se de
uma brincadeira.

No Japão, a empresa atingida é uma dás maiores'
importadoras de armas, e até ontem. jamais se envolvera ein
ocorrências públicas de qu�quer espécie. �, ,\

Nem mesmo as contundentes alegações apresentadas pelo
Promotor, Valdomiro Borini, acusando a David Martiniano
Corrêa - autor da morte de Jaime Rosao- convenceram os

jurados-que absolveram <> réu por cincovotos contra dois.
Com essa decisão, 'o Corpo de. Sentença aceitou as

argumentações apresentadas pelo bacharel José Manoel Soar e,
pela segunda vez aceitou a tese da legítiina defesa.

David, contudo, não foi posto em liberdade, pois agora está a

disposição do Juiz. de Tijucas, pqr quem teve prisâo preventiva
decretada em vista do processo por crime' de furto que tramita

naquela comarca contra ele.
' "

Um equívoco havido na votação ,dos jurados no
\

primeiro
,

julgamento, que absolveu David Martiniano Corrêa por quatro
, votos contra três, a. essa inunanimidade da decisão,' fez com que' ,

o Tribunal de Justiça do Estado deferisse e recurso do Promotor

Público Valdomiro Borini, anulando o veredito de absolvição

RÁDIO DfFUSORA ITAJAí,

NOVA INDUSTRIA PARA

FORNECER' ,A INDOSTRIA

'EM 180 DIAS
o Brasil tem apenas 850 utilizações catalogadas da

fibra de vidro, enquanto nos Estados Unidos o fíber
zlass já tem 35 mil aplicações. A água do mar.ique em

15 a 25 dias ataca o material convencional num casco
de navio; por exemplo, demora 1 O anos para iniciar o .

ataque superficial nurn casco de fiber-glass.Um cami
nhão-tanque nesse material pode transportar petróleo
e, com. urna simples lavagem com ágqa e detergente,
ser carregado .de gêneros comestíveis, <tue não sofrerão
9uaíquer influência de gosto ou cheiro, Os grandes
, coniaíners", também, que são içados diretamente do
caminhão para o porão ou. cOl;1.vés do navio, ou vice
versa, bilrate!aín'e _facilitam � opera�õ�s de carga e

descarga e amda sao reaproveitados lnumeras vezes.

Um congelador de supennercado construído em cha-
, pa 'de ferro e �olado com lã de vidro pesa 96 quilos.
Em fiber-g1ass, com ,isolamento de poliuretano,. pesa
46.

No mobiliário, na construção .civil, na indústria
automobilística, enfnn, mima série imensa de setores
o fiber-g1ass tem aplicação, restando ainda, no mesmo

setor de plásticos 'o proâuto a injeção, a extrusão c.om

laminação e os moldados em vacuum fonning, !Jlém
da ferramentaria que, numa indústria assim, ainda for
nece aos outros fabricantes. Trata-se de um ramo,

portanto, que tem consumo garantido pela própria
mdustria.

, ,;
Atentando para estas condições do mercado brasi

leiro que )lRefriplast, IndustriM S.A., 'atualmente em

fase de, captação de incentivos fiscais do Fundesc foi
declarad() de relevante interesse para a economia do
Estado por decreto do Governador Colombo Macha
do SalIes, de 31 de maio de 1974, ao mesmo tellillo
que foi autorizada pelo Conselho Administrativo do
Fundo do Desenvolvimento do Estado de Santa Cata
rina a captar incerl tivos .no valor de
Cr$ 16.400.000,00, títulos que já estão Im praÇa,
com ,grande aceitação, já que a Refriplast devera estar

,
funcionando em primeira etapa dentrQ de 180 dias.

,

,

�ua Hercilio luz, 86 "

ESTA CONSTRUIDO ?

Não se afobe na 1a. oferta.
Veja estas promoções: Chuveiro Corona

Cr$ 44,00, Materiai,s Elétricos c/20%,' Caixas d'água
c/20%, Chapas Brasilit c/20%, Tintas Coral e Ypiranga
,c/15%, Materiais de PVC c/20%.

E lemore-se: sempre o melhor preço em

2 º Andar
,

,.

PHlllPPI & CIA.
a casadoconstnrtor

,

1.530 KWz de SUCESSOS

alumínio:,
metal do futuroI '

AL'-IMINIO DO, ".SUL S..A.�

'EMPREENDIMENTO APOIADO, ATRAVÉS DO FUNDESC, PELO'GOVERNO DO
ESTADO DE SANTA CATARINA - RESOLUÇÃO N'. 518, DE 18 DE MAIO DE 1974

COORDENAÇÃO DE FAPTAÇÃO DE INCENTIVOS FISCAIS A CARCO DE

�moritz s.a. '.

W corretora .de câmbio e titulas

Rua, Feli'pe Sch,_midtt 58 - conjunto 306
fone 3746 - Florihnópolis - Santa Catarin,!

)Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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ATLETISMO

Marcia Xavier da Silva, nos 100 metros, uma esperança de Santa Catarina nas pistas da Sogipa, em Porto Alegre

África do 5..,1 conti"ua

fora dos torn.eios
Brasileiro'

juvenil
comece hoje
em PiAlegre

ROMA - A Federação Inter
nacional de Atletismo Amador

� FIAA -r

• resolveu ontem man

ter a África do Sul fora de todos
os 'torneios internacionais ,por
mais dois anos.

'

Em votação secreta, o con-
,

gresso da entidade rejeitou por
Desde o aparecimento do fundista José Maria Nunes,' 183 votos a 152 uma proposta

vencendo inclusive competições de âmbito nacional, o de seu conselho çxecutívo pára
atletismo catarinense transformou-se, nascendo aí o suavizar a proibição e permitir
interesse de vários municípios por esta modalidade, até que a África do Sul participe de

então quase que desconhecida em todo o Estado. certames bilaterais com outros

No último compeonato estadual realizado países. O conselho alegou que a

recentemente em Rio do, Sul, o desenvolvimento deste situação do esporte havia melho-

esporte ficou evidente, quando 300 atletas estiveram !ado naquele país, e portanto a

part . Ontem à tarde, seguiram para Porto Alegre as proibição poderia ser mantida

atletas Márcia Xavier da Silva, Célia Maria Goedert e apenas em relação às olimpía-
Remaclo Fischer, de Florianópolis, Mara Fhurmann, de das, torneios mundiais e outros

Blumenau e Mara Luiza Friedrichen, de Ioinville, onde campeonatos internacionais im-

jutamente com o treinador Edgar Campos, de Blumenau, portantes. A Ãfrica do Sul fo�
foram participar do campeonato brasileiro de atletismo ,marginalizàda das competições
juvenil, que será disputado no Estádio Atlético da' internacionais há dois anos, em

SOGIPA. ' , Munique.
Márcia Xavier da Silva vai disputar os 100 metros, Os delegados africanos da

Célia Maria Goedert e MaraPhurmann 800 metros, Mara FIM reagiram energicamente
Luiz Friendríchen 100 e 200 metros e Remaclo Fischer diante das explicaões do repre-
100 metros.

_

sentante sul-africano, Hannes

Meri Henning, atleta do"Balneãrío de Camboriú, que Batha,

também havia sido convocada pela CBD não seguiu com Batha disse que atletas bran-

a equipe. Ela sofreu um ,pequeno acidente e foi, cos e' negros haviam competido
impossibilitada de viajar. Ontem à itarde, juntamente num campeonato nacional em

com seu pai, a atleta, veio até a FAC a fim de comprovai: março passado. Inclusive, a

as suas condições, chorando bastante. ,
União Soviética Sul-Africana te-

Márcia Xa�ier da Silva,' depois de J8 dias parada e ria adotado uma nova constitui-

sem conseguir uma vitória no campeo nato-estadual, não ção, permitindo aos negros inte-
'

se encontra nas suas melhores condições. Todavia, depois grarem seu Congresso-e até se-

das' competições de Rio do,,, Sul, Márcia treinou rem eleitos presidentes.
seguidamente e. ontem'�srormb.arque�aflFIl10U que � Mas os delegados africanos

havia perdido algu�ti"qui1os e se encontrava mais :'consideraram insuficientes as

otimista, devendo pelo menos. chegar entre as três justificativas de 'Batha. E' quan-

primeiras colocadas.' do o presidente da FIM, Lord

Célia Maria Goedert parece que atualmente -reúne Exeter, pediu ao representante
condições'favoráveis de fazer uma boa figura, mas é em \- da África do Sul que voltasse à

Mara Fhurmann que está a maior esperança de Santa tribuna para: rebater as críticas,
Catarina nesta prova, Mara Friendrichen e Remaclo os delegados africanos disseram,

Fischer, este último considerado uma das boas revelaçõés aos gritos, que cada orador tinha

do último certame em Rio do Sul, também reeúne um tempo limitado para se ma-

condições de chegar a uma boa colocação, nifestar e portantqr Batha não

Na opinião de Aloysio, Oliveira, todos eles têm poderia voltar a falar.
'

condíões de chegar em primeiro lugar, devendo, pelo Exeter submeteu então o

menos, chegarem entre os três primeiros colocados, dado problema à votação aberta, na

aos resultados alcançados anteriormente. Mesmo porque qual ficou estabelecido, por 144
a CBD, atualmente, s6 convoca os 10 melhores atletas votos contra 138, que Batha não

do Brasil em cada categoria. poderia voltar à tribuna.

Conselho Técnico vai

I , se reunir dia '14

O Conselho Técnico dos XV JAS€ irá se .reunir, dia 14 de

setembro próximo, na cidade de Criciúrna, para deliberar sobre a

escolha do Municfpio que, irá sediar os Jogos Abertos de Santa

Catarina em 1975, para o qual concorrem Lages, Chapecó e

Canoinhas.
.

. A difícil tarefa e a responsabilidade de apontar o Município
qUe deverá sediar os Jogos Abertos_ de Santa CatariÍla, no

próximo ano, caberá a seis elementos do Conselho Técnico. Em

caso de empate, a dedl!áo caberá ao Presidente do CT, Geraldo

Luiz de Farias, de Criciúma, que confessa já estar sentindo o

problema: "Honestamente, a essa altura, a mi$a posição não

será das mais privilegiadas, portanto, não muito agradável, mas
acredito que não haverá empate. Tomara que não".

'

_ ,Para completar o relatório que os conselheiros estão

elaborando (relatórios individuais), sobre as condições
apresentadas por cada um dos municípios concorrentes, serão

adicionadas as informações a serem cólhidas na última vistoria à

cidade .de Canoinhas, que se dará no próximos dias; 31 do

corrente e primeiro de setembro.

Quanto aos outros dois municfpios concorrentes (Lages e'

Cha:pecó): já receberam todas as visitas (para vistoria),
programadl!s pelo CT, oportunidade em, que suas condições
(alojamentos, quadras de eSporte etc...), foram minuciosamente

analisadas e, documentadas em relatórios, a serem apresentados
dia 14 de setçmbro, na reunião do ÇT em Criciúma, para a

decisão final. As duas cidadesr já apreseniarapt o que têm e o q!le

poderão Ipreparar até outubro do próximo ano, agora, só lhes

resta aguardar. Quanto a Canoinhas, ainda tem prazo até o fmal

do mês, para mo�trar o que a cidade poderá oferecer para

merecer ser apontada como sede dos XVI Jogos Abertos de

Santa Catarina do anode 1975."

'Pelos trabalhos realizados por cada um dos municípios, em

relação aos pr�parativos, tudo indica que o prop�sito de sediar /

são'idênticos mas as condições são'desproporcionais. Mesmo já
tendo uma �pinião formada sobre quem poderá, ou não ser

apontado como o munic_Ípio se�e dos JASC no próximo ano, os

conselheiros do CT,fazem questao de manter segredo.

BOGOTÁ - Porto Rico
e Bulgária foram sérios
adversários para os Estados
"Unidos e União Soviética,
,'respectivamente, no segun
do encontro da rodada fmal
da Taça das ,Nações que se

realiza 'em Bogotá. Os seus

mil espectadores presentes
no estádio "El Campin",
chegaram a acreditar que a

dupla mais importante do
basqueteboI mundial seria

As autoridades do atletismo
mundial cmcordaram ainda em �s equipes participantes do certame de 1974 são Clube,
T' ti' -

d Chin Recreativo Chapecoense, de Chapecó, Sociedade Esportiva
, pecrmlnista�a par �IPaçaO"t� os Oa f ,e Recreativa Sadia, de Concórdia, Serrano Tênis Clube, de
omu nos jogosasia ico .

La J
-

Atlé Cl b d R' d S 1 S' íedad
congresso -da Federação AtÍética' ges,. uventus étíco u e, e 10, ? u, ocie ,e
I' t 'I d A dor, Esportiva Vasto Verde, de Blumenau, SOCIedade Esportivan ernac io na e ma' es

G" r d J' li G' .

E r T' d Itai
,

(FAIA) reunido em Roma apro- Amas .IC� De omrtv" e'd' reID11tC? spoEr IVdO alIPdso'Ede a]:I,
fi ialm t ma' modífi- ssociaçao espo rva O ns ituto sta u e ucaçao,vou o íc en e u

d FI
. ,

I' E rt c b C
.,.

d C'
"

-

_ já a rovadas pé-
e onanopo IS, spo e u e omerCIano, e nClUma e

lcaçao nas

Ih'
regras tivP a Sociedade Esportiva e R-ecreativa Bandeirante de Brusque.o conse o execu o. '

Os 'jogos asiáticos terão iní
cio -neste, fim de semana em

Teeran ,e ãs competições de atle
tisino, uma semana depois. Mas,
ddsde já, um numeroso contin

gente de atletas chineses está
chegando l'capital íraníana,

A nova regra, l?roposta 'pela
Aleinanha Oriental, permite aos

atletas de um país não filiado à
FAIA competir com participan
tes da Federação sob autoriza

ção especial do conselho, Mas

ele não abrange os jogos olímpi
cos, restringindo-se apenas ao

caso dos atletas, aprovada a toda,

pressa para permitir a participa
ção chinesa nas competições de

Teeran. 'Contudo, Lord Exeter,
presidente da FAIA, disse ao

congresso' que "não aprovamos
esta regra relativa a um caso p�
ticular chinês porque queremos
estabelecer um princíPio'dem€;..

Acrescentou Aloysio que agora os clubes preparam suas

. equipes, a exemplo de Florianópolis, para competir o ano

inteiro, enquanto que antes treinavam somente para a

� semana dos Jogos Abertos. Depois de quatro
-

anos no ostracismo, o vôlei da capital :

..

_

• r' ,volta com outra motivação e nestes cinco meses de trabalho
Est_: ano" �oment.ou _AloySIO, nos Jogos �ber!os não, de Valdir, a capital já conta com três clubes e, segundopoderao participar atletas de outros estados, mscntos em .Aloysio deverá se classificar para as fmais dos JASC.

outsa Federação. E em 1975 sô poderão participar dos
I ,

,

JASC atletas inscritos nas Federações çatarinenses, Adiantou o ,presidente, (que ontem foi para Criciúma
prestigiar a primeira partida do certame estadual) que este
ano o vôlei de Santa Catarina já conseguiu -resultados
altamente compensadores, sendo finalista no campeonato
brasileiro infantil e adulto.

' .

Em seguida, foi realizada a

votação secreta, cuja decisão 'im

pede a África do Sul de parti
cipar de torneios internacionais
antes das, Olimpíadas de 1976,
em Montreal.

,

CflINA COMUNISTA

crâtíco".
O congresso se' reuniu em

Roma às vésperas do carnpeona
to europeu de atletismo, que co

meçará no estádio Olímpico des- '

ta cidade.
A comíssãoorganízadora dos

jogos asiáticos também já ti

nham decidido admitir a China e

excluir Formosa. A China Co
munista se retirou da FAIA em

1957, época em que a Federa

ção reconhecia as duas Chinas, e
Formosa era membro dela. '

derrotada frente a Porto
Rico e Bulgária.

,�

Durante trinta minutos

jogadores porto-riquenhos
dominaram os norte-amen
canos mas acabaram em des

vantagem, ��� o marcador
indicando 99..:.86 para' os
Estadas Unidos.

Os experientes basquete
bolistas búlgaros pressiona
ram seriamente no fmal os
soviéticos, campeões olímpio

..

,Estadual
terá 10
·clubes

este ano
\

,

Santa Catarina é o único estado brasil�iro que, trabalha
pelo voleibol. Esta' é, pelo menos, a opinião de Roberto
Moreira Calçada, presidente da Confederação Brasileira de
Voleibol.

Ao tomar conhecimento que Santa Catarina consegue
, pela primeira vez organizar umcampeonato estadual com a

participação de 10 clubes, Calçada não hesitou em telefonar
da Guanabara para Aloysio Soares de, Oliveíra, '

cumprimentando o presidente' da FAC pelo interesse da '

entidade e dos clubes pelo desenvolvimento do vôlei no
Estado.

-O campeonato foi aberto na noite de ontem com a
i

participação' de 10 clubes, divididos em várias chaves. Disse'
Aloysio que pela primeira vez uni certame de vôlei congrega
este número de agremiações e, ainda no ano passado, o

certame foi disputado com três equipes somente: O Vasto
Verde, Bandeirante e Ginástico.

'

Considerado ',um clube tradicional no esporte
catarinense, no vôlei principalmente, a volta do Bandeirante
a .participar do certame foi elogiada por todos os clubes,'
que nos anos anteriores foi um celeiro de atletas. '

..

ASCENSÃO
Analisando o vôlei' do estado e o interesse dos clubes em

participar, Aloysio acha que as modíficações introduzidas
nos Jogos Abertos, a nova conscientização dos dirigentes e

o trabalho em conjunto entre clubes e CMEs, amenizando
desta forma os problemas surgidos, motivou a todos.

Brognolli, o "Banha", ex-presidente da FAC, que
também estava na conversa acentuou que um outrq fato
importante é o interesse dos demais municípios em tirar a

hegemonia de Blumenau, que durante cinco anos s.eguidos
vem vencendo os Jogos.

'

,

Disse ainda o dirigente que artes quase não havia recurso
para os clubes e muito menos para a FAC organizar os

certames. Hoje as coisas mudaram' O Governador do
Estado, CRD, CND, CBS é MEC-DED prestam auxílio a

qualquer competição da, Fe-deração Atlética Catarínense,
"Felizmente os dirigentes dos clubes filiados confiam nos

homens da FAC.

NAS FINAIS c

O maior erro dos clubes de -Santa Catarina, segundo•

cos mundiais..
Nos últimos minutos;

com a saída de, Golomeev-
'

por Iimíte de faltas a Bulga
ria se viu em desvantagem ,e

,
hão ,pôde impedir o fma! de
95 a 86 para os soviéticos.

sabados e

domingos

VOlEI

, Nunca o estadual feminino teve a participação de 10 clubes'
<,

Aloysio, foi não formar novos atletas, se despreocupando
totalmente com o trabalho de base, fator importante no

futuro do voleibol do estado,
, ,

Esté exemplo foi dado pelo Clube 12 de Agosto, quando
manteve a hegemonia do basquete durante vários anos em

Santa Catarina, mas não se preocupou com a 'renovação.
Este mesmo aspecto está acontecendo com Blumenau, onde
o Vasto Verde aos poucos vai perdendo o seu poderio, sem
condições de se recuperar em tempo; em virtude de não ter
realizado o .trabalho de renovação de seu quadro atlético.

Florianópolis é talvez, no momento, um dos poucos
municípios que se preocupam -eom o trabalho de base, e

isso vem sendo realizado de marieira .efícíente através de
Waldir Ferreirã Martins, treinador do Instituto de Educação
onde mantém uma escolinha, e atualmente dirige a seleção
que vai participar dos Jogos Abertos; no masculino e

feminino.
'

O campeonato catarinense de voleibol está'dividido em

chaves e será disputado sempre, nos fins de semana. Pela
chave A, estão Chapecô, Concórdia, Lages e Rio do Sul;
chave B, Blumenau, Itajaí e Joinvílle, na chave C,
Florianópolis, Brusque e Criciúma,' devendo o certame
chegar ao seu final daqui a 50 dias aproximadamente .

Nãovenderíamos carros usados
\. \ que c�usassem '

problemas 'para você e para nós.

Carro usado é negócio muito sério, E, por isso mesmo. levamos esse

negócio com muita seriedade, '

Quando vier comprar um carro usado em nossa loja. você levará
um carro testado e revisado, Você levará também. um certificado de garantiâ. Q!Je
faz do seu carro usado algo mais do que um simples carro usado,
" ,D�pois. você contará com assistência técnica e serviços �utorizados de

um Concessionário de Qualidade Chevrolet
Se você está prçlCLJral'ldo um bom carro usado. venha até a nossa loja,

, Isso nunca vai pesar no seu bolso. nem na nossa consciência,

�,I§li.l�.,A classificaÇão dos qua
tro times, agora é a seguinte:
Bulgária 3, Estados Unidos
2, União Soviética 2 e Porto
Rico 2.

, \

Copa da� Nações teve vitória
"

"

\

de Estados ,Unidos e 'U.Soviética

.' �

�' .'

SECRETAR.IA DOS TRANSPORTES 'E OBRAS
\

DO ESTADO DE SANTA CATARINA

De ordem do Diretor do Departamento Autônomo de Edificações,
comunico aos interessados que está aberto concorrência para
fornecimento de Cabo Sintenax e Mufas, para a Construção do Palácio
da Justiça do Estado, conforme editais fixados no painel do Escritório
da obra e no Edifíéió das Diretorias 80. andar.

Eng. Olavo Fontana Arantes

, COMUNICADO

Plantão aos

/

Nos temos os

.. financiamentos
de acordo com

o seu orçamento

VEÍCUL.oS USADOS DE QUALIDADE

Veículos S.A.
Av, Ivo Silveira 999
Fones: 3566·2466

v� OLIMPíADA ESTUDANTIL Dl ITAJAí
, CONVITE'

A diretoria do GESI - Grêmio.Estudantil S.alesiano CJe Itaiaí, gestão 1.974, convida as autorid6des, estudantes 'e
o povo em geral' para prestigiC;lr a,V � OlEI que será àberta hoiei encerrando-se no dia 7 de seteml:)ro.

Itajaí, 31 de Agosto de 1.974.
A Diretoria
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Ze"é [oi obrigado a improvisar Sabará na ponta esquerda
,

'

Sabará
jogana
ponta,

I

improvisado
N a quinta-feira, Zezé I

afirmava satisfeito que ti
nha um grande problema
de escalar o time, ,pois ha
via jogadores em excesso e

chegou a frisar inclusive

que no ataque, tinha 6
bons atacantes para so

mente 3 posições. Na sex-

ta-feira, as coisas se modi
ficaram totalmente, apesar
'do treinador continuar
com problemas. Só que
desta vez, ele não tinha jo
gadores nem para fazer o

coletivo. (tendo inclusive
que colocar Caetano na

equipe reserva), quanto

mais escalar 'o time para o

amistoso de amanhã em

Jaraguá do Sul contra uma,

seleção local.
ksolução foi mais uma

'vez improvisar um jogador
fora de sua posição, caben
do a Sabará na ponta es

querda a' dose de sacrifício'
na tarde de ontem. Isto
aconteceu porque 9 treina
dor novamente se vê com
problemas, pois 8 dos joga
dores considerados indis

pensáveis, estão entregues
ao departamento médico,
e entre eles os 3 ponteiros
esquerdos; João Carlos,
com estiramento na perna
esquerda, Ismael, proibido
pelo médico de treinar e

,
Hercílio gripado. A lista é

completada com Rubens
(gripado), _

Vilela (proble
mas intestinais e gripe), Ri
cardo (extraiu um dente),
Toninha, (está treinando,
mas ainda sente o pé direi-

..

. to) e Paulo Garça (estira
mento na coxa direita)'.

COLETIVO
Com gols de Balduino

(2), Juti (2)" Lourival,
Zenon e Sabará, os titula
res de Joeeli Ferreiraf Io
oceli Santos); Jaíco, Àri
Prudente, Gerson e Carlos
Roberto; Lourival, Balduí
no e Zenon; Paulo Rober
to, Juti e, João Carlos (Sa- .

bará), golearam por 7 á 1
os reservas de Rubens (Jo
celi Ferreira); Souza, Mi
guel, Maneca e Orivaldo;
Veneza e Rogério; Norton.

(juvenil que assinará pelo
Santos no ,próximo dia
18), Toninha, Sabará (Cae
tano) e Joceli Santos
(Edu).

O coletivo foi ·bastante
movimentado no primeiro
'tempo, caindo de produ
ção no segundo quando
Sabará passou a jogar im

provisado na ponta esquer
da e Balduíno fez apen�s
'número, 'pois com apenas
20 minutos de treino, ao

disputar uma bola com

Orivaldo, machucou o tor

nozelo, saindo de campo.
Hoje pela-manhã Zezé

fará apenas treino recreati
vo e definirá os reservas,

pois .o time que sairá jo
gando amanhã será o mes

mo que terminou o treino.
A delegação do Avaí segui
rá amanhã pela manhã às 8
horas, em ônibus especial.

,

, '

Iberê Rosa orientou treinamento tisico ontem à tarde, enquanto Lauro Búrigo fazia trabalhos especiais com os goleiros
l

Achance

para Caco·'
ganhara

c
:posição

Em ônibus especial o

Figueirense embarca' hoje
às 9 horas com destino a

Canoinhas, no norte do Es
tado, onde joga amanhã à

,

,

I

tarde contra a equipe ao
Santa Cruz, campeão da ci
dade, que também está
classificada em' sua chave'
para as finais da Taça Go-

vernador Colombo Salles.
Este jogo é considerado

importante por Lauro Bú

rigo, pois servirá como tes
te final do Figueirense que,
no pfoximo dia.S estará es

treando no campeonato es

tadual jogando contra o

Marcflio Dias de Itajaí, no
Orlando Scarpelli. \

Sobre a partida Búrigo
preferiu não tecer nenhum
comen tãr ío , preferindo
aguardar os resultados.
Disse não conhecer o

adversário, mas confla em

sua equipe e pelo que apre
sentou no coletivo de
ouin ta-feira ele acredita
.ern uma vitória, coisa que
seria' muito importante
para motivar o time na es

'tréia do certame estadual.
A única modificação na

equipe será a entrada de
Caco ao lado de Jaci no
ataque, substituindo a

Luiz Everton que ainda se

,

Explicações ,de Eric Tinoco
,

I ,

para'o'fracasso da se,leção.
Em' seu relatório sobre a participação do DlConclnsão

Brasil na Copa do Mundo,' entregue ao Aspectos que a meu ver influíram na apre-
presidente da CBD, o chefe da delegação brasi- sentação da .seleçâo brasileira:

-

[eira, coronel Eric Tinoco Marques, afirma que 1) o baixo nível técnico do futebol brasileiro rrc

houve "uma centralização acentuada pelo chefe momento.
da comissão técnica, o que veio tirar a capaci- 2) as precárias condições físicas dos jogadores,
dade de iniciativa e trabalho de outros elemen- vindos de um campeonato nacional estafante.
tos".' 3) o "vedetismo" de alguns jogadores.

A essa acusação a Antônio do P�sso (o chefe 4) a renovação da equipe, com diversos elemen
da comissão. técnica), o documento acrescenta tos estreantes em uma Copa do Mundo.
referências ao "vedetismo" de alguns jogadores, 15) o interesse "material" muito desenvolvido.
a um interesse "material" muito desenvolvido e 6) falta de espírito de equipe e de humildade.
à farta de escrúpulos e responsabilidade de parte ·7) mentalidade profissional pouco desenvolvida.
da imprensa em inventar notícias falsas". O che- 8) falta de um melhorambiente de trabalho.
fe da delegaâo brasileira reconhece que houve 9) falta de um relacionamento melhor 'com a

"faltá de uma melhor determinação de atribui- imprensa.
-ções". 10) a falta de escrúpulos e 'responsabilidade de

Em 12 laudas datilografadas, o coronelEric parte da imprensa em inventar notícias falsas
Tinoco faz um diário das, atividades da seleção trazendo preocupação a todos.

'
'

:

brasileira, iniciado no dia 17 de maio, quando 11) falta de apoio da imprensa que sempre pró
embarcou do Rio para Frankfurt o primeiro es- curou criticar maldosamente a comissão técní-
calão (médico Lídio Toledo, administrador José ca,

I

de Almeida, assessor 'da chefia tenente Osvaldo 12) falta de uma melhor determinação de atrí-
Lobo e cozinheiros Mário Rocha e Antônio d05:

, buições _

. Santos), 'llté '8 dejulho, data do retorno ao 13)' presena de empresários na concentração,
Brasil, 14) contratação' desordenada, por parte da Pu-

Depois de uma breve .aprecíaçâo sobre os mae adidas de elementos da Seleção.
'

locais de concentração e a qualidade da alimen- 15) concentração muito longa, sem divertimen-
tação servida durante a campanha, o coronel to.

.
•

Tinoco passa � parte analítica de seu trabalho, 16) excesso.de zelo pelo jogador.
que é a seguinte:'

'

17) inexistência de normas disciplinares mais
A - �spectos a serem observados 'rígidas.
1) apresentação individual dentro e forà da con- 18) ausência de um trabalho psicológico mailcentdção profundo.
2) disciplina de alimentação (somente alimen- Providências que salvo melhor juizo, devem
tar-se nos horários previstos)' ser t0madas desde já, visando os compromissos
3) fiel cumprimento às normas de conduta para futUros.
todos sem exceão. '1 _ estabelecer as normas de trabalho da seleção
4) ,disciplinar a utilização do telefone, principal� I;lrasiJeira. I'mente as chamadas interurbanas. , 2 - estabeleCer as atribuiões dos elementos que:
5) estabelecer normas de relacionamento com a 'vão �tegrar a comissão técnica da seleção �rasi-
imprensa falada e escrita, e fazer cumpri-las.' leira,
',6) estabelecer e dar ciência ias atribuições e das 3, restruturar o departamento de futebol da
normas de conduta da delegação e exigi-las sem- CBD, tornando-o mais eficiente em termos de
pre que necessário: operosidade.'
,B - Aspecto FísicQ , 4 - escolha dos elementos' que irão integrar a

Os métodos e processos de treinamento comissão técnica, dando-lhes desde já as atribui
físiCo empregados foram os modernos e 'atuais
desenvolvidos por element<'ÍS dos maIs capazes'"

do país.
.

Somente ,uma mentalidade mais evoluída e

uma- estrutura orgânica mais potente do nosso

atleta possibilitaria o desenvolvim,ento mais

completo do plano de trabalho planejado.
Houve pelos motivos acima expostos, uma ne

cessidade de adaptar-se a formá de trabalho ao

potencial' físico do nosso' atleta.
Na estrutura e composição da Delegação e

comissão técnica <la seleção brasileira, existiam
elementos dos mais capazes para o,desempenho
'das funções administrativas. Todavia a falta de
uma melhor determinação das'atribuiçõe� fez
com <J,ll,e a parte administrativa não funcionasse
como deveria, Houve também uma centraliza
ção acentuada pelo chefe da Comissão Técnica
o que veio tirar a capacid;lde de iniciittiva e �a
balho de outros efementos.

çees e missões.
\

'

5 - detertilinar que a comissão técnica apresente
o planejamento de acordo com o calendário es

portivo da CBD, em tempo útil de ser qebatido
e modificado, se for o caso.

6 - determinar estágios e" observações onde e

quando'a comissão técnica julgar necessário.
7 - olh:J: com bastante cl\).inho o problema
"arbitragem".
8 - planejar o calendário esportivo de modo a

dar tempo que novos valores suIjam e se afir-
mem

9 - melhoria dos nossos campós de futebol 0U
pelo }TIenos ter um campo para treinamento da

seleção. ,
'"

10 - dar condiãG pará estudo a técnicos de
todo o Brasil em cur�os orientados e planejados
por professores capazes.

"

II, - dar uma assistência mais de pertô panl a
formação do jogador em início de cadeira."

o América

é líder. E

/{Botafogo?
Botafogo, uma equipe des

norteada, sem chances de ven

cer, o primeiro turno, em con

sequência do empate contra o

Madureira, precisa se reabilitar
diante da sua torcida. Mas, �es
-ta tarefa será das mais difíceis,
pois jogará hoje contra o Arné
rica, um time sem estrelas, mas
que vem praticando um fute
bol de. primeira qualidade. Es
tá partida será âs 21 h15m, NO ,

Maracanã,
O técnico Zagalo, continua

rá a armar o' Botafogo dentro
da sua nova filosofia de fute
bol: Armado ofensivamente,
mas que vem sofrendo na car

ne; pela debilidade de sua de
fesa. O América deverá explo
rar estas dificiências e, tendo
Luisinho em grande forma, po
derá ser apontado como favo
rito:

As equipes atuarão assim:
Botafogo - Wendell, Mauro
Cruz, Valtencir, Osmar e Mari
nho; Carlos Roberto e Marco
Aurélio; Nilson, Fischer, Tuca
e Dirceu. América - Rogério,
Orlando, Alex, Geraldo, e Al
varo; Ivo e Brasulio ; Flecha"
Luizinho.EdueGilsonNpnes.

,

J

Santos e

Palmeiras

em'Cadiz
Santos e Palmeiras, as

duas equipes que representam
o Brasil na disputa do torneio
"Ramon de Carranza", treina
ram ontem. Nenhum dos dois
técnicos, Tim, do Santos e

Osvaldo Brandão, do Palmei
ras, quis revelar as escalações
para os jogos de hoje.

Palmeiras enfrepta o Barce
lona à tarde no estádio Carran
za. À noite, Santos joga ,contra
o Espaiíol, campeão de Cadiz.

Amanhã à tarde, as equipes
perdedqras 'disputam o torneio,
e a noite, os vencedores deci-
dem a final.

'

Dependendo dos resulta
dos dos jogos, de hoje, os mi
lhares de torcedores que come

stir o torneio. poderão assis
çam a chegar em Candoz para assis
tir o confronto entre o holan
dês Johan Cruyff, do Barcelo
na e Pelé, do Santos. _

As equipes brasileiras têm
, grandes esperanças de vencer o

torneio. O Palmeiras já 'con
quistou o trofé\l em 1969, de
pois de vencer o Real Madrid
por dois a zero.

O torneio será' t:l.mbém a

despedida de Pelé do futebol
Europeu. Ao chegar em Madri,
o :jogador afirmou aos jornalis-

tas: "YOU largar o futebol no
mês que vem, Estou cansado
de viagens e concen tra9.ões.
Desejo me dedicar à família e

a meus.negócios,'
A despedida de Pelé e a pre

sença de Cruyff, sem dúvida,
explicam a grande afluência de
torcedores a Cadiz, para assis
tir os jogos. Todos os ingressos
das quatro partidas já estão
vendidos. '

Dario promete

para hoje

o "gol da vida" ,

'Apesar' de ter trreinado me:
lhor, Marcelo será barrado por
Dario no ataque do Atlético
Mineiro, que abre hoje às 16
horas, -no Estádio Independên
cia, contra o Sete de Setem
bro, a, quinta rodada do cam

peonato mineiro. (') juiz será
Bento Paulino Medeiros.

. O Atlético jogará de luto

pela morte de seu ex-superin
tendente Carlos Turner, e não
'terá Mazurkiewicz no gol, pois
o jogador reuniu seus compa
nheiros para uma festa de des
pedida num sítio em Pedro
Leopoldo e pretende embarcar
segunda-feira para a Espanha,
onde jogará pelo Valência.

Prometendo marcar o '''gol ,

da vida" desde a partida con

tra o Uberaba, quarta-feira úl
tima, Dario, que ainda sente
'uma cotovelada na costela,
quer fl,lZer uma'boa figura hoje
para não decepciop.ar a torcida

,

atleticana.
'

,

.

O A tléticp deverá jogar
com: Zolini; Getúlio, Grapete,
Marcio e Claudio; Vanderlei e
Danival; 'Paulinho" Campos,
Dario e Romeu. O Sete de Se
tembro começará com: Geral
dão; Geraldo, Juarez, Otacilio
e Ferreira; Lincoln e Nando;:
Luisinho (Ari), Ziza, Dico e

João Batista.
'

Um contrato,

milionário:

10 milhões
- o Botafogo está

aguardando a aprovação de
um projeto de lei, em an

dament0 na Câmara de De-
,putados, para fechar um

contrato' com uma, fábrca
de refrigerantes, no valor
de c'erca de Cr$ 10 mi
lhões anuílis pelo qual se

obriga a unifqrmisa� seus

atletaSl� _profissionais, '

sem

pre qye, em competições,

com um blusão contendo
o símbolo publicitário da
empresa.

Segundo informou o di-
'retor administrativo do
Botafogo, Luís Dessíderã
ti, uma firma de refrigeran
tes entrou em contato com

a diretoria do clube, ofere
cendo um contrato de pu
blícidade, no valor de Cr$
10 milhões anuais, propos
ta que está sendo estudada
e que no momento só de
pende para sua aprovação,
que seja votado pelo Sena
do um projeto que autori
za os' clubes de futebol
profissional a se transfor-
mar em empresas;

- A proposta é antiga e

temos grande interesse em

torná-la realidade, mas até
'o momento não temos
corno fazê-lo, já que'é�iste
um regulamento da CBD

.

que proibe propaganda nos

uniformes dos atletas, mes
mo os profissionais - disse
Dessidératí, /

'

,

'O diretor explicou que
a fábrica de refrigerantes
éem questão pagaria ao

Botafogo uma soma men

sal' para que o clube em

troca passasse a usar em

todas as competições,
como, uniforme de seus

atretas, um blusão com os

disticos publicitário do re-

.frigeranté que fabrica.
- O uniforme do clube

continuaria o mesmo, mas
os nossos jo�adores iriam
para os estadias com o,
blusão por cima da caqIisa,
entrariam em campo com

ele, que somerite seria tira
do na hora de se .iniciar 11

partida. Esse blusão seria
também parte do uniforme
dos Jogadores em todas as

excursões do clube,- dentro
e fora do país. Isto, aliás,
pode ser novidade aqui no
Brasil, mas é comum na

Europa e nos Estados Uni
dos e não vejo nenhJ.lm in-

I 'conveniente que adotemos
- disse o diretor. I

'

Os jo�adores do Botafo,
go, que Já tomar�m conhe
cimento da proposta, mos
traram-se favoráveis e es

tão interessados na sua

imediata concretização.

encontra entregue (\0 de

partamento médico. Esta

mudança também não che

ga a preocupar o treinador
pois Caco verri correspon
dendo naquela posição e,
embora Búrigo diga o con-..

trário, parece' difícil a vol
ta de, Luiz- Everton àquele
setor. ,

,A delegação viajou che
flada por Claudio Wagner e
mais '16 jogadores. O time
está escalado com Da Cos
ta; Pinga, Nelson, Adailton
e Casagrande;, Sérgio Lo
pes, Moacir e Zé Carlos;
Marcos, Caco e Jaci, Na re

serva seguiram, Moenda,
Britinho, Artur, Valanera e

mais um goleiro que será
escolhido entre os que Se"
encontram em testes.

Valanera tará t.�7:. teste
final atuando na laterales
querda. Afirmou Claudio
Wagner qúe se o jogador
aprovar será contratado já

na segunda-feira. Moenda
também poderá ter uma

oportunidade em' Canoí-:
nhas, O' jogador assinou
contrato no' dia de ontem
com a duração de três me

ses nas mesmas condições
'anterior,es' ganhando
Cr$ 1.500,00 de-ordenado
sem direito a luvas.

Os jogadores do Figuei
I -rense fizeram ontem ã tar

,

de treinamentos físicos
com Iberê Rosa, enquanto
que Lauro' Búrigo traba
lhou com Da Costa e mais
dois, novos goleiros que se

encontram em testes, Na
última hora o treinador es
colherá o substituto de Da
Costa.' f

, Everton continua fazen
do\ tratamento de forno no

joelho direito e vai intensi
fícar. a recuperação neste
fim-de-semana para na se

gunda-feia voltar a traba-
lhá! normalmente.

'

Marcílio Dias
pode con'-ratar

,
'

Jorge Ferreira
parq o estac!ual

"Com a saída de Vasconcelos, o Marcílio Dias ficou sem

técnico e poderá contratar Jorge Ferreira nas próximas horas. O
assunto surgiu na noite de ontem em ltajaí, mas os diretores do
Marcílio negam-se a revelar o nome do futuro treinador (? ),
afirmando apenas que ele já foi bi-campeão estadual e que
atualmente está sem clube, Pàra o jogo de hoje contra o

Prospera, Wilson Almeida diretor de futebol é quem orientará o

time.
' "

Em sua residência, Jorge ferreira desconhecia totalmente o

assunto; mas ficou ,muito satisfeito em saber das possibilidades'
de voltar a trabalhar no futebol de Santa Catarina.

- Realmente tenho muita vontade de voltar a dirigir qualquer
equipe' de Santa, Catarina, 'embora esteja muito, bem 'na'
Universidade Federal de Santa Catarina, onde estou fazendo um

projeto para formar um time de futebol, cujo objetivo é disputar
o estadual de' 75. Já recebi proposta do Carlos Renaux, Bangu e

Olaria da Guanabara e de um clube do norte (não quis dizer o

.nomê) e só não aceitei devido os planos que ii UFSC tem para o

futuro com relação ao futebol. Fui procurado pelo Carlos

Renaux. repito, e expliquei meus encargos como profissional e
técnico da Universidade, Afirmei que poderia treinar a equipe no

período da noite e nosfms de semana, mas até agora não obtive'

resposta, Confesso que gostaria muito d� treinar o Marcflio Dias,

por sei uma equipe -nova no campeonato e com bom plantel,
com chances inclusive de conseguir a classificação, pois pode
treinar no. perfodo da noite devido o seu estádio. Mas só poderei
aceitar uma proposta do Marcílio, depois de conversar -corn o

Reitor e os dois Sub-Reitores, o de Ensino e Pesquisas e 'o de

Orientação, devido os planos da UFSC para o futuro;
Basj:ante entu'siasmado, Jorge Ferreira tirou do bolso do

colete a tabela ,do estadual e' chegou a fazer umcomentário
bastante otimista., , ,

'�' Caso se concretize a minha ida p�a o Marcílio, tenho até a

fórmula' para parar o Figueirense, seu pri'lleiro adversário: Digo
isso baseado nas novas técnicas implantadas no futebol depois do

mundial, principaln'Jente pela Holanda., Tenho uma, coleção de

recortes e revistas de todo o Brasil, sobre o novo

futebol-velocid\lde e cheguei à conclusão de que duraÍlte um

planejamento técnico e tático e a.execução destes métodos nos

'coletivos, , após a assimilação dos jogadores, é muito mais fácil

agora de se jogar futebol.
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Centro deSaúde proibirá
despejo cre detritos por
emoresas no rio Caveira

o Centro de Saúde e a Inspetoria Regiónal de
Caça e Pesca vão proibir as empresas de
despejar detritos no rio Caveira, visando
diminuir seu alto grau de poluição,

Lages (Sucursal) - 'O Centro de

Saúde, de Lages e la Inspetoria Regío
na1 de Caça e Pesca revelaram ontem
- através de uma nota oficial assinada
em conjunto - que �s empresas indus
triais e' serrarias sediadas à margem
do rio Caveira são responsáveis pelo
alto grau de poluição de suas águll$ e

que, por esta razão, terão de cons

truir fossas em suas áreas para acu

mular os detritos.
Os dois órgãos, que designaram

uma comissão de analistas para exa

minar as águas do rio Çaveira, infor-

maram também que a poluíção.v ,in:
clusive 'nos afluentes desse rio - é alar

mante, obrígando-osa proibir a pesca
e banho em todo o seu curso.

RIOCANOA�
O rio Canoas, que segundo o Pre

feito Juarez Furtado não precisa ser

conservado porque não é utilizado.
para agricultura - em larga escala, é o
mais poluído da região, em face de

em sua margem estarem instaladas

duas grandes empresas de celulose.
Técnicos afirmam que o .Canoes não
tem mais condições de ser despo
luído, mas .o problema l poderá ser

amenizado se o Governo Municipal'
tomar previdências junto à, duas

indústrias.

A construção de fossas sépticas
,pelas empresas' deve,!á ser exigida por
lei, segundo declararam os dois ór

gãos. Acreditam, porém, que ,a despo
luição do Caveira .írã se constituir'
num processo lento, em face de po
der surgir algumas difículdades de' as �

empresas construirem de imediato,
suas fossas.'

'�

Linguistas apresentam uma nova

descrição científica da língua
Cricíúma (Sucursal) - Esteve visi

tando a cidade um, grupo de, pesquisa
dores da área de' Linguística; forma-:
do em fins de 1962" por professores
diplomados em Letras Clássicas, pela
Universidade Federal do Paraná. Ini
cialmente contando com a participa
ção de Eurico Bach e Geraldo' Matos,
o grupo possui hoje nove pedagogos'
que, a exemplo do que fizeram em

,

Criciúma, percorrem o Brasil minis
trando cursos para professores do 10.
e,20. grau: Já visitaram desde o Rio
Grande do Sul até o. Maranhão, fal
tando apenas Espírito Santo, Piauí,
Amazonas e Acre.

O grupo de pesquisadores tem
dois objetivos com seus cursos.O pri
meiro deles é a procura de uma des
crição científíca da Língua Portu
guesa (uma gramática em moldes da
linguística moderna). Nesse campo,'
já publicaram um livro, resultado das
pesquisas, há dois anos. O segundo
objetivo é a elaboração de uma mo
derna metodologia de ensino da Iin
guagem, desde a alfabetização "até a

faculdade" .

MUDANÇA DEMÉTOPO .

Segundo o professar Bach, 'em
relação ao segundo objetivo - a

criação de uma nova metodologia
para o ensino da linguagem - -tám-'
bém já foi publicado um lívró' de prá-:
tica do ensino de português, além de
muitos outros, desde a alfabetização;
até o primário e o colégio". Bach é
de opinião que o professorado das
escolas brasileiras, em sua maioria,
ainda usa uma metodologia empírica,

Vereador

criticá a

iluminação' ,

pública
Itajaí(Sucursal) � o verea

dor Valdemar Sandri em pro
nunciamento feito da tribuna

.

da Câmara, solicitou o encami
nhamento de um pedido de in

,fonÍlações ao prefeito Frederi
co Olindio de Souza, a fim -de
saber qual o' montante das

dívida�' contraídas pela prefei
tura com a Celesc.

o vereador arenista pro
nunciou-se bastante contraria
do com o total' das dívidas'
(não oficial) com a citada

companhia, "pois a iluminação
da cidade deixa muito a dese
jar." Disse ainda que.espera a

resposta' de seu pedido com as

informações oficiais o mais
breve possível, inclusive que
venha configurada a pessoa
responsável pelo setor de ilu

minação da cidade. Criticou
duramente,' a administração

municipal que está _gastando.
muito com a Celesc enquanto
tantos bairros vivem às escu-

"

tas.

Outro pronunciamento,
considerado importante, foi

feito pelo '6ereador Nestor d�.
Santos (MDB), qU,e apelou as'

autoridades pará que encon

trem uma' solução no sentido
de dimilluir a mendicância nas

ruas do centro da cidade. Disse
que cada esquina 'está tomada
por pedintes, não sendo raro

encontrar-se crianças a·moles
tar os transeuntes. Entende
'que os 6rgãos de recuperação
de menores e o departamento
de assistência social da prefei
tura devem olhar este' fato,
procurando uma solução ur

gente para o problema. Outros
vereadores também se pronun
ciaram solicitando a atenção
das autoridades em diversas so

licitações apresentadas. A pr6-
xima reunião será realizada no
próximo dia, 2 de setembro,
quando o legislativo de Itaja!
estará prestando sua homena
gem à �Seinana da Pátria". '

para tn.nsmitir o conhecimento do. NO ESQUECJ\1ENTO
português, "o que 'nós condenamos, '

'

- Nosso objetivo, em suma, é le-

assim, como também o condena a Lei var 0$ educadores a reconhecerem
5692". ,I

que fazer os alunos decorarem verbos

Para ele, é preciso estabelecer, em e aprenderem a analisar a palavras
primeiro lugar, objetivos de ensino. mínucíosamente.é pura perda de tem-

"Quero dizer que o aluno, ao sair da po, pois amanhã o menino estará fa-

escola, deve �'r capaz de se fazer en- lando "fugiu dois cavalo", apesar de

tender (saber comunicar-se), e não saber de cor os verbos em todas $IS

sair um gramático. O aluno deve conjugações. O importante é que o

'aprender a dominar a língua como aluno fale corretamente. Aisso é que

instrumente de comunicação, e isso chamamos de gramática aplicada".
entendo pos, saber escutar, falar, ler, o linguistavai mais além, comen-
e' escrever". O professor paranaense, tando que a maioria dos professores
de fôrma taxativa, enfatizou a forma ainda pensa que saber gramática é

errônea como os" professores vêm saber português, "e então fica ensi-.

agíndo, "como máquinas, despejarido nando gramâtíca", Para ele, "se saber

pontos e programas em cima dos es- gramática for sinônimo de sabe por-

, tudantes. Esquecem que a gramática tuguês, então os nossos maíores escrí-

é apenas um ínstrumentonas mãos, tores seriam gramâticos. Mas não o

do mestre, e não-um objetivo em si, são: alguns nada entendm desses por-
pois' os jovens não precisam aprender menorés". Ironizando, comentou se-

'gramática, e sim, a Ifngua".
'

rem os gramáticos "pessoas \que
escrevem corretamente. mal a nossa

Conforme o professor Eurico língua".
Bach, a primeira medida tomada �'A, gramática que se aprende
pelos educadores é a da "dêcoreba". 'durante os currfculos escolares, em

Salientou ser o ensino da gramática pouco tempo fica no esquecimento.
para.o.I O.,_e 29. grau �'P!iJ:a perda de - .: No_ entanto, "se ,ti aluno aprender a

tempo, sem' utilidade alguma, não ler, escrever, falar, a raciocinar, isso
servindo nem mesmo para a fo:ma- irá servir-lhe para .sempre, como a

ção da inteligência do alune". Ressal- capacidade de manifestação em pú-
,

tou, entretanto, que isso não significa blico ..;,., J,Íma das' exigências de nossà

que a, gramátíea deva ser .abolida, vida moderna". Exemplificando" o

"mas aconselhamós que .não ensine:i:n ,professor colocou uma émpresa que
nomenclatura no .ensino do 10. ao necessitasse de um bom técnico em

40. ano .do primeiro grau. E, nas "cálculo: "é lógico que iria escolher
séries seguintes, que se reduza o, um que dominasse a língua com fací-

ensino de gramática teórica, aplíande
J

lidade, pois falar bem já é um bom

apenas o necessário". cartão de visitas".

J

DECLARAÇÃO À
, . PRAÇA

I,

Declaramos a quem 'interessar possa que ,o sr. ISAIAS BONGIOLLO
não pertence, mais ao nosso quadro, de funcionários. Portanto
comunicamos que a partir desta data não' nos responsabilizamos por r

qualquer transação comercial que o referido senhor fizer em nosso

nome.
Transportadora Hibeiro Ltda.

r

,

COMINO LIQUIDA SINISTRO

A Comind Companhia de Seguros, fez,entrega no dia 28/8/74, à Associação dos

servidores da Universidade de Santa Cata�ina, de dois cheques no valor de Cr$
95.ooQ,OO, para liquidação do sinistro do Sr. José L�opoldo Soares, Prof. da U,F�C.

No ato o representante da Cia. Sr. Jovino Euclides Corrêa, o Presidente da

Associação dos Ser. da Universidade Federal de Santa Catarina; Sr. Tertuliano'
Cardoso Filho e Vice - Presidente Sr. Fernando 'Antônio Medeiros Becker, e a

Beneficiária Sra. Maria Nathalia Soares. \
"

\

Felix explica
porque IIIausoléu

causou ,protesto�
Blumenau (Sucursal) o traslado dos restos mortais do

Dr. Blumenau, fundador da cidade, foi o tópico do
pronunciamento feito na manhã de ontem pelo Prefeito
Félix Theiss na audiência mantida com representantes da

imprensa local. Inicialmente, o chefe do executivo
blumenauense fez um breve relato sobre o acontecimento

histórico, que devi:"'; movimentar o município na.prôxima .

segunda-feira,' aniversârio de sua fundação. O protesto dos
meios políticos contra a construção do Mausoléu, em razão
do seu alto custo - certa de Cr$ 400 mil - foi o assunto de

'destaque, na oportunídade.. ,
.

,

Ao-ser indagado sobre a polêmica em torno do traslado
Theiss esclareceu que a questão vem sendo desenvolvida de
forma distorcida e mal apresentada. Porém, afumou,
atualmente a população, já tem pleno conhecimento' dos
fatos não se registrando novas manifestações.

- Tentaram contundir a opinião geral sobre o traslado
Dr. Blumenau relacionando o assunto sob, aspectos
econômicos, mas, a construção ali está para provar que se

trata de um Mausoléu e não de uma simples sepultura. Nele
serão depositados 00 restos mortais 40 fundador e

colonizador da cidade e de sua família. E portanto uma

justa homenagem realizar uma obra de requinte
arquitetônico e não luxuosa, Gomo pode ser comprovada.

O Prefeito de Blumenau disse ainda que a idéia do
traslado não é nova. Trata-se de uma velha preocupação do
já falecido historiador José Ferreira da Silva que já escreveu

, livros sobre a história de Blumenau, considerando que a sua

'obra só estaria completa quando os restos mortais' do
fundador nela estivessem defínítívamente sepultado. Foi ele
quem inspirou os arquitetos' no projeto do Mausoléu,
afirmou Theiss e dando continuidade a sua 'iniciativa o

Lions Clube Cidade Jardim levantou a questão fazendo com

quea antiga aspiração se tornasse realidade.

'Pedestres ,ganham
uma ponte sobre'

,
'

C) rio Cam&oriú
Balneãrío Camboriú(Sucursal de Itajaí) - O Prefeito

Gilberto Américo Meirinho deverá submeter à apreciação,
nas próxímas horas, da Capitania dos Portos de Santa

Catarina, em Itajaí, o projeto para a construção de uma

ponte para pedestre que deverá ligar as localidades de Vila
Real e Barrancos. O projeto será entregue ao
capitão-de-corveta Luiz Paulo de Aguiar Reguffe,
Comandante da Capitania, por se tratar de passagem por
uma parte navegável de pequenas embarcações no Rio
Camboriú. A ponte, segundo o Prefeito, terá 126 metros de

comprimento por 1,50 deIargura.com uma altura de 4
metros sobre a maré mais alta. O vão central de 82 metros
será sustentado por 4 cabos de aço, com o piso de madeira e

suspensão- .lateral. .de.iteía.�"As rampas de acesso serão
construídas de concreto e terão 3,5 de largura por 15
metros de comprimento de cada lado.

'

Vereador sugere a

arborização; das
ruas' centrais

O ESTADO - 31 de agosto de 1974 -::- Página 9
.... - ... ----.

Blumenau (Sucursal) Uma campanha para que se

plante o maior número de árvores nas ruas de Blumenau,
foi sugerida pelo vereador Jonas Neves, da Arena, que
lamentou o fato de várias vias públicas não serem

arborizadas. Esta campanha já foi lançada pela Comissão
Municipal de'Ajardinamento, declarou o vereador Alvaro
Correia, que não medindo esforços no sentido ajardinar e
arborizar as nossas ruas. '

Ainda na sessão de ontem dá Câmara de Blumenau, o
vereador lonas Neves sugeriu o destacamento ,de fiscais,
para atuarem junto âs empresas de ônibus que exploram
o coletivo uróanode Blumenau, tendo em vista as graves
írregularid'ades no tratamento aos usuários e

desobediência no cumprimento de horários.
PROJETOS
Quando da aprovação do projeto concedendo ao

Execu tivo Municipal autorização, 'para contrair
empréstimo com .o Banco do Brasil, atrav.és do
FUNDÃO ficou estabelecido, de acordo com a emenda
apresentada pela bancada' da Arena, que o projete de
todas as obras a serem executadas deveriam passar pelo
Legislativo. '

Como algumas obras já foram iniciadas, bem como
/ publicadosos editais para construção de pontes sobre o

Rio Itajaí-Açu, a bancada arenista quer saber do
executivo o porque dos projetos específicos não-terem
sidos submetidos à apreciação dos vereadores.

CELESC
-

O vereador Álvaro Correia, líder do governo na

Câmara Municipal de Blumenau, deseja saber tudo sobre
o programa de eletrificação rural da Celesc. Na sessão do
dia 26 deste mês, presidida pelo professor Milton
Pompeu da Costa Ribeiro, o citado vereador apresentou
requerimento pedindo, informações ao Setor Blumenau
das, Centrais Elétricas de Santa Catarina, indagando sobre
qual região' do município à ser beneficiada, desejando
igualmente conhecer o critério adotado na seleção das
regiões príorítãrias, O vereador Carlos Braga Müller,
apesar de ter afumado que a região de Blumenau é uma
das que recebe maior atenção nb setor de eletrificação
rural, votou pela aprovação do requerimento, assim
como todos os demais vereadores da bancada arenista

por ele liderada.
'

Bolsistas daAlemanha
reúnem-se em Blumenau
com Horst Roeding
No próximo dia 10. de setembro estarão reunidos em

Blumenau os ex-bolsistas do Governo da República
Federal da Alemanha, região sul do Brasil, oportunidade
em que estará presente o Embaixador da Alemanha no
Brasil, Sr. Horst Roeding.

Este encontro, de iniciativa da Fundação
, Universidade Regional de Blumenau, está incluído rros

festejos alusivos aos 124 anos de fundação da cidade de
Blumenau' e Sesquicentenário da Imigração Alemã no

Brasil.'
"

A reunião tem por finalidade reunir os ex-bolsistas
para uma confraternízação e troca de idéias no campo
profissional-educativo. Para o encontro, no qual deverão
estar presentes inúmeros ex-bolsistas, dos vizinhos
Estados do Paraná e Rio Grande do Sul, foi elaborada
uma festiva programação sócio-cultural.

'

- ,

LUIZ' SOLDATELLI

CURR�CULUM VITAE

Nasceu na cidade de Vacaria Estado do Rio Grande rio
Sul, em 12 de junho de 1927, é filho de Ricieri Soldatelli
e I�o)i�a S_oldateUi" eur,sou o primário e o 9irásio" �o
"Ginésio Sao Francisco sendo esse Educandário minis
trado pelos Irmãos Maristas da cidade de Vacaria, RS,'
como aluno sempre se distinguiu pelo seu espírito de
Liderança. ,

Até o ano de -1945 dedicou-se às múltiplas atividades,
exercidas por seu honrado pai, fazendeiro, e homem de
indústria, membro das mais ilustres famílias de Vacaria
R&

'

No ano de 1946, transferiu-se para a cidade de Rio do
Sul SC., onde fundou uma firma TRANSPORTADORA
DE MADEI RAS. No ano de 1947, contraiu núpcias com

ILZE BAUER, descendente de tradicional família do
Vale do Itajaí. '

.

Tem os seguintes filhos: ARN.QLDA MARIA, ROS-
'

,SANA I ZO L I NA,
.

LUIZ THADEU e PATRltlA
SORAYA, os quais sãoa razão maior de sua vida. .

'

No período de 1950 a 1955, exerceu as funções ele
tnspetor de Vendas da firma, tradicional de Porto Alegre
RS., "IRMÃOS JOHNSTONE" Distribuidora de Produ-
tos Refionoil.

'
.

No ano de 1956, fundou a firma DANTE TOMIO
&CI,4.. LTOA., sendo sócio gerente, galgando sucessiva
mente maiores cargos, partici'pou da administração sendo
acionista em seguida das firmas DANTE TOMIO S/A,
PRODUTOS INDUSTRIALIZADOS ROUXINOL S/A
IND. E COM, e ROUXINOL S/A IND. E COM, da qual é
hoje o DiJetor Presidente. '" '

Sua participação nã'o se limitou somente ao campo
industrial, também na comunidade tem sido efetiva sua

participação; Como presidente da Comissão Municipal de
Turismo, de Rio do Sul, teve a brilhante iniciativa de
ex�lorar as águas �ulfuro�a� localizad,'!_s na região, a q\.1�1
sera o grande atrativo tumtlco da reglao do Alto Vale do
Itajaí, iniciativa esta que transformou-se em Empresa,
hoje a ESTÂNCIA SULFUROSA VALE DO ITAJM
S/A EMPREENDIMENTOS TURI-STICOS - SUL VI·

-
,

TU R, da qual é diretor Presidente,'
'

'Foi presidente do LIONS CLUBE CENTRO de Rio do
Sul no período àe junho 1971 a junho de 1972, desse
mesmo Clube Serviço, foi tesoureiro, no ano leonístico
70/71, é hoje presidente da divisão, do Distrito L-10,
que abrange os municípios do Alto Vale do Itajaí, inú
meras e med itórias campanhas foram realizadas por esse

Clu_be de Serviços durante sua presidência.
E Presidente do Conselho Administrativo da Paróquia

de São João Batista, eleito desde o ano de 1971.
É Presidente do Conselho Deliberativo do JUVENTUS

ATLÉTICO CLUBE.
Presidiu o .ESPORTE CLUBE CONCORDIA, no ano

de 1968, sendo reeleito em 1969, sendo uma das presi
d ências mais assimiladas, pois transformou a forrns
associativa do clube em títulos patrimoniais.

É presidente de honra dei ROUXINOL ESPORTE
CLUBE. ,,'

É atualmente 20. Vice-Presidente do Jóquei Clube de
Rio do Sul.

É merT;lbro dd cons'el ho fiscal da Associacão da I ndús-
tria e Comérc,io de Rio do Sul.

'

Ainda na sua vida de despor�ista sócio fun'dador do
Atlético Clube Riosulense. ,

No dia 15 de abril de 1971; recebeu, u,m título deveras
significativo, mas merecidamente por relevantes serviço�
prestados à comunidade em diversos setores, pois a Câ
mara Municipal deVereadores reunida em sessão solene
lhe conferiu o título de 'cidadania Riosulense.

No dia 04 de abril' de 1974, recebeu a Medalha Mare-
chal Mascarenhas de Moraes.

'

Em abril, do ano de 19'71, empreendeu uma viagem de
negócios ao exterior, percorrendo uma dezena de pa íses
europeus e outros do Oriente Médio, aperfeiçoando seus

.

ctlnhecimentos na indústria de alimentação.' ,

Recebeu Dipl.oma conferido pela FORÇA EXPEDI
CIONÁRIA BRASILEIRA, pelos relevantes servicos
prestados à Associação' dosl Expedicionários de Rio 'do
Sul. '

Além de suas múltiplas atividades nos diversos setores
de Rio do Sul, é membro do diretório da Aliança Reno
vadora Nacional (ARENA) de Rio do Sul e com'o solda
do at,uante dD partido tem colaborado com o mesmo em

todos os momentos.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Pelo presente Edital, ficam intimados a pagarem dentro do prazo
legal, ·os t(tulos que se acham em Cartórió par.a cobrança os

senhores:
Evaldo João dos Santos - Francisco Tdlentino no. 14 - Nesta;
Maria Cristina Campos Gonçalves - Pegue e Pague no.- Nesta, -b.

i, Sto. Ant.; José Hilário da Silva - Sta Rita de Cássia no. - Nesta, b,
t . Capoeiras: Edson Fernandes Silva Soares - Distrito Naval - No. -

Dispomos de motores 130'0, 1·500 e 160n (Nesta; Celso Furtado - Conselheiro Mafra no. 54 - Nesta; Lúcia S.
v de Simas no. 47 - Nesta, Estr.;- Zoê Souza Botelho - Duarte

L�
.

novos ou recondicionados à b:ase de troca , J'�.. Schutel no. 65 - Nesta; Iracema. R. Machadõ no. 91 - Nesta;
Norma U. Buch - Pedro Demoro - no. 1762 - Nesta, Estr.; Francisco
laukosci no. 198 - Nesta. R. Tereza Cristina. Norma V. Busch -

Pedro Demoro- no. 1762 - Nesta Estr.; Maria Helena da Silva no ..

lO R: - Mauro Ramos - Nesta.
Fíorianôpotls, 29 de agosto de ,.974.

tabeliã
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COMÉRCIO DE

AUTOMOVElSm:,!!t?WWj,@,1j
VOLKSWAGEN
SP2 Amarelo Safari ., 1973
VARIANT Branco Lótus , 1973
VARIANT AzulDiamante 1972
VARIANT Azul Diamante 1971
TL Bege Claro 1971

�SCÃO Branco Lótus 1972
FUSCÃO Azul Pavão : 1972
FUSCÃO Branco Lótus 1971
FUSCÃO Laranja Granada 1971
1300 Azul Diamante 1972
1300 Branco L6tus :.. 1971
1300 Bege Claro , 1968
1200 Branco Lótus .' 1961

FORD .

CORCELCUPÊ Branco Nevasca : 1973_
CORCEL CUPÊ Vermelho Cadmium 1972
CORCEL CUPÊ Branco c/Preto ., 1972',
CORCEL CUPÊ Amarelo Pop 1972·
RURAL WILLYS Bege Bam�ú ; 1968

POSSUfMOS CARROS ZERO QUILÔMETRO
DE QUALQUER MARCA

R. Gal. Gaspar Outra, 90 - Estreito
.

Fones: 6628 - 6632 - 6312
.

Florianópolis.

GATÃO AUTOMOV'EIS
Francisco Tolentino, 13 :- Fone 29-80

BRASfLlA BEGE ALABASTRO " OK
1500 BRANCO LÓTUS •.. OK
1300 BEGE LABASTRO OK
1300 AMARELO OK
1500 AZUL CAI ÇARA OK

[(� 18JElIJRA MAlR �
COMERCIAL BEIAA MAR V'EICUlOS E REPRESENTAÇÕES, i r o s .

Av. Rubens de Arruda Ramos (Beira Mar Norte), 21'9
Fone - 4377

COMPRE SEM ENTRADA
AnoVeículo Mensal

VOLKS 1.500 ....•.••.. 1971 . . . • • . • . . . . . . .. 698,00
VARIANT 1971 778,00
CORCE L CUPÊ 1971 : .. .. .. .. 788,00
CORCE L CUPÊ .•...•• , .1972 •.............. 1.036,00
OPALA CUPÊ ........•. 1973 ....•..••..•.•. 1.270.00

EM BONS VEfcULOS
OS MENORES PREÇOS

E AS MELHORES CONDiÇÕES,

c� RAMOS S.A.
COMÉRCIO E AGÊNCIA� �

Revendedor Autoriza do Volkswageu ...S
Rua: CeI. Pedro Demoro no. 1466 ...

' i Oi

FONES: Dep. Vendas: 6381 .�. •
Peças: 6,244
Oficina: 6585
Administração: 2250

VEI'CULO� USADOS

" \

I

TIPO: COR:

I
Variant Bege
Bras(lia Verde Hippie
1500 Azul f!avão
1300 Bege'

1 1300 Azul Diamante
;

ANO
1971
1974
1972
1969
1970

CARIONI COM. AUTOMOVEIS lTOA.
I Av. Rio Branco, 53, - Fone 3966

1 - Volks SP2luxo'
1 - Corcel Cupê
1 - Belina
1 ,- Vol ks Sedan
1 - Volks Sedan

CARIONJ - Tradição e conceito
no ramo de automéveís.

(@)A�O:��SOL�:A.�.
R. Sandanha Marinho Esq. de João Pinto

PONES: 4.673 .,. 2952
Chevrolet Camaro zero KM. Super equipado
Opala Várias Cores
Dodge 1.800 Várias Cores
Dodge "SE" Várias Cores
Chevette Várias Cores
'Opala SS
Dodge Charger RT
Corcel . \'

Dodge 1.800
Volks

.. 1974

.

'

.1974

.1974

.1974

.1974

.1974

.1973

.1973

.1973

.1973

.1972

.1965.

'.

Corcel
Volks .•••...

Lancha fibra de vidro vários modelos

NÃO FECHAMOS PARA ALMOÇO
COMÉRCIO DE AUTOMÓVEIS, BARCQS.

. Financiamentos até 36 meses

2 KOMBIS 1973
.

'

Vendem-se em perfeito estado de conser

vação.
Os interessados deverão tratar com o Sr.

'PEDRO MAI?ALENA pelos fones 4191, 2239
e 3430.

CORCEL 72 - VENDE:-SE
,

Vende-se um Corcel 72, marrom canela, com 35.000 Km

rodados, em ótlmo estado de conservação.
Tratar � rua Victor Konder, 68. \

1974
1972
1970
1969
1964

. .üra MOEMA DESJARDINS

Ginecologista e Obstetra
Consultas das 15 às 19 horas, no Ediffcio CEISA, rua
Jerôni�b Coelho, 14, esquina Felipe Schmidt, 80.

andar, Conjuntos 801 e '802-- fone 3683 - Florian6-

polis

ALFREDO DA SILVA
'e

CELSO·WIGGERS
ADVOGADOS

causas cíveis - criminais - trabalhistas

Aluguel - compra - vendá
admin'istfação de imóveis.
Rua dos 'Ilhéus, 22 cj. 8 - Ed. Jorge Daux - Fpolis

. Av:Pres, Kennedy, .73 - Campinas - S. José".

�,llrnlli1 )1rn�TIrn�)1rnlli1)1rn�:�
@:ê) AUXILIAR ADMINISTRATIVO' 2§
�

A IBM DO BRASIL LTDA. precisa contratar' @:ê)
por tempo determinado, com curso secundário �

.

completo, 6 meses de experiência em área �
fc"íj"I administrativa ou secretarial e conhecimento de �t.;::.:;J datilografia.

• \ lfn1� As candidatas poderão apre- �
,

� sentar-se ao Sr. Carlos Macha-

IH'M' �C:-� do, Hotel Querência, Rua Je- I -e-'
. (§:ê) rônimb Coelho, Florianópolis, ' 2".=5

das 8:30 âs 11 :30 e das.14 às '-;:;-;:;-,
'

� 19 horas.
-

IBM DO BRASil trOA. �

..� [UIDlli1�rnlli1 rrlID��rnllir ITrnrur�

PRECISA-SE
Grafos - Indústria Gráfica Ltda. - precisa
com urgência de um impressor de máquina
Minerva e moças para o serviço de acabamen
to ..

Tratar à rua Felipe Schmidt, 115.

CLUBE ATL!:TICO MARECHAL GUILHERME

EQITAL DE COi\IVOCACÃO
o Presidente do Clube Atlético Marechal Guilherme, de

acordo com as atribuições que lhe confere os Estatutos em

seu Artigo 59 § 20� letra b, convoca em 1 a. chamada, do dia
27/09/74 às 18,00.horas e, em 2a. chamada 30 minutos após,
com qualquer número,' .seus associados, proprletárlos, efeti
vos, para a Assembléia Geral Extraordinária, que se fará rea

lizar em sua sede social, à'Avenida Santa Catarina, S/No, no
Balneário - Estreito, para a seguinte Ordem do Dia:
- a) - Reforma dós' Estatutos.

Florianópolis-SC.; 27-de agosto de 1974.
� ".R(JIJI SCHUCK

" ;p"'� -

�r�"ij�te do C . .A,.M:G.

VANDA DE SOUZA SALLES
40: TABELIÃO DE NOTAS E
PROTESl;OS EM GERAL

EDITAL

DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS
TOMADA DE PREÇOS No. 74-0639

AVISO
O DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS torna público,

para conhecimento dos lnteressados que receberá propostas de
firmas habilitadas preliminarmente, nos termos. do Decreto GE.
8.755 de 15.12.69, até as 15 horas no dia 1,9 de SETEMBRO de
1974, para o fornecim\nto de "MÓVEIS PARA O FORUM DE
BRUSQUE".

O Edital encontra-se afixado na sede do DEPARTAMENTO
CENTRAL DE COMPRAS, à Avenida Mauro. Ramos no. 212, em
Florianópolis, Estado' de Santa Catarina, onde serão prestados os

esclarecimentos necessários e fornecidas cópias de Edital.
Florianópolis, em 29 de agosto de 1974

JOÃO JORGE DE LIMA
Diretor Geral

DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS
TOMADA DE.PREÇOS No. 74-0640

AVISO
O DEPARTAMENTO.CENTRAL DE COMPRAS torna público,

para conhecimento dos interessados que receberá propostas de

firmas habilitadas preliminarmente, nos termos do Decreto GE.

8.755 de 15.12.69, até as 15 horas no dia 13 de SETEMBRO de

'1974, para o fornecimento de' "MATERIAL EL�TRICO". >

O "'ditai encontra-se afixado na sede do DEPARTAMENTO
CENTRAL DE COMPRAS, à Avenida Mauro Ramos no. 212, em
Florian6polis, Estado de Santa Catarina, onde serão prestados os

esclarecimentos necessários e fornecidas cópias de Edital:

Florian6polis, em 30 de agosto de 1974
JOÃO JORGE DE LIMA

Diretor 'Geral

ORAÇÃO AO DIVINO ESPIRITO.SANTO
Espírito Santo. Tu que me esclareces em tudo, que me iluminas

todos os caminhos parp que eu at-inja meu ideal. Tu que me dás o

dom Divino de perdoar e esquecer o mal que me fazem, que em

todos os instantes de minha vida estás comigo, quero neste curto

diálogo agradecer por tudo e confirmar uma vez que não quero
separar-me de ti. Por mais que seja a ilusão material, não será o

mínimo de vontade-que sinto de um dia estar contigo e todos os
meus irmãos na glória perpétua.

-

(A pessoa deverá fazer 3 dias seguidos, sem fazer o pedido. Den
tro de 3 dias será alcançada a graça por mais difícil que seja. Publicar
assim que receber à graça). Por graças alcançadas. N.B.C.

CARTEIRA EXTRAVIADA I
Foi extraviada a' Carteira Nacional de Habilitação, Categoria Pro"

fissional, pertencente ao Sr. Henrique Adolfo Teixeira. .

Tubarão, 27 de agosto de 1974..
.

I

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi perdido o Certificado de Propriedade do ve(culo marca

DKW-Vemag, ano 1967, Chassis S-103602, motor S-103602,
pertencente ao sr. Henrique Osvaldo Steinhoff.

CERTIFICAD,O EXTRAVIADO
Foi perdido o Certificado de Propriedade do vefculo marca

Chevrolet, ano 1963, placas ,A.B-1342. motor no. 2J'·1128F. perten-
cente Rodefla Comércio e Mecânica de Automotores Ltda.

.

( J� T�ANSPORTES,�RAPI[lOS WEISS
Transportando semanalmente de Florianópolis, para
as seguintes cidades: /

Itaja( - Blumenau - Joinville -Curitiba � São Paulo e

Rio de Janeiro.'
l'

1

J
"

'Av. Mauro Ramos. 286 - F onp. 37-53 " F lerianópolis
Rua Mateus L:}r,,;., L318 - Fone 24-1tl37 -rCuritiba

Rapidez e Perfeição.
Representante em Florianópolis

"PRENDA"
.

TERRENO AGRONÔMICA
Contendo 720m2 - Parte elevada - Terreno aciden
tado, ótimo para projeto moderno, com bela vista
par,a o mar. Localizado ao' lado da ACARESC.
(Temos também em outros locais).

.

PreÇ.() de ocasião - Cr$ 75.000,00 "'. I
Tratar no Edf. Dias Velho salas 16'e 17 'ou fone 3537

.

- Régis Imóveis CRECI142.

Escritório: Rua Conselheiro Mafra, 21-Sala 3
- Horário Comercial

CORRECÃ'O MONETÁRIA
DO ATIVO IMOBILIZADO .r

CONSTRUTORA JOWI
/.

AV. IVO SILVEIRA, 4.501 - FONE: '64-53
CONSTROI SUA CASA FINANCIADA EM
ATÉ 240 MESES.

I '���PRA OU VENDE SEU IMÓVEL

�-17
CASA TRINDADE.

Com 207m2 - 3 quartos (1 suite + living acortinado + escri-"
tório- + copa/cozinha americana + dependência completa de
empregada + garagem.
Preço - Cr$ 235.000,00
(Temos também em outros locais)
Tratar no Edf. Dias Velho salas 16 e 17 0U fone 3537 -' Régis

.

Imóveis CRECI 142.

LUBEL Promotora de Vendas Ltda.
Rua ,f,g,lipe Schmidt, 27 - con], 1,0' ,_ -Edf.,
Dias Velho - fone 4348 - CRECI nó. 21.

)
.

.

.

I,

OPORTUNIDADE � TRINDADE
Terreno com 1.500m2, sendo 25 m .de

frente para a rua Lauro Unhares, a 500in do
Campus Universitário. Gabarito para edifi
cação. 5 pavimentos.

VENDE�SE MOVEIS
,

'

Por motivo de mudança vende-se um jOgo de quarto de
casal, um jogo de quarto de solteiro, um jogo de sofá, uma
geladeira Consul e uma mobília de sala. \

Tratar na Rua Presidente Coutinho, 120 - apto. 301.
------------------------------------------�,�,�-

TOPOGRAFOS
Empresa .com sede em Joinville, necessita de

topógrafos.
I

A Companhia oferece bom salário e bene-'

ffcios sociais.

Os interessados deverão comparecer à Rua

do Príncipe, 330 (Edf. Manchester) sala 405.

MÓVEIS USADOS - VENDE-SE
BARBADA

Por motivo d� mudanca vende-se uma geladeira.Admiral, um
fogão Wallig, com 2 botiiões, uma sala de jantar antiga, um
conjunto de Curvin c/mesinha de centro, um televisorPhilips,
um quarto de casal, prateleiras, mesa, cortinas, etc.

Ver à rua Felipe Schmidt - Ed. Arthur - apto. 403.

TELEFONE TRANSFERE�SE
Transfere-se Telefone no Centro.

.

Tratar à Rua Felipe Schmidt 42 A - 10. andar.

MISSA DE' 30 º DIA
. A família da Professora CREMILDE

,
.

ELOASIA DE OLIVEIRA, convida aos paren-'
tes e amigos para a missa de' 300. Dia de seu

falecimento, a realizar-se na Matriz de Nossa
Senhora da Fátima, no Estreito, a 31 do cor-

rente niês, às 19 horas.
.

, Antecipadamente agradece a todos queI

c0tJ.lQ�recerem a mais este ato de fé.

I.

Rua Deodoro, 35 A - Fone: 22"86 - Fpolis

(i>]PROJECTUS
VAI <XX'SIRuiR? QUERALGUMAs SlGESfÕFS?
Estamos aptos a fornecer-lhe idéias novas e

avançadas para seu futuro empreendimento.

PROCUHE - NOS SEM COMPROMISSO"

AUMINISll<AUlJkA UE IMÚ)l[IS
SAO FkANl;ISl;U lWA.

,

Rua Deodoro, 11 - Fone 3795'

CRECI - 252
.

IMOVEIS PARA ALUGAR
ED. SOLAR DO FLAMBOYANT 804- Apto. com 3
quartos, sala, cozinha, banheiro, área de serviço, dependência
'de empregada e garagem.
ED. DIAS VELHO - Apto. com 3 quartos, sala, cozinha
banheiro., área de serviço, dependência de empregada.

'

.ED. SOLAR DO KASTELLORIZON - 702 - Apto, com 3
quartos, sala; cozinha, banheiro, área de serviço, dependência
de empregada.
ED. ALVES DE BRITO - 201 '- Apto. com 3 quartos, sala,
cozinha e copa conjugada banheiro dependência de
empregada, área de serviço e g�ragem.

'

ED: SOLAR DONA MARINES 305/204 - 2 aptos.
conjugados, com 4 quartos, 2 salas, cozinha, banheiro, área
de serviço, dependência de empregada, e garagem,
ED: ARTHUR 806 - Apto. tipó kitinete.
ED. PRAÇA XV 204 - kitinete.
SALAS
ED. CEISA - Salãs 403,404,405,402

.

.ED.,CARLOS TAULOIS - Sala 02 - acarpetada
PONTO COMERCIAL - À RUA STA. RITA DE CÃSSIA
128 - ESTREI"VO
PONTO COMERCI'AL - À'RUA MAX SCHRAMM PERTO
DO DETR'AN
ED. OURO PRETO - Loja 11 (para quando for entregue)
GALERIA JACQUELlNE - Loja 7 e sobreloja \
TRABESSA ARGENTINA 10 - ESQ. C/GEL.
BITtENCOURTJ,

- Loja térrea ' •

CASA
RUA EUCLI DES DA CUNHA 170 - Casa com 3 quartos,
sala, cozinha,. banheiro, dependência de empregada,
Mobiliada.
RUA ELlSBÃO PI.NTO DA LUZ 9'71 - Casa com 2 quartos,
sala, cozinha, banheiro, área de serviço, dependência de
empregada.
ED. VILMA AP 201 - Apto. com 2 quartos, sala, cozinha,
'banheiro e área de serviço. Com 1 armário embutido e Box de
acrflico.

'

CASA RECÉM CONSTRUfDA
VENDE-SE

A 25m da Av. Ivo Silveira
Rua o. Pedro I, 3a. casa à esquerda de alvenaría

com área útil de 117 m2 e terreno de 380 m2, toda
murada e com passeio e calçada, azulejos decorados
até o teto, massa fina, sinteco, acabamento e material
de primeira, sala de jantar e estar conjugada, 3

dormitôrios, copa ou sala de-televisâo, 2. banheiros,
"coalnha, copa conjugada com balcão de fórmica e pia
inox, garagem, lavanderia. Preço: entrada de
20.000,00 e 118.000,00 financiados pelo BNH.

Tratar no local COJJ;l UI Aroldo. -

I'

,

TERRENO - VENDO'
Vendo um (1) Lote medindo 12x60. Canasvieira, a'

30 metros da Praia. Tratar pelos fones: 20-82 e 25-48 .•
Creci - 31

. ;._".. ..

I'
,

APARTAMENTO CENTRAL
Localizado no- 20. pavimento c/3 entradas, duas garagens, 3
quartos + sala de jantar + sala de estar acarpetada + cozinha
americana.- todo acortinado + lustres + armários embutidos
+ dependência de empregada + área de serviço + lavabo, uma
j6�

.

Preço Total - Cr$ 345.000,00 (dos quais 77.000,00 está
financiado p/Caixa Econ. Federal), (Temos também em

outros locais). ..
Tratar no Edf. Dias Velho sala' 1-6 e 17' ou fone 3!;!37 - Régis
Imóveís CRECI 142.

.

r _
'�

, EXTINTORES CONTRA INCENDIO
I

��

CO� 1
E

CO!2

Sul [Jeças " �
kua Dr�Fulvio Adúcci, 97B

� .
.

Venda Recarga

- Fone 62L6

BAZAR SÃO PAULO I

Importadora e Comercial Ltda. Sempre. .)

Melhor Preço
CALÇA$ US, TOP - 64,00
NESGAS US, TOP -15,00
Rua Trajano, 12, 10. ando Salas - 5-6-'7-17-18
- Florianôpohs - SC.

II

II

EM�RÊS--;Y SANTO ANJO DA GUARDA LTDA. I

II

HORA RIOS ..

Estação Rodoviária de Florianópolis
Fones: 21·72 e 36-82

De Floríanépolís pára Porto Alegre:
Passando por Laguna, Tubarão, Criciúma, Araranguá -

Sombrio - Sta. Rosa e Osório.
6:00 - 8:00 - 1(;:00 - 12:00 - 14:15 - 18:00 - 20:00hs.
De Florianópolis para Tubarão:

"
.

6:00 - 7:00 - 8:00 - 8:30 - 10:00 - 12:00 - 13:00 -

14:15 - 14:30 - 15:00 - 16:15 -17:30 - 18:00 - 20:00 e

II

II
I

24 horas.
De Florianópolis para Criciúma:
0:00·7:00 - 8:30. 12:00 -14:15 .15:00 - 20:00 e 24:00 horas

� Florianópolis a Laguna:
.

6:00 - 6:30 - 10:00 - 12:00 - 14:00 - 17:15 - 18:00 e

20:00 horas.
. De Fíoríanópolís para Imbituba: .

6:30 - 9:40 - 10:00 - 14:00 - 17:00 e 18:30 horas,
De Florianópolis para Imarui:
às 16 :45 horas.
De Florianópolis para Lauro Muller:
às 14:30 horas Via Tubarão.
Carro Leito Para Porto Alegrce e Tubarão às 22 :15 horas.
DI RETO Florianópolis - Porto Alegre, Sem Escala 22:00
�� .

�

I

j

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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fStodieckl
Dizem ditos populares: HA Cesar

o que de Cesar", HO que é

do mar o mar quer" ...
Que se cuidem todos: não está longe eiras prestes a rolar encostas abaixo; as

o dia em quea natureza reagirá à fúria duas. baías poluídas; pastos, antes ver
assassina do 'homem. A natureza tam- des, agora vermelhos da cor do barro;'
bém tem vida, é natural.. É bom não quaimadas em tudo quanto é canto. Que
se esquecer da catstrofe (provocada pelo horror!, '

desmatamento) que foi Tubarão, prá
-

H imaginaram centro da cidade
'Citar apenas uma, aqui nas nossas proxi-

'

soterrado pelo deslizamento do Morro
rnidades, logo alí, apenas 120 quil51l1e- da Cruz que está sendo desmatado a
tros -: o que não é nada, convenhamos. cada.dia? \ Já imaginaram o mar se vol-

Andando; (re) andando pelos mais tando .contra o aterro? E ninguém toma
diversos pontos da nossa.Ilha, o que é uma providência - ou, quando muito,
que, infelizmente, vemos? Vemos mor- diz que "amanhã dá-se um jeito" ..• E
ros arrasados, com enormes feridas; ma- o amanhã chega em forma de catástrofe.
tas destruídas, escalpadas; enormes pe- E o jeito? Já será tarde.

,
.

Gostaria de saber o que é que vão fazer do pobre do leão

marinho (Não se trata de jogadores de futebol. .. ) que foi/capturado
na praia da Pinheira? Devolvam-no áO'seu habitat natural.

.

Entrando pelo cano (ou seria corredorz)
*Votar ontem na Universidade Federal' soinhas, querendo votar nas duas umas

de Santa' Catarina para escolher os re- que ficaram situadas, sabe onde? Exata
presentantes do Diretório Central dos mente as duas no mesmo corredor. E
Estudantes, dos Diretórios Acadêmicos um prédio tão grande, com- tantas salas,
de cada área, do Conselho Departamen- prá que? pergunto eu.

tal' e de Curadores e de outros (são tan- * Ficou assim, um empurra-empurra,
tos!...) foi tarefa de·doido. Os alunos, nínguémconseguindo organizar as fil�s
além de' estarem à margem de toda a {um espaçominimo disponível). Os alu
fmalidade das eleições, sujeitos à inde- nos que votaram não podiam mais sair.
cisão de : pão aberem pra que e em Até parecia cena de alguns tempos
quem votar, puseram em risco toda a atrás, quando morreram dezenas de
tranquilidade e disponibilidade costu- pessoas esmagadas ao fugir dali chamas
meira das manhãs deste agosto que já que incendiaram aquele circo no Rio. .

traduz primavera. Só quem estivesse no (Vocês devem lembrar). Quem ficou
campus da UFSC para sentir de perto a amontoado nas mas do CED assim se

desvairada aglomeração que se formou sentiu.
.

_

nas mas para quem precisava votar (um Olhem, não estou exagerando: uma
aparte: o voto é obrigatório). amiga minha quase sucumbiu por asfixia
*Úma amontoado-de pessoas -' não sei ao tentar desencurralar-se após ter cum

ao certo, mas próximo de 4 mil, espa- prido a odisséia de assinalar o seu voti
lhadas por dois diretórios - a cu-mprir nho. Desmaios? Só que eu soube ocor-.
seu deverzinho em três únicas urnas: reram 'cinco. Choros, gritos, histerias,
uma instalada no Centro é' Estudos nem se fala.' ii;;' � ,.

�J rB'ástco"S""e-outrl1no-etmtro"de Edu'Ca-ç� '.�-"'-UiiClles:res:peitó .

grítanté" aos' alunos
'\
"
�ô�primêiÍ'o,- 'OTríibalho foi moroso que prêêisàvam votar. Era só instalar às'
(gente que entrou' na ma às 8 e só saiu umas em pontos diferentes do prédio e

às 11 horas), mas não registrou proble- pronto, nada disso aconteceria. Isso foi
mas mais graves. Mas, no Centro de Edu- feito perto do meio-dia, quando grande
cação, um absurdo, houve mesmo o que parte já havia cumprido sua obriga-
se pode chamar de des?r�àniza\ã.o total çãozinha: . _. .

por parte dos responsáveis pela instala- E. assim, as eleições estudantis da
ção das umas. Quase três mil alunos pre UFSC, que deveriam contar com a par
cisavam votar. Duas urnas foram coloca- ticipação dos alunos e transcorrer com
das naquele prédio enorme. e horrendo harmonia: e horganização, primaram
que fica lá perto do Museu de Antropo- pelo acentuado ridículo da ausência de
logia. Uma falta de imaginação incrível. qualquer "infra" necessária a um orga
Um pouquinho (mas um pouquinho. nismo como tal, conduzindo a situação
mesmo) de organização e já não teria onde' eleger seus representantes torna-se
acontecido o que aconteceu. ao aluno, sacrifício agonizante e desu
* Num corredor afunilaram-se mis pes- mano até.

:?JJelep não ft& rneoa

� ft& rtZlhuca

Uma conhecida senhorá do nosso soçaitchi, prontinha prâ enfrentar o
bisturimágico do nossoPitanguinha.. (Foto do Arquivo a/2)

Estive visitando a casa (ainda em

obras) onde se instalará a Clínica

Nuremberg, de propriedade do den
tista Nivaldo Nuremberg e dos cirur

giões plásticos Jbão Francisco "Cha

nico" do Valle Pereira e Rodrigo
D'Eça Neves. E posso afirmar que
está uma beleza e não é prá menos. O
velho casarão (36 peças) da rua Bo

caiuva, que pertenceu a família

Riggenbac, foi totalmente recupera
do. Exteriormente apresenta as mes-

,

mas linhas de sempre, do tempo em

que a rua Bocaiuva era .das mai� bo?i
tas e tradicionais da CIdade. Ja o m

terior da casa foi totalmente adapta
do às necessidades de uma clínica

onde aa beleza é o objetito principal.

E é lá que todos, todas e toddassss

passarão a ter um narizinho novo, um

queixo de cilicone, os dentes nos seus

devidos lugares; uma pelanquinha es

ticada aqui, outra pelanquínha estica
da alí. E isso aí. Apesar de parecer
um contrasenso (uma clínica de cí
ru rgua plastíca em Florianópolis,
onde moram algumas das pessoas
mais bonitas do .Brasil - deixem-me
ser bairrista) trata-se de um investi
mento dos mais necessásios para uma
cidade em pleno desenvolvimento
cultural.

'

A inauguração da Clínica, segundo
"Chanico" Valle Pereira, o nosso po
pular Pitanguinha, será ainda no mês
de setembro.

Hoje é o último dia do mes de (des) (a) gosto.

Ainda bem que amanhã é setembro.

Darci Costa

Cinema

o Dia do ChacalTlhe Day of the JackalJ de Fred Zinnemann

o DIA DO CIIACAL (The Da)' of the Jackal) Filme
baseado no livro de Frederick Fosrythe, narrando a

história da contratação de um profissi�Il:al inglês. para
assassinar o General De Gaulle, como represália ao apoio do
General à independência da Argélia. O. diretor é Fred
Zinnemann, um dos mais prestigiados e premiados pela
Academia, realizador de Matar ou Morrer e A Um Passo .

da Eternidade. O chacal é interpretado pelo ator Edward .

Fox tendo ainda o elenco: Alan Badel, Tony Britton,
Cyrll Cusack, Eric Porter e Delphine Seyrig. Technícolor.
'São José 3-7,45-9,45 horas.

_

PUNHOS DE FERRO CONTRA O KARATE
MORTAL, com Ting Ang. Eastmancolor - 18 anos. Ritz
5-7,45-9,45 horas. ". '

E O VENTO LEVOU (Gone With the Wind) Clássico
da época do star system, com direção assinada por
Victor Fleming, e com um elenco excepcional: Clark
Gable, Vivien Leigh, Olivia de Havílland, entre outros.
Um filme para- se ver e .rever, em. qualquer época.
Technicolor. Coral 3 e 8 horas. '

ALFREDO, ALFREDO, de Pietro Germi com Dustin
, Hoffmarm.

.

REENCONTRO DE AMOR, com Walter Mathau,
Geraldine Pgge, Censura 18 anos. Roxy 2 e 8 horas.

ELA NAO FALA a
.

ELA NÃO FALA ATIRA, de Michel Audiard,
com Annie Gírardot. Censura 10 anos. Jalisco 8 horas. .

UMA LUZ LA NO CEU, de Robert Elfstrom.
O ,PECADO DE MARTA, com Graça Melo - Censo

18 mos. Glória 8 horas.
O PODER DA MÁFIA, de Damiano Darniani, com

Franco Nero e Claudia Cardinalle, Censura.l S anos. Rajá
8 horas.

Domingo - Dia 10. - ESTRÉIA
Trio Sereno - diretamente da CATEDRAL DO
SAMBA de S.Pau19

HQróscopo
Omar Cardoso '

ÃRIES ..:: O bom aspecto "âs�tral'havt(rá de favorecê-lo mUi,to'neste'
dia. Pode contar, tambéin, com a colaboração de. amigos e dos

superiores em qualquer dificuldade. Fluxo propício ao amor, às
diversões .passeios e viagens.
TOURO - Dia bastante favorável à você, principalmente se

pertence ao primeiro decanato de Touro. Boas notícias e

novidades estarão na ordem do dia. Fluxo favorável aos jogos,
sorteios, à 'loteria, ao amor e às viagens.' . J

-

GÊMEOS - Influências propícias para solucionar .problemas
domésticos e familiares. Chances de lucros em negócios
imobiliários e em tudo que está .relacionado com transportes e

turismo. Bom dia ao amor e às diversões.
CÃNCER - O fluxo de Virgem e de Mercúrio lhe dará novas

oportunidades' de ser bem sucedido em viagens, transações
comerciais e assinatura de papéis. Muito bom às novas amizades,
às viagens e à vida sentimental é amorosa.
LEÃO - A melhoria de sua situação financeira é augura pela
estadia do Sol em Virgem, sua segunda casa astral. Esforce-se

. mais no trabalho e tenha mais determinação e senso pratico, que
elevar-se-á materialmente agora.

.

VIRGEM - A influência de .Vírgem, seu próprio signo de
natividade, lhe propiciará melhoria em todos os sentidos no
decorrer deste dia. Favorável à sua ascenção social, à sua saúde e

a elevação de sua personalidade. Pode amar.

LIBRA -::- Termine hoje o que tiver de importante no setor das
amízades e viagens. Os assuntos de interesse pessoal deverão ser

tratados o mais depressa possível. Cuide da saúde, tome cuidado
com acidentes e evite rusgas.no amor.

ESCORPIÃO - O trânsito dó Sol pela sua Décima Primeira Casa
Astral, está favorecendo seus projetos e amizades hoje. Dê mais
atenção aos familiares e acate os conselhos da pesso� amada.
Sucesso pessoal e social.
SAGITÁRIO - Dia em que deverá acreditar mais em suas

chances de êxito profissional e social e tudo estará bem.
Aproveite o benéfico fluxo de sua Décima Casa Astral. Excelente.
ao amor, às amizades e a vida em família.
CAPRICÓRNIO - Dia muito "feliz em que tudo deverá melhorar
bastante para você. O Sol em Virgem haverá de lhe proporcionar
muita satisfação e felicidade .. nos negócios, no trabalho e,
principalmente, na vida amorosa. Cuide da saúde.

\

AQUÃRIO .; Dia dos mais negativos a você, devido ao trânsito
do Sol em Virgem, sua Oitava Casa Zodiacal. Deverá.cuidar da
saúde, evitar atritos, acidentes e disputas. Todavia, é ótimo aos

cientistas eanalistas de Aquário.
PEIXES - Prenúncios de atração sentimental e de encontros
com pessoas agradáveis do sexo oposto. Procure acreditar mais
em suas.possibilidades dé sucesso que tudo irá cada vez melhor.
Evite a timidez e a incerteza.

.

CORUJAo
Restaurante - Piano - Drink

Atrações: Luiz Flores e Mirandinha.

Cantores: Vininho e Denise.

LAGOA DA CONCEIÇAO

.;

Machado

Z'ury

-,

Com serviço da equipe de Heráclito, on
tem o Lions Clube de Florianópolis, reuniu
no salão nobre do Palácio Barriga Verde,
'para um jantar festivo, em comel?o�ação
ao Governador do Lions Clube Distrito L
10.

Na sede da casa do Jornalista de Santa,
Catarina, realizou-se movimentado coque
tel da classe, para uma homenagem ao dínâ
'mico Adolfo Zigelí.

(>
.!fC

Beatriz de Souza, o broto que representou
Santa Catarina no Baile Internacional no

.

ano que passou. Na próxima. semana dívul
garernos os nomes das representantes deste

.

ano.

. Desde ontem, no maravilhoso Morro dos
Conventos, o""elegante casal Tereza- e Dilor
Freitas estão .recebendo convidados para
um :gostoso final de semana. Hoje no Hotel
do Morro, agora completamente redecora
do, reune os convidados' do casal Freitas
para uma feijoada.

Num grupo de amigos comentava o Sr.
Danilo LOpes, que a APESC, já está com
mais de 30 mil associados na, organização
que-vem dirigindo em nossa cidade.

, Marlsa Collaço,
um broto que é sempre
.assunto em sociedade.

i O jovem casal' Sérgio Porto que já está resi
dindo em seu novo apartamento, agora, es
tá preocupado com a decoração do mesmo.

Ivete Schapp, um broto em foco na so

ciedade dia 3 recebe convidados no clube
do Penhasco, para' sua festa de 15 anos.

Eduardo Rosa será o responsável pelo deli
cioso jantar que Ivete oferece a seus convi
dados.

As debutantes oficiais do Baile Branco
dia 11 às 16 horas estarão na passarela do
clube Doze de Agosto em tarde de elegân
cia e caridade, uma promoção do Clube
.Doze e Lions Clube de Florianópolis Norte.
Em atividades com a promoção o que
merece' elogios a sra. Astride Collaço.
'.:
Dagmar Rech e José Reevisan, logo mais

às 19 horas, na 'capela do Colégio Coração
de Jesus, receberão a bênção do casamento.
Após a cerimônia no Clube do Penhasco
dar-se-á elegante recepção, aos convidados
de Dagmar e José.

Aldo Gonzaga e seu conjunto, hoje mo

vimentarão a boate do clube da colina, Lira
,Tênis Clube, na chàmada noite dos casais.

Pensando seriamente em fazer uma ex

posição individual em nossa �ha,.o pintor
paisagista da cidade de Laguna, RIchard C.
Bulos.

,

;!"·l',?"t-,: ... �,� � ''":� �.:�. � "�.;"-J
-.

Meus agradecimentos a Cynthia e Patrí
cía Brandão, brotos elegantes da sociedade
de Criciúma, pela gentileza do cartão que'
aqui.estou recebendo.

Já embarcou para Paris onde encontra
seu esposo iDr. Claudio Pereiral Oliveira,
jovem senhora Tania. A permanência do ca

sal na cidade luz, será de aproximadamente
um ano, oportunidade em que o Dr. Pereira
·Oliveira deverá fazer um curso de espe-
cialização.

.

O Governador Colombo Salles presidiu
no Palácio dos Despachos, a assinatura da
escritura do termo de cessão das áreas' do
aterro, des acrescidos da Marinha, pela
União representada pelo Serviço de Patri
mônio da União em Santa Cátarina..e o
Governo do Estado.

Ó Diretório Central dá Liga de Defesa
Nacional, sob a presidência do Almirante
Alvaro Alberto da Motja e Silva ..concedeu
a MEDALHA DO MERITO CIVICO, ao
Governador. Colombo Salles, ao Deputado
Zany Gonzaga, ao Desembargador Eugênio
Trompowski Taulois Filho, e à professora
Maria Silva, pelos relevantes serviços presta-
dos à Pátria. '

Fonte da Secretaria dos Serviços Sociais
ínformou que está prosseguindo no Centro
Comunitário do Bairro Bela Vista, em Bar
reiros, o Curso de esculturá e talhas de ma

deira, destinado a menores de 14 a 18 anos.
.

O treinamento foi iniciado de acordo man

tido entre a Secretaria dos Serviços Sociais,
FUNABEM.

Nossos votos de pronto.restabelecimen
to ao Professor Nelson Teixeira Nunes, que
já há alguns dias encontra-se sobre cuidados
médicos.

.

Para a inauguração da exposição do
.Museu Imperial e Museu Histórico Nacional
em nossa cidade, já a alguns dias encon
tram-se na ilha os srs. Lourenço Lacombi e
Osvaldo Luiz. A exposição compõe-se de
�41 peças que representam um panorama
da História do Brasil, exposta no ginásio
Charles Morítz até o próximo dia 11.

Ricardo Machado de Menezes aniversa
riou anteontem e para comemorar o acon
tecimento jantou em companhia de' sua
esposa e amigos no Tubulão.

.

De parabéns o casal Na&e1 eMiriam de
Melo pelo nascimento de Georgia Fernanda
no último dia 20. �

Senhora Vera
Ferreira Lima
volta a ser notícia
em nossa coluna .
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Orçamento' da Prefeitura
para 1975: ch�9a a,

,Cr$ 42 lfJi'ltões e 200'mil
.

.....
'" ;1

l'
A Secretaria' de Finanças da Prefeitura dotação para O' Sub-Distrito do Estreito para '0'

encaminhou à. Câmara Municipal, a proposta- prôxímo ano foi aumentada para 612% ii mais em

"orçamentária Pl\f� O' exercício de 1975, a ql!àl relação ;a deste ano. O Estreito receberá uma

atinge um 'total de Cr$' 42.20.0.000,00. O' dotação orçamentãría de Cr$ 7.036.438,00,
aumento do orçamento municipal' em relação ao contra O'S Cr$ 937.000,00 do presente exercício,
previsto para orexercfcío 'em curso, foi. de Em 1973, O' Estreito recebeuCrS 431.5311,00,
.1,33,,15%, tendo em vista <},ue para este ano a sendo que aumento para 1974 foi de apenas Cr$'
Prefeitura deveria arrecadar Cr$ 18.100.000,00. 555.412,00.
Segundo declarações do Secretário de Finanças O aumento da dotação orçamentâriâ do
da Prefeitura, Sr: JO'ãO' - Otavíano Ramos, a Estreito para O' exercfcío de 1975, foi de Cr$
elevação do fndice orçamentário s6 foi possível, 6.0.49.4311,00, em relação a deste exercícío.
após a ref'ormuláção to tal da máquina '- Com O' aumento do orçamento para O'

,

arrecadadora da murrícipalidade, próximo exercfcio, a Prefeitura Municipal de
-. Primeiramente - disse O' Secretário - fizemos FIO' r iarrôpo l is

.

terá uma capac id ade de
_ um total recadastramento dO'S contribuintes, pois índívidamento de I aproximadamente 30 milhões
existiam'muitos que não estavam cadastrad9s, O'U de' cruzeiros, podendo solicitar empréstímos de
então haviam sido cadastrados erradamente. FO'L entidades financeiras até essevalor, conõluiu O' Sr.
d8.da maior ênfase a cobrança da dívida ativa, Otaviano Ramos,
além da correção dO'S camês errados, que SECRETARIA DE OBRAS,
atrasaram a arrecadação da Prefeitura desde O' O terminal de ônibus da Prainha será
exercfcío de 1972. implantado depois da Semana da Pátria, segundo

Explicou O'. Secretârio, que nos dois últimos informou ontem O'. Secretârio Mário Cesar
ànos O' orçamente ll\unicipal foi deficitário, sendo Campos, As obras já foram conclufdas, estando
que em 1973 O' orçamento previsto foi de Or$ inclusive determinadas as empresas que ocuparão
17.70Q.000,00 e em 1974, foi elévado para CrS os respectivos boxes, O terminal se destina aos

13.100.000,00, dando um. índice de aumento de ônibus que fazem linhas intermunicipais, O'U de

apenas 2,25%! em reíação ao ano anteri?r�' maior percurso dentro dá Ilha. Q primeiro abrig� .

- Ainda outros fatores concorreram para que tem uma extensão de 83;�0 metros e esta
a Prefeitura tivesse. condições .de aumentar destinado à Empresa Biguau, com suas linhas de
cons íderavelmente O' seu orçamento ,para, O' Ganchos, Ganchos de Fora, Porto Belo, Palmas e

próximo exercfcío.. FO'i aumentado O' índice de Tijucas, ,

partieipação do município no ICM para 30%, O segundo abrigo, com 63,50. metros de,
grãÇas ao levantamento .. econômico feito pela extensão, tem um lugar destinado à linha Três,
Prefeitura, disse O' Sr. Otaviano Ramos, \ Riachos - Empresa Biguaçu - Barra do Ariríú e

Além disso, a alienação de bens imóveis, corno Guarda do Cubatão da Empresa SãO' José além
a venda 40' loteamento situado na 'praia de das linhas Garopaba e Paulo LO'PJ)S; da Empresa
Canasvieiras, possibilitou O' aumento dós recursos de Transportes Coletivos Paulo Lopes. A Empresa
financeiros, Também a cobrança da taxa 'de Associadas - ex-Canasvieiras - 'cem suas linhas

pavimentação, pela prestação dessa modalidade Canasvieiras, Jurerê Ingleses, RiO' Vermelho 'e

de serviço. e tendo em vista O' grande nÚllleIe de RatO'nes, fIcará nO' abrigO'''ne. 3, que tem 55,,10
..

ruas pavimentadas durante O' presente exercíciO'; .metrO's de extensãO'.
que garantiram 'um retO'rnO'. fmanceirO' bastante Para a AutO' Viaçã9 Imperatriz - li._nhas
grande à municipalidade. Queçaba, SantO' AmarO' da Imperatriz e-Calidas 'dli .

- Neste exercíciO' - plosseguiu - O' O'rçamentO' . Imperatriz - fO'i destinadO' O' abrigO' no. 4;, cO'm
fO'i atingidO' em apenas óitO' meses.' O mais 4.1,30. metrO's de extensãO' •.O quintO' abrigO' é da

impO'rtante nesse fato, é que não hO'uve aume nt< Empresª Santa Tere,zinha, .para as linhás' SãO'
de triputos, apenas fIZ,emes as cO'rreões que se PedrO' de Alcântara e Colônia Santana, al�m dO',
faziam necessárias nO' setO'r de arrecadaçãO'. abrigO' nO'. 6,destinadO' à linha',CO'queirO's' de

ESTREITO ., Afigelina, 0 qual ,tem 14,20 metrO's de extensãO';
CO'm !l ,aumentO' ·da prO'Posta ,O'rçamentária, ª cabendO' somente um cO'letivO'.

'

Ne� sempre a fila foi disciplinada e"a,conf�sãO' se geneíalizO'u �pidamente.,
.

�

Eléiçao n,a Ufsc foram r

desorga";zâdàs e cónfusão
" ' �' ,

.

'provocou a�é désrnó.os·
..__/, \

Seis ,mil e quW;entO's 'alunO's da Universidade EducaçãO' e O'S estudantes que estavam I}a'mll: re-.Feoeral de Santa Catarina participaram durante'" ceberam 'a cO'municaçãO' de que deveriam descer
tO'dO' O' dia de O'ntem das eleições} universitárias. l!,té O' térreO', O'nde uma O'utra e ,extensa fIlajá
AS.mas cO'meçaram g.esde·cedO', quandO' milhares· estava fO'rma dl!-. Algumas nervO'sas e chO'rlllJdO'
�e estudantes. chégaram aO' Campus para as aulas furaIl1lIl -a tua, fO'rmal!a, cedendO' lugar a ,umil
(das quais muitas nãO' minjstradas) e vO'tafam nO's' " pnfusãO' geral e estridente vaia. PO'r vO'lta das
seus candidatO's para represeataçãO' .estudànth. lOh30m., O"DiretO'r dO' CentrO' ,de EducaçãO', ÉdiO'
Talvez O' clima PO'UCO cO'n.cotridO' das campanhas Chagas impôs sua autO'ridade.: "Se tudO' fO'r em
tenha O'casiO'nadO' O' tO'tal de�O'nhecimentO' dO'S O'rdem, tudp será rápidO":. E realmente. fO'i.
,cap.didatO's e, a possibilidade dO' VO'tO' caixãO', Alguns minutO's após nãO' havia mais prO'blemas e

facilitO'u a vO'taçãO' rápida e incO'nsciente nO's' que tudo transcO'rreu nermalmente durante tO'dO' O'.

representarãO'_seus cur.so's e interesses.' , dia e nO'ite. Se' alguns e�dantes 'fugiram aO's·regu-
CONFUSAO lamentC:ls da fila indiana e foram respO'nsáveis
NO' CentrO' de Edu�açãO', um .dO'S que tem O' pelO' tumultO', juntamente cO'm a desO'rganizaçãO'

menO"r númerO' de alunO's e O'nde a maiO'riá tem das eleições pela universidade,. &1guns departa
aulas nO' perÍO'dO' matutinO', 'o ,pIimeirO' andar e mentO's desenvO'lveram seus trabalhO's eleitO'rais
·�u 'cO'rr�dO'r estreit� serviu de �ugar para em_pur- com disciplina. Os departamentO'S de FilO'sO'fIa, .

rO'es eC cmcO' d,esmaJ.()s. AprO'x,nnadameate � -9 SociolO'gia, Hist6ria, Linguística e' O'utrC:lS, nãO'
horas da manhã, centenas de estudantes, cempri- permitiram fO'rmaçãO' de mas e muitO' menO's çonmiram-fie num dO's_.cO'rredQIes onde haviam dúas fusões. A comissãe apuradO'ra iniciO'U O'S,trabalhO's
urnaS•. 0s mais calmO'S tinhariJ. nO's .degraus das depO'is dO' encerramentO' das eleições, O'cO'rridO' �
escadas O' ,1O'cal ideal para um bO'm prO'grama 22 hO'ras de O'ntem. Os candidatos eleitO's para O'S

humO'rísticO', enquantO' os prO'fessO'res tentavam 'diretóriO's estudantis e para as representações
inutilmente O'rgan�ar mas e deter O'S, "furões"; aO' juntO' aO's setO'res administrativO's da Ufsc, serãO'
mesmO' tempO' que cinco. estudantes fO'ram retira- callhecidO's ainda na manhã de hoje. Se O'S eleitO's
das por mal�star. Ás 10·h(uas acO'nteceu O' ines- farãO' festa, os que nãO' votaram terãO' que apre
peradO'. As umas ,dO' primeirO' andar ·foram muda-, sentar atestadO' que- juStifique sua ausência O'u

�
das Para 'o l'eatrO',de Arena dO' PlópriO' Cedtr,O' de 'terãO' dez dias de suspensão·das aulas.

Ferido, o. leão marinho debate-se atado a uma corda, ;á sôfrego e cansado. :AlgUns curiosos ainda o. fustigam com pedras
. I .

Agonia do leõo
, ,

marinhoé a

atracãa da praia
."
,- I

Enquanto '0' leão. marinfiO' sofre, com as nadadeiras fO'rtemente
amarradas e qt.ase decepadas, a cauda quase partida, cO'm tiro�
'.alojados nO' corpo, os O'lhos vermelhos (um está fechado) pelo roçai
das CO'Idas, e st)m se alimentàr, porque até. O'ntem nãO"havia sido.
tO'mada nenhuma prO'vidênc_iá por autoridades cempetentes, O'S três

. "sócios" que cOI)1praram o animaI. (com. cerca de quatro metrO's e

mais de niil quilos), já cO'lacaram um "empresáriO''' PiU3 cebrar Cr$
2,GO por· pessoa, inclullive crianças, para puxar O' animal para fO'ra
dágua Nnos�ft-1O' � cadagrupO' de de� pessoas, sendo que Jlté o�trm,mais de 200 Ja,havlam OCO'rrldO' ao local "para ver 'O espetaculO'. .

Os 'moradores da'tranquila Praia da Pinheira - nos Papagaiós -

estão alvoroçados cO'm a inusitada romaria !lO' local, dizendo que O'

dia,de O'ntem '�fei uma festa". Mas o pescadO'r Líd'eo do NascimentO'
já está preocupadO' com tanta gente, e unia vez que-St)U .filhO' e 'seu
irmão venderam o animal, ele quer que O' tirem 'de sua propriedade,
de O'nde puxam O' animár para as pessoas verem COmO' ele urra,
"parque pode dar um problema se O' anilTh\l mO'rrer eEm ainda posso
me inco.modar com O' caso". .

JO'ãO' Felis�ertO' Francisco" pesca�O'r, 29 anO's, disse que foi, O'

primeiro a avistar O' animal, dO'mingo 'passado, quanda estava
pescando, levandO' um grande sustO': "Ele chegou peItO' de mim, deu
;tquele grito, abriu aquela beca'e eu CO'rri, deixei a roupa, deixei O'

sacO' de mariscos e a cavadeir.a. Não sabia que bichO' era aquele, e

corri quase um quilômetro p�las' pedras dO' CO'stão e fui avisar ·meu
cu.nhado .(Lucimar Nelson LaÍza)"que pegO'U a espingarda e'vO'ltou"
junto �om meu primO' (Denelcy ManO'el·de MatO') para O' IUF"Eu

. fi9uei co� 11l'edO' de voltar, mas sei que _eles deram � três tirO's n<,?·

bIChO', pra veF'se,ele chegava na costa, ele nao mO'rreu amda porque.e
forte demais."

"

-;
,

9s pescadores Pedr� �� NllS'c!men,t�, João Fr�nc!s� Màch�do e

Jose Albino dos SantO's sao O'S tres "SOCIO'S" prO'pnetanos do animal,
comprado d� Isa,lt�'O Nasc��nto e. AdeljnO' -dO' Nasci"'!lN?,',I!��2
preçO' de Cr$ 100,00. "Pedrmno" disse que ele e seus doIS SO'CIOS Ja
resplveram que vãa deixar e animal pieso até dO'ffiÍllgo ("só O'

movimento de Jtoj� já w lucro") ,e se !IãO' mO'rrer até lá,
sE;gunda-feira vãO' SO'ltá-IO', "�� ,se e�e morrer, va,mO's tirar O' �?urO'
para vendera'O museu do IndlO,ja está tratadO' PO'r Cr$ 500,00.

Mas PedFo tiilha O'utros planO's em relaçãO' ao leão marinO', ele
queria levá-lo �. Làges, de caminhãO' "pórque lá é úm grande centro,
,a gente ,podia cobrar uma taxa para as pesso� verem O' bichJ, e'n_tãO'
eu fui pedir:O'rdeni na'Caça e Pesca, mas eles disseram que nao eXIste

li autorizaçãO' I?ara fazer,a exp;osição de um anim� marítimo �v<?":
O outrO" socio, JO'se Albmo dos Santos, disse ,que. hOJe, lI3

consultar � Capitania dos Portos "para VeJ o que vãO' diZer, PO'de ser

que ;nãO' querem qu'e a gente mate, mas de qualquer .jeitO' tá
·resO'lvido que até s�nda-feira ele fica a�ui:'. l

, 'EnquantQ os "sodos" trabalham, 0',: empresário" Valdir lsi�orO'
Martins, encarregadO' de cO'brar Cr S 2,00 por pessO'a; puxa O' ·anlmal

gara fO'ra dágua cada vez que se fO'rma um grupinhO' para vê-lo
, 'berrar" e'senãO' nãO' pagam"). E explica, is pessoas: "O bicho é
'muito luxento, não come, nãó se ·sabe que ,tipO' de peixe ele quer..
Vai ver que, é camãrãO', mas � muitO' pequenO' prO' tamanhão del�. Eu
ja passei a mão nele, tem um pelo, igual a rato quandO' é .novmho.
Imagina c9mó ele ia 'ficu bO'nito todO' empalhadO' nO' lI)useu, com
ufil� lâmpada acesa dentro da bocarra". ..

Despreqistra 125 'novos casos
de mening,ite apenas numa' semana
'..

"

.

'� As autoridades sanitárias de Santa Catari- • 'FAIXA ETAR/A. .

'na estdo bastante preocupadas com o apareci- A exemplo de outros Estados, tem sido mais
mento de' 125 novos casos de meningite nos prevalente o indice - 73% - dos casos-de me- .

'últimos 'sete dias no Estado, 'dos quais 86 não ningite no' Estado, na faixa etária de, O a 10'
especificados e· 39 diagnosticados cdmo sendo anos, s�niJo, o restante distribufdp entre os adoj'meningocócica, elevando-sf! assim, para 874 .lescentes e adultos. ' •

'

.

casos da doença no perfoçlo 73/74 e registrado .

"O.. melhot, disse U ,dr. Genovencio Mattos
pela Secretaria daSaúde." Neto, seria de que as 'crianças pudeSsem ser vaei-

. A. tnformação foi pre�tad(l pelo dr. Geno- nadas com os dois tipos de vacina, "A ", e, '!B",.
vencia, Mattos Neto, Diretor-geral do Departa- pora que pudessem ficar totalmente imunizadas
menta Autônomo de Saúde Pública em Floria- contra a doença".
nópolis, acresc;entando que '''até ontem, e'ra de Esct9receu que a' meningite do tipo de me-

28 o. número de porta'dores de meningite :me- ningocócico'�", a· mais diffcil de ser contraf- .

ni'tlgocócica ·internados na secção de isolamento da, já.registrou quatro cas(Js;em Santa Catarina,
do. Hospital Nereu Ramos da capital, téndo-se sendo dois" nesta capital e outros tantos em 'Blu
registra{J,o até agorq 78 casos·'de óbitos no menau.
Estado." «Verificou-se então um aumento de "Isso .. rios preocupa mais, porque é o grupo
10 por cento de novOs casos·-frisóu o dr, dire· do meningococo que.mais facilmente provoca o�
tor do dasp '- da doenç(l em relação as três surto epidêmico".
semanas anteriores, e qlle entretanto seja 1110.#- MEDICOS'E CENTRAL
vo para preocupação, não chega. q alarmar". ' "O DASP montou uma equipe mé_dica (8 "

Quanto a vacina que. foi anunciada chegaria a médicos sanitaristas e epidemiologisias e 22
Santa Catarinq, 'o dr. Genovencio Mattos Netto; auxiliares) para atender os casos de meningite
disse que "ainda não di${Jomos de nenhuma . no ,interior de Estado. Embora n'ão tenhamos
dose, pois compreendemos que apezar do esfor-. ainda nenhum tipo de vacina pf1ra imunizar a
ço empreendido p.elo goven:zo fedetal/na sua im- população, principalmente as çrianças na faixa
poftação da França, não houve condições de etária de.. 0 010 anos, onde a doença ? mais
Santa Catarina receber o remédio". . contra(da, estamos fazendo todo poss(vel, para
ÓBITOS' . '-

combater o mal ,com os. recursos que dispo-

"!,Segundo. a mesmtÍ fonte, "até este mês regis- mos", '!nfatiziJu o diretorgeral dó DA�P/SC. "

traram-se nada menos do que 800 casos de me- Paralelamente a isso, a Cotesc montou uma

ningite n.ão especificada em todo o', estado, "central" só 'Pa ra nós, a .fim de que sejamos
sendo que ptovavelmente.3/4·desse total sejam informados imediatam,ente dos novos casos que
mening9cócicas".·

. ,
. se registram, ,qua!ie q!le diariamente e.1'fI ('It'�

AcrescentCJil" qiié "as cídades, qlÚ! apresen. portes dp EstáiJo".
'"

<

tam maier incidêncià da doença, são Florian6- , DIVULGAÇÃO ,

pelis, Blumenau, Joinville, Criciúma e Rio do Indagade sobre o que representava o papel
Sul, justamente 9nde se concentra a maior parte da impre�a em l'elilção a divulgação dos casos

áa .população urbar;a". Pará o diretor-gerql d9 de dgença em todo ,o PaCs, disse e sanitarista
dasp, é entre 5 a 10 por cento de"conhecimento que "nós vemos com bons olhos, se bem que
d9 órgão, 9S casos·de conhecimento especifico haja algumas vezes, certo conteúdo 'emocional

. dó tip9 de meningite em todo o,território çata- ,nas noticias publica(,ias.
.

rinense. .

.

.Segundo dqdos c9lhidos no l{ospital Nereu'
Ramos, Centro de Avaliação e Controle da Se
cretaria da Saúde e outras unidades hoSpitalares.,
particulares do estado,- de ianeit� até agoste
foram registrados cerca de 78 óbitos. .

No Hospital Nereu Ramos.não est4 havendo
falta de leitos, e .segundo fonte c!aquela casa,
apenas a metade de sua capacidade está ocupa
da por doentes de meningite, ou seja, 28 porta-
dores.

'

Mas isso nãQ chegá 'a nos preocupar, p9is em
parte até q'!e é benéfico, já.que faz C9m que as
pessoas, constantemente alertadas para o perigo
que a doençà representa, procurem, precoce
mente, assistência médica.e se vejam realmente "

livres de consequências mais drástictÍs. Ela faz
um bom papel - c9ncluiu - não draTflatiza
muit9 e dá, 'inclul!ive, o'-Sentido de orientação,
como é a sit9matoÍõgiá das ddenças e as primei
ras medidali.que devem ser·tomadas".

Desfiles' abrem a111.anhã a Serrtâna"da Pátria
I'
'I

Estão
-

marcados para ama
nha e p ,ra 5 de setembr9 es

desfiles escolares dos estabele
cimentos de ensine de Floria

nópplis e Sã9�José (Barreiros)
·

no -Estreito e na nha, respecti
vamente, em comemoração i1
Semana da Pátria.

.

.

Também' es'tabeleée a Pre
feitul'a Municipal para o dia 31"
de agost9, 10. de setem'bro, 6

, de· setembro e 8 de setembr9
as c9ncentrações aivicas es

,c;olal'es respectivamente ,na.
Lag9a da Conceição, Armação
do Pântano do Sul, São Joã9
do Rio Vermelho e Canasviei
ra� em comemoraçã9 q mesma

ddta. ,

MILHARES DE ESTUDAlY.-
''FES

.

, Segundo 9 programa 9rga·
, nizado pela C09rdénadoria Re
gional de Ensino para 9 desfile
escolar, serão as seguIntes as

datas e os ro.teir98 da parada
escolar de que participarão
cerca de 16 mil estuaantes de
38 estabelecimentos 'escolares
de Florianópolis e de São José.
Amanhã, n9 C9ntinente, o

desfile esc9lr deverá ser' reali·
zado na,'Avenida Sartta Cata
rina, no sentido Rua CeL Pf!
dro Demoro i1 praia, ou seja,
partindI'J da c9nfluência com a

Rua Tijucas até a Rua Santa
Tereza. .o palanque será esta;
belecid9 na e�qui",-a da Aveni
da Ivo Silveira C9m a Rua São
Pedro e I'JS estabelecimentos de
ensino ficarlio concentrad9s
nas Ruas Tijucas, Batista Perei·
ra, Tolentin9 de Carvalho, São
Pedr9, Garcia e Sant9 Amaro.

A f9rmkção das turmas es

colares deverá ser ·de 6 l 10,
desfilando por 9rdem as. se

guintes escolas num total ,de
7.500 alunos: Jardim de Infân-
'cia CriançtÍ Feliz; Rosinha
Camp9s; Presidente Roosevelt;

· A ii tônio 'Peixot9; J9rnalista
Jai1'9 Callado"; lrineu Bornhau
sen; Aderbal, Ram(5s- da' Silva;
Elisa Andre9lli; Rosa Torres
de Miran!ia; Amé.ric,à . Vespúcio

Prates; pero Voz de Caminha;
Otilia 'Cruz; Wanderley 'Júnior;
Escola .Modelo de FIQrianó
p9lis; J9s_é BI'Jiteux; Osvaldo
Rodrigues Cabral;· Nossa Se-
nhora de Fátima. l

Na nha, o. (iesfile será no

dia 5 de setembr9, obedecen
d9 ao seguinte roteiro: forma-

-

.

çã9 das escolas e testa do des

file nas imediações d9 Restau·

rante Tubulão e esquina cOm a

rua Arno Hoeschel, e C9m9

final do percursI'J na praça Dias
Velho, debandando na Av.
Mauro_, Ramos, ° ,palanque de
verá ser armado na praça dos
Namorados e deverãe desfilar
cerca de 8.500 esc91ares per
tencentes a'Os, segui"tes estabe- '

Iec imentos:' Fundação - Cata
rinense de Educação Especial;
CursI'J Elementar Menin9 Je
sus; Alferes Tiradentes; A�t9" .

nieta c!e Barros; Presidente
CasteloBranco;Hilda Teodoro
Vieira; Henrique Veras; Osmar
Cunha; A'ntémio P. Apóst91(_);
Celso Ram9s; Escola de De
monstraçãl'J; Imaculada Con
ceição; Silveira de Souza;Olí·
vio Amorim; Arquidiocesana
Sã9 J9sé; Esc91a Técnica Fede·
rol de Santa Cátanna; Colégio
Catarinense; Padre Anchieta;
C91égio de Aplicação, da J

UFSC; Getúli9 Vargas; 1nstitu·
t9'Esttidual de E(,iucação. '

. Os desfiles deverão ter inf
ci9 as 8h30m. e �egundq pre
visões .seu término deverá
ultrapassar o meio-dia, sendo
que, para maior brilho das so

. lenidades â C90rdenadoria Re
gional de Educação faz as se

.guintes recomendações espe
ciais: disciplina tanto na con·
centraçãI'J, desfile como n9 es·

coamento, obedecendo a9 es·

quema montado; uniformiza
ção de todes os participantes,
inclusive os pr9fessores;, as

eV91uções pr9gramadás 'deve
rã9 ,ser ex�cu{adas em ritm9

�_rnarcha e durante 9 perc.ur
S9 'e não apenas em frente a9

Palanque Oficial.

NQ INTERIOR,
A

.

Prefeitura Municipar de
.

FlorianópOlis estabelece igual
mente' a seguinte organização.
para o desfile em Comem9ra,
ção d' Semana da_Pátria. Pri
meira c9nceniração será hoje,
na Esc91a. Básica Henrique'
Veras, na'Lagoa da Con.ceição; ,

às 15 horas. Ao som da !1andâ
da Esc9la Aprendizes deMari
�heiros perfilar-se-it9 os 1.074
alunos das escolas Henrique
V:eras; Anisio Teixeira; Pe.
Joã9 Alfrec!o Rokr; Retiro da

. Lagoa e Costà da Lagoa.
.

.

A 2a. cqncentração, será
amimhã, as 15 horas, tendo
por local a Escola Básica Presi-

ãiulws das seguintes escolas:
Antônio Pascoal Apóstolo; de
Barra, da Lago�; Gentil Jl,fatias
da Silva; de {'tranhas; df! Ponta

'

, do .M9"0\ e de Vargem Gran�
de.

Tend9" por ,local a Esc9[a
Básica Osmar Cunha,ém Ca,
nasvieiras, efetual'-se� n9 dia 8
de setembro á 4a. eoncentra

ÇP9, programada para. as 15 �
horas. ,Ao som da B.anda de

�I
Música do 630. B.L, .agrÚpar-,
'se4io os 1J73 alunos das es

colas: Osrnai" Cunha; Mâncio'
Costa;' de P01l,tas #s Canas; de
Armazém; de Sa,mbaqu!; de

.

Santo Antônio; José do Valle

p"ereira e Almirante Carv_alh:l. t

dente .' Castelo Branco, na

Armação do Pântano 'do Sul.
Ao som da Banda da Escola'
Aprendiz5!s Marinheiros desfi
larã9 '841 alunos dos estabele
cimentos: Esc9la Presidente
Castelo Branco;. Batista Perei·
ra; Escola Integrada âe Caieir(l
da Barra do Sul; de Costá de
-Dentro; de Rio Tavares; de

Campechf! e Beatriz de Souza
Brito; .,

Na 3a. concentração, fIO
dia 6 de"setembro, tendo por
local a Escola Básica Antônio
PascoalApóstolo, em São João
do Rio Vermelhe, desfilarão às
!i5 horas, ao som da Banda de
Música dO,630. B;l., Df, 659

CENTRAIS, ELÉTRICAS DE SANTA C'ATARINA'

.. SETO'R FLOR IANOPOLlS
.

- COMUNI'CAÇÃO -

A CENTRAIS ELÉTRICAS.DE SANTA CATARINA S/A CELESC - AG';NCIA DE

F�6RI'ANÓPOLlS,. cO'munica a s�us cO'ns�midO'res q�. DOMINGO dia 01/09/74, haverá

desligamentO' de energia elétrica nO's segui ntes' locais e horários:
CONTlNENTE:-

Da!; 9,30 às 7,30 horas - EstreitO'"Rua Santos Saraiva; SãO' JO'sé e Palhoça .

Das 7,00 às 8,.00 horas - DesligamentO' Geral - SãO' José e Palhoça.
Das 7,30 às' 10,30 'hO'ras - CO'queirO's.' ,

CENTRO:-
Das 6,30 às 8,0.0 hO'ras - CentrO' da Cidade. ,

-

Das 6,3.0 às 11-.,.00 hO'ras - Carian(lS, RibeirãO'· da Ilha, Campeche'. ArmaçãO' dO" PântanO' dO' Sul.
Obs: Os desligamentO's élcima, visam p0ssibilitar os trabalh� dO'S nossO's empregadO's na

manutenção da rede de distribuição primária.
. iI':

FIO'rianópolis, 3.0 de agO'stO' de 1974.
EMIi'RESA- ,

j J
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